Followez ce livre et découvrez le #sexe 2.0

D’Adopte un mec à Facebook, Internet est devenu LE lieu privilégié pour faire des rencontres faciles, rapides,

expérimentales… mais aussi plus chaudes ! Web cam coquine qui dégénère en plan à trois virtuel, plans Q éphémères d’une twitteuse compulsive avec ses followers, blogging libertin qui dérape en marivaudage sexuel familial… Un livre idéal pour enrichir vos fantasmes, mais attention : après l’avoir lu, vous ne verrez plus jamais votre souris de la même façon !

Ce livre est le fruit de la rencontre entre La Musardine et welovewords.com, premier réseau social réservé aux amoureux des mots. Les 20 nouvelles sélectionnées dans ce recueil ont été écrites par les membres de la communauté We Love Words, qui confirme avec panache son rôle de dénicheur de talents.

CTRL + Q

Mathias Jambon-Puillet

— Voilà ce que tu vas faire.

Il se passe la main dans les cheveux dans une grande inspiration. Basculé en arrière sur son fauteuil de bureau, il scrute la petite fenêtre de conversation G.Talk au bas de l’écran de son ordinateur portable.

— Il est 10 heures 08. Je veux que d’ici 10 heures 15, tu te sois éclipsé pour te branler. Je ne veux pas savoir comment... tu te débrouilles. À 10 heures 15 pile, j’appellerai directement ton poste. Si tu n’es pas là, un collègue répondra. Ou je finirai au standard. Peu importe qui décroche, je demanderai si tu t’es bien branlé.

Il sourit dans sa barbe, se rapproche du clavier.

— Qu’est-ce qui m’empêche de terminer mon tableau croisé dynamique en retard à la place, et de te mentir ?

Le curseur clignote, réfléchit.

— Je le saurai. ;)

— Bien entendu.

— Il est 10 heures 10, tu devrais te dépêcher.

Les toilettes sont trois pâtés de bureaux plus loin. Il court aussi vite que le lui autorise son statut de cadre moyen. Une rapide vérification de la non-présence de ses collègues, et le voilà enfermé face une cuvette en faïence. Il déboutonne son pantalon, où son sexe est comprimé depuis le début de sa mission. Il aime ça. Il aime ce petit jeu et s’empoigne la verge avec délice. Son sexe est déjà bandé. C’est parfait, pas besoin de démarrer quoi que ce soit. Ses premiers va-et-vient suffisent à le faire frissonner. Il pourrait jouir en quelques secondes s’il le désirait. D’ailleurs, il ne peut s’empêcher d’appuyer du bout du pouce contre son gland. Non.

Autant en profiter. Il a le temps, une poignée de minutes. Alors, il ralentit, varie le rythme. Il vient prendre appui contre le mur en face, se cambre vers l’avant. Les contractions de son corps le font se mettre sur la pointe des pieds. De nouvelles sensations lui parviennent dans les hanches, le bas du dos. Sa bouche s’est entrouverte sans qu’il en ait donné l’ordre. Le bout lubrifié par les prémices de son sperme, il s’autorise à être plus agressif, plus rapide, plus ferme. Quand claque la porte des toilettes.

Bloqué dans son élan, il suit d’une oreille le parcours des bruits de talonnettes contre le carrelage. Il attend, compte les secondes. Mais l’intrus ne part pas, préférant prendre son temps. Peut-être que lui aussi est en train de se masturber. L’idée est séduisante, flotte un instant. Lorsqu’il baisse à nouveau les yeux, c’est pour constater la demi-mollesse de son sexe en même temps que l’heure sur sa montre. 10 heures 14.

Paniqué, il s’astique de plus belle, maudit intérieurement chaque bruit qui s’échappe. Bouffi d’adrénaline, il échappe un orgasme silencieux. Les dents serrées pour ne pas gémir, il prend à peine le temps de respirer à nouveau avant de tirer la chasse. Fébrile, il s’enfuit des toilettes sans demander son reste et court à la poursuite de la sonnerie de téléphone, qui retentit déjà dans tout l’open space.

Arrivé à son bureau, un collègue est en train de décrocher quand il lui arrache le combiné des mains.

— C’est bon, je prends !

Au bout du fil, la voix n’attend pas de savoir qui est au bout du fil pour demander, comme convenu :

— Alors, tu as joui ?

Il inspire.

— Oui.

Expire.

— J’entends que c’est vrai. Merci. Ça me plaît.

Il sirote son café qui n’a de noisette que le nom au retour de sa pause déjeuner-cigarette. Facebook lui redemande son login et mot de passe. Inhabituel, mais il s’acquitte de la tâche. Sur son tableau de bord, l’attendent plusieurs messages et notifications. Il s’apprête à remonter le fil de conversation, quand une nouvelle fenêtre apparaît.

— Dis.

— Quoi ?

— Je crois que j’ai un peu chauffé ta collègue Sandra...

— ?

— Pendant que tu étais pas là, j’ai farfouillé dans ton Facebook parce que je m’ennuyais. Et je suis tombé sur ses photos de vacances. En maillot.

Il jette un rapide coup d’œil à l’open space, s’assure que tout le monde est occupé, et va cliquer sur le profil de la blonde du juridique, puis sur Photos, puis sur Biarritz 2011, puis sur ce qui semble être le meilleur morceau de la série. Effectivement, l’œil alerte distingue tout de la poitrine et des hanches de la dame, dans plusieurs positions hasardeuses, conséquences d’un mari trop peu photographe. Il déglutit, repense aux deux parties de baise furtives du printemps. Elle avait fini après coup, suante de honte, par lui faire jurer que c’était la dernière fois, que c’était fini. Mais.

— J’ai liké quelques clichés. De manière tactique attention ! Une photo chiante pour une photo suggestive. Elle s’est connectée presque tout de suite. Alors je lui ai tapé la discute depuis ton compte.

— Putain, j’espère que tu m’as pas encore mis dans la merde...

Il se passe les mains sur le visage, tire sur les poils de ses joues pour rester alerte. Le café fait mal son boulot.

— Tout dépend. Tu as un impératif à 17 heures ?

— Non.

— Parce que tu as rendez-vous avec elle dans le box de réunion B-7 au quatrième.

— Quoi ?!

— C’est une vraie chaude. Sincèrement. J’ai à peine eu besoin de la titiller. Au bout de cinq minutes de chat, elle me reparlait de votre aventure, avec les « … » en fin de phrase et autres smileys ambigus. Sérieux, elle en redemande. Petite Sandra aux cuisses bien seules. On lui doit bien ça.

Sursaut de panique. Il scanne de nouveau les bureaux des yeux. Un collègue lutte avec son pot de nouilles à emporter tandis qu’une autre est elle-même absorbée par son flux Twitter. Personne ne s’occupe de lui, et de sa conversation illicite sur Facebook. Rassuré, il retourne à son clavier.

— Qu’est-ce que je dois faire ?

L’énorme Xerox de l’étage crachote le document qu’on lui a ordonné d’imprimer. Le fichier était déjà prêt dans leur dossier commun Google Docs à la fin de la conversation Facebook. Il est tenté de le lire, mais préfère se conserver la surprise.

Feuille pliée en trois qui dépasse de la poche arrière de son pantalon, l’ordinateur portable sous le bras, il part monter un étage par l’escalier de service. D’ordinaire, il prend l’ascenseur ; cet après-midi, il se cache d’instinct. Son cœur palpite de marche en marche. Son sang pulse.

Sandra est déjà là, derrière la porte opaque du box. La pièce est si petite qu’il ne voit qu’elle. Bonne élève, elle se tient les mains dans le dos, le buste en avant. Elle porte sa robe bleu marine, sérieuse. Il se mord discrètement la lèvre. La première fois qu’il l’a vue avec cette robe dans le hall du rez-de-chaussée, sans encore connaître ne serait-ce que son prénom, sa première pensée aura été de la prendre contre le mur d’en face. Il voulait pouvoir fondre sur elle, en ligne droite, et la pousser jusqu’au bout de la pièce, l’empaler dans la trajectoire la plus droite possible. Le chemin le plus court entre elle et lui.

Il referme la porte sans un mot, avant de poser son ordinateur sur l’un des fauteuils autour de la table basse. Il rouvre l’écran, comme s’il allait réellement travailler, comme si cette réunion était formelle. Il s’assure en réalité simplement que la conversation Skype, webcam allumée, tourne toujours derrière le tableau Excel qui lui sert de couverture. L’autre est toujours là, à regarder, voyeur. Elle est toujours là, à attendre, prête.

Il retire le papier imprimé de la poche arrière de son pantalon.

— Comme convenu. Tu dois lire à voix haute et signer si tu es d’accord.

Il déplie la feuille sur la table basse, face à elle, qui déglutit. Pourpre, elle se baisse pour ramasser le papier et commence à se relever lorsqu’il l’interrompt.

— Non non, ne bouge pas. Comme ça, c’est très bien.

Honteuse, elle s’exécute, elle reste pliée en avant, les cheveux blonds tombant sur son visage. Il en profite pour tourner autour de la table et venir derrière elle placer ses mains sur ses hanches par-dessus la robe. Les lèvres tremblantes, elle entame la lecture :

— Je soussigné Sarah...

Il descend ses mains le long du tissu, sans sentir la bosse d’un sous-vêtement. Il sourit. À présent, lui, la juriste et la caméra de son ordinateur sont parfaitement alignés. Le chemin le plus court entre la webcam et lui. La lentille placée en contre-plongée offre la plus belle perspective de levrette possible. Il se représente la situation sous cet angle. Rien que l’idée lui tiraille la bite.

— ... accepte ce jour de me faire...

— Allez. Tu peux continuer, je ne te juge pas. Je suis simplement là, avec toi.

— ... de me faire baiser...

Ses mains arrivent à la limite de la robe, et il en profite pour passer dessous, remonter entre ses cuisses. Il glisse contre sa chatte du bout des doigts et ne l’entend plus. La voix de Sandra est devenue bruit de fond, alors qu’il écarte doucement les lèvres de la belle pour venir y plonger ses empreintes. Par réflexe, elle ouvre ses cuisses, penche toujours plus contre la table.

Il s’interroge à voix haute :

— Tu as fini ?

Elle hoche la tête, à moins que ce ne soit le va-et-vient.

— Alors, signe.

Il enfonce son index au plus profond de son intimité et la pousse, le visage jusque sur le papier, comme on manipule une marionnette. Sandra embrasse le bas de la feuille, marque le contrat de son rouge à lèvres.

Il est content. Il espère que le spectateur l’est aussi. Alors, il retire ses doigts de la chatte de sa collègue, s’essuie du jus contre une de ses cuisses et descend à son tour.

Coudes à angle droit, elle s’appuie du plat de la main sur la table pendant qu’il s’affaire entre ses jambes. Sa langue file le long des petites lèvres, jusqu’à son clitoris qui hurle de ne pas avoir droit à plus. Il la tient fermement, les bras autour de la taille. Le bout du nez entre ses fesses, il suffoque de plaisir. De la pointe de la langue, il parvient à s’écarter un chemin vers l’intérieur, dans lequel il engouffre un bon centimètre.

Couinant, terrassée, elle lâche prise et vient poser la tête sur la table, les bras ballants. Il défait sa ceinture, qui produit un son métallique. Elle en sursaute d’excitation. Telle la chienne de Pavlov, elle salive au son de l’emballage du préservatif que l’on déchire. Il lui faudra à peine quelques secondes pour se vêtir. Empoignant sa verge encapotée, dure et les veines gonflées, il se fraye un chemin jusqu’à sa chatte, et glisse à l’intérieur comme dans du beurre brûlant. La cyprine suinte jusque sur ses couilles.

Il profite de la douce chaleur quelques secondes et entreprend de baiser sa collègue avec toute la fougue qu’elle mérite. Sandra étouffe chacun de ses cris, qui meurent à mi-chemin. Pour ne pas se blesser, elle a attrapé le bout de la table, juste en face de l’ordinateur ouvert, et se cramponne avec force. Les chiffres du tableau Excel fondent, elle voit flou, suinte du coin des lèvres. Ses cuisses tremblent. Elle essaie de prendre appui sur ses talons, pour proposer une résistance à la bite qui la plaque au sol.

Peine perdue. Condamnée à jouir, elle attend l’orgasme comme un malade espère être libéré de sa folie. Il sent qu’il peut éjaculer à tout moment. Son bas-ventre entier frétille, tous ses nerfs sont à l’affût. Ils n’attendent que ça, murmurent à son oreille. Gicle. Gicle. Il fixe son regard sur la caméra de l’ordinateur portable. J’espère que tu aimes ça. J’espère que ça te plaît. Il veut jouir, mais surtout pas seul. Il libère une de ses mains, monte lécher son pouce. Il vient ensuite le placer contre l’autre trou de sa camarade de jeu.

Au travers de ses propres sensations, elle sent un début de pression entre ses fesses. Elle veut protester. Mais c’est trop tard. Contre son gré, et sans lui demander son avis, l’étau s’est ouvert puis resserré de lui-même autour du pouce. Douleur et plaisir se mélangent pour ne plus faire qu’un, décuplé. Elle est prise de spasmes. Alors, il se lâche, se déverse en elle en un cri saccadé.

Le couple s’effondre d’épuisement, les muscles tendus et brûlants. Couché sur elle, sur la table, il lève les yeux vers l’ordinateur d’en face. Le décompte des minutes de la conversation Skype continue à s’égrener en bas de l’écran.

— J’espère que tu n’en as pas perdu une miette.

Il fait déjà nuit lorsqu’il gare son scooter devant l’entrée du bâtiment. Un paquet sous le bras, il trottine sous la bruine légère jusqu’à pénétrer dans le hall. Parvenu au bon numéro de chambre. Il toque contre la porte déjà ouverte.

— Jean ?

Jean lève les lunettes de son ordinateur portable. Il tourne la tête et sourit. Sa voix craque un peu.

— Tu es en retard.

Le visiteur s’approche du lit d’hôpital, dépose le paquet à côté du malade. Il rapproche l’unique chaise de la pièce et s’assoit au chevet de son ami.

— C’est de ta faute. J’ai perdu une demi-heure à la poste pour retirer le colis que tu m’as commandé – sur je ne sais quel obscur site, d’ailleurs.

Jean tend ses bras trop fins jusqu’au carton. Les muscles tendus, tremblants, il le soupèse avant d’en déchirer le scotch par à-coups. De l’intérieur, glisse un mince plug anal violet, prisonnier de son emballage plastique à l’illustration criarde. Jean a les yeux qui brillent.

— Encore mieux que sur la photo ! Et pile comme je voulais ! Il me ressemble, mais en moins gros.

Il se penche vers son visiteur. Ses sourcils dansent au-dessus de son regard taquin.

— Je ne voudrais pas que tu me remplaces quand même...

Il est secoué d’une violente quinte de toux. La position ne lui convient pas, mais il semble incapable de se rallonger. Son ami se rue sur lui. Il lui attrape la poitrine d’une main, le dos de l’autre. Lentement, il repose le malade au fond de son lit, vérifie machinalement que le cathéter n’en a pas profité pour se détacher. Ensuite, il attrape l’ordinateur portable au bord du lit. Il en ferme le clapet, le range dans le premier tiroir de la table de chevet.

— Tu sais bien que l’écran te fatigue.

Il repense à toutes les fois où son ami lui a déjà reproché d’être paternaliste et se mord la lèvre. L’autre croise les bras par réflexe.

— J’ai besoin de m’occuper quand je ne dors pas. Et j’ai surtout besoin de m’occuper de toi ! Tu devrais me dire merci, plutôt !

Le valide embrasse le front du malade, qui se détend petit à petit, les lèvres chaudes faisant fondre sa carapace.

— Merci, mon petit Big Brother rien qu’à moi.

Leurs mains se joignent en une étreinte timide qui part se cacher sous les draps.

— C’était bien ? Avec ta collègue Sandra ? Ça avait l’air bien. L’angle était super, je voyais tout. Merci !

— C’était pas mal. Moins sympa que de sucer ta bite, qui me manque horriblement, mais sympa.

Jean rougit. Il ne lui demande pas faussement si c’est vrai. Ils n’en sont plus à ce stade de leur relation.

— J’aime Internet.

— J’aime toi. Idiot.

Ils échangent un silence, entre deux baisers.

RIDE TILL YOU DIE !

La Joconde

Elle s’était toujours demandé pourquoi les filles n’étaient pas plus nombreuses à apprécier le cyclisme.

Sans doute n’avaient-elles pas eu l’occasion d’apprécier les délices que ce sport apporte aux sens. Le spectacle des fesses musclées sous une fine couche de lycra, le galbe des jambes lisses et luisantes de sueur, les corps affûtés en harmonie avec des machines à la géométrie parfaite, le délicat cliquetis des roulements, le doux chuintement des boyaux sur l’asphalte...

Elle s’était donc retrouvée, comme souvent, seule fille avec sept gars pour l’entraînement. Il faut dire qu’elle n’aurait pas volontiers avoué la charge érotique dont ces sorties étaient porteuses pour ; elle était heureuse de faire partie de la bande sans ambiguïté. Elle gardait ses fantasmes pour elle et en profitait doublement depuis qu’elle avait équipé son casque d’une minicaméra. Personne ne se serait douté que les montages qu’elle partageait généreusement sur la page Facebook du club étaient classés X dans son esprit.

Après l’effort, l’after ! Elle a proposé son jardin. Boissons fraîches et bavardages joyeux sous le soleil, muscles durs et chauds, entrejambes encore moites après des heures de selle, la douche aménagée à côté de l’atelier fait des heureux. Elle traîne sans but près de l’établi, écoute la douche, imagine l’eau qui s’écoule sur les corps musclés. Plus qu’un candidat, et ce sera son tour. Elle s’efface pour le laisser entrer. Son odeur épicée lui impose la vision qu’elle avait de lui un peu plus tôt, alors que bien calée dans sa roue, elle suivait la cadence imposée par sa puissance. Elle laisse ses yeux glisser vers le sol. Il a quitté ses chaussures et ses jambes bronzées contrastent avec ses pieds tout blancs. Elle se sent attendrie par cette image qui normalement la ferait rire. Son cœur se met à palpiter dans son entrejambe.

Échanges de regards un peu prolongés, « Zut, je vais quand même pas rougir », se dit-elle.

— Alors, tu viens me frotter le dos ?

Le ton est badin, mais elle sent une pointe de défi.

— Chiche ! elle a poussé la porte avant même d’y penser (encore heureux que ça soit ouvert, elle aurait eu l’air malin !).

Elle entre, voit le cuissard et le maillot en tas sur le sol, la vapeur qui s’échappe de la douche. Déjà, elle est nue. Il a le dos tourné. Mamma mia, cette ligne, ce cul musclé, elle n’en peut plus, elle ne sent plus que son désir qui la mouille. Il se tourne vers elle au moment où elle veut se coller à lui. Il semble vaguement épaté qu’elle passe à l’acte. Il l’attire contre lui, sous l’eau. Le sel lui pique les yeux ; sa bouche a encore le goût de l’effort. Elle le sent durcir ; son gland glisse contre elle. Elle s’écarte un peu, « Attends, reste un peu mou encore... ».

Il grogne, il doit la prendre pour une folle. Quelle nana normalement constituée refuserait une belle érection ? Mais son fantasme à elle, c’est de le prendre dans sa bouche, de le faire durcir sous sa langue. Elle le repousse contre le mur, s’agenouille sur le sol froid. Elle l’engloutit. Le moment qu’elle préfère : tout le corps de l’homme se détend, sauf sa queue qui emplit sa bouche. Gourmande, elle laisse coulisser le membre entre ses lèvres. Titille la peau si douce de son gland avec la langue. Elle le suce, le lèche, le déguste. Il est dur. Archidur.

Appuyé contre le carrelage mouillé, il a écarté les jambes, et se rend totalement. Il se donne, elle le prend, le possède, le mange. Il la laisse faire ; les yeux à demi fermés, il regarde les gouttelettes de la douche rebondir sur le visage en mouvement sous lui. Elle caresse les jambes qui lui font face. Ses doigts courent le long des quadriceps solides. Elle mordille doucement la verge qu’elle apprivoise. Ne pas le faire venir trop vite, surtout ! Elle ralentit, le laisse mollir un peu. Elle lève les yeux vers lui au moment même où elle lui empoigne les bourses.

Il gémit, prend appui plus solidement sur ses pieds. Elle fait rouler ses testicules entre ses doigts, le suce avec force, enroule sa langue autour de son vit. Elle adore la douceur dure de cette verge, elle adore la fragilité qu’elle tient au creux de sa main. Elle le sent proche de son apex. Elle glisse deux doigts dans son minou trempé, tout en laissant son autre main envelopper les bijoux précieux.

Il a les yeux grands ouverts maintenant.

— Je vais venir, c’est trop bon, arrête !

Pas question d’arrêter. Elle sort ses doigts de son vagin, les appuie contre sa rosette à lui. Cherche son regard, attend son approbation. Il se détend, elle le pénètre, remue délicatement son majeur. Elle le suce, l’aspire, serre son sexe entre ses lèvres et sa main. Leurs regards sont l’un dans l’autre.

Elle le fait exploser dans sa bouche, savoure sa douce amertume jusqu’à la dernière goutte.

— Eh bien, je t’ai attendue !

Goguenard, les cheveux humides, il l’arrache à sa rêverie, lui montre son nouveau T-shirt à l’effigie d’un squelette sur un vélo « Ride till you die ! » qui moule son torse. Sympa... elle le « riderait » bien jusqu’à ce que mort s’ensuive, ce mec-là ! S’il savait... S’il savait, il ne partirait pas avec les autres. Elle déteste prendre congé alors qu’elle n’a qu’une envie. Celle de le plaquer contre le mur et laisser leurs bas-ventres se parler leur propre langage. Elle n’a qu’un désir, c’est qu’il l’attrape, la lèche, la mange, la morde. Qu’il se glisse dans la douceur mouillée, la remplisse, la fasse vaciller de plaisir.

— Ciao, merci !

Il est parti. Le fantasme s’efface, la dentelle mouillée est le seul témoin de la rencontre qui n’a pas eu lieu. Elle se console en réalisant le montage vidéo des moments forts de la journée : les sprints qui frottaient fort, les descentes sur le fil où l’adrénaline bourdonnait aux oreilles, les ascensions qui transformaient le groupe en fusée à étages. Et avec la certitude que ses potes sont tous en ligne à regarder le film. Les commentaires fusent, les vannes cascadent sur la page Internet.

Et un message « perso ». C’est lui. Elle est justement en train de l’admirer en action sur un faux plat terrifiant. Seuls dans le brouhaha de Facebook. Sait-il qu’elle le mate ? Il sait. À le lire, elle en est sûre :

— Tu aurais dû me rejoindre sous la douche, tout à l’heure, tu n’aurais pas été déçue.

Elle fait l’innocente.

— Ah bon, pourquoi ?

— Parce que tu me fais bander.

Une main invisible s’empare de son bas-ventre. Elle hésite un peu, mais l’excitation est trop forte.

— T’aurais pas été déçu non plus.

La réponse fuse immédiatement :

— Ah bon, pourquoi ?

Elle le taquine :

— Parce que je t’aurais frotté le dos. C’est ce que tu voulais, non ?

Pas de réponse. Elle regrette presque de ne pas avoir osé lui avouer son désir lorsque la réplique arrive :

— Tu fais quoi, là, maintenant ?

« Là, maintenant, je fantasme. Je te regarde pédaler sur mon écran, mais je nous vois nous jeter l’un sur l’autre. Je lis tes mots sur ma messagerie et j’imagine nos regards qui s’accrochent, tes mains qui m’attrapent les hanches. Je ploie contre toi, je... »

L’index suspend son mouvement. Cliquer ou ne pas cliquer ?

— Rien, je ne fais rien.

Comme elle ne faisait rien, il a téléphoné. Ton badin alors qu’elle imaginait son corps tiède, ses mains parcourant son corps de liane. Attentive aux sensations extrêmes que la proximité de sa respiration éveille en elle, elle s’est allongée sur le canapé, laissant ses doigts explorer sa zone humide, envahie par la vibration du plaisir. Derrière ses paupières fermées, elle le dessine au-dessus d’elle, dominateur et tendre à la fois.

— Attends, excuse-moi, qu’est-ce que tu disais ? Je suis dans la cuisine, je ne t’entends pas bien !

La cuisine. Il prépare à manger. Il n’est pas en train de... non, bien sûr que non.

— Rien, rien, je te disais juste que je vais me coucher, là, je suis crevée.

Il rit, lui souhaite bonne nuit, et juste avant de raccrocher :

— Tu veux que je vienne te rejoindre ?

Bien sûr qu’elle veut qu’il la rejoigne. Elle ne veut que ça.

À nouveau, l’ambivalence. Le pouvoir de l’exciter avec des mots sur un écran contre le risque d’une rencontre charnelle décevante. Le fantasme d’être convoitée contre le danger de perdre une amitié précieuse.

— Tu crois qu’on peut rester potes, même si...

Il s’arrête au milieu de sa phrase. Pourvu qu’il ne s’arrête pas en chemin...

— Je crois qu’on peut rester potes quoi qu’il arrive.

Comment peut-elle être si réservée alors qu’elle se sent prête à se déchaîner ? Elle aimerait presque être un avatar, tenter l’aventure sans risque. Mais un avatar, ça n’a pas le cœur qui cogne dans la gorge lorsqu’on sonne à la porte. Un avatar ne s’émerveille pas d’un regard, ne se liquéfie pas en faisant la bise à un garçon, même s’il est très beau et sent très bon. D’ailleurs, un avatar ne perçoit certainement pas les odeurs subtiles des corps qui se désirent. Un avatar peut offrir à boire, et se détourner en tortillant des fesses, mais ne sait pas apprécier l’impact de cette coquetterie...

Et après quelques bulles dans un verre, la promesse de rester potes « quoi qu’il arrive », ce n’est donc pas son avatar qui se grise d’un baiser. C’est bien elle qui laisse leurs sourires se mélanger. Elle l’observe, espère ses mains sur elle, détaille ses mouvements lorsqu’il lui ôte ses vêtements, le laisse découvrir les frontières dessinées par les muscles qui courent juste sous sa peau. Depuis que le corps qu’il croyait androgyne s’est transformé en femme nue, il ne se lasse pas de l’explorer des yeux et de la peau.

Les longs cheveux libérés du casque. Les seins ronds habituellement cachés sous le maillot unisexe. Les jambes fuselées dont il connaît la force. Le ventre plat entre des hanches qui appellent ses mains. Des fesses fermes à la peau douce qui l’ont fait rêver lorsque la route était trop longue.

Elle s’est alanguie sous lui, ouvrant ses portes. Il est entré, a plongé dans le délice partagé. Il s’est accoudé entre ses cuisses, flairant l’odeur de son propre sexe tandis qu’il lapait les plis de velours. Il lui a embrassé la nuque avec tendresse, alors qu’arc-bouté derrière elle, il fichait son membre au plus profond. Elle s’est juchée sur lui, s’est empalée pendant qu’il mimait la soumission, alors même qu’il eût pu briser son poignet gracile d’une seule main.

Ils ont grogné, gémi, feulé leur plaisir ; elle a fait taire ses cris dans une morsure dont il porte la trace à l’épaule, il a enserré les hanches accueillantes dans ses mains pour la forcer à ralentir le rythme, faire durer le plaisir. Elle s’est allongée sur lui, enserrant sa bite dans son fourreau accueillant. Dressé au-dessus d’elle, il a dosé sa vigueur, amenant son amante tout au bord du gouffre, là où la peur d’avoir mal se bat avec l’intensité du plaisir...

Elle a joui, encore et encore. Oh, le bonheur de l’orgasme multiple, le premier nourrissant le suivant, et ainsi de suite jusqu’à avoir le sentiment de mourir. Et maintenant, il la retourne, lui empoigne les fesses, les écarte, la faisant jouir encore, juste d’un geste, d’une pensée. Il attend. Il laisse son sexe s’attarder à l’entrée accueillante, le guidant doucement sur les pentes glissantes. Il la rend dingue. Sauvagement, elle recule son bassin et s’empale. Ensuite, elle le laisse faire, agenouillée, les épaules aplaties sous sa poigne contre le matelas, offerte. Ça ressemble à une baise sauvage et pourtant c’est doux. C’est trop bon, ses bourses la frappent chaque fois qu’il s’enfonce en elle.

C’est le moment où l’excitation martèle leurs sexes, où le plaisir vient se frotter au chagrin que ça va s’arrêter bientôt, mais pas tout de suite... c’est trop bon, cette jouissance ne doit pas se terminer. Elle fait taire son plaisir dans l’oreiller lorsqu’il jouit, longs et puissants jets de plaisir qu’elle laissera glisser de son ventre plus tard. Elle émerge de son rêve les lèvres sèches. Elle attrape un T-shirt, elle a besoin d’un verre d’eau.

Par la fenêtre de la cuisine, elle laisse son regard s’attarder sur l’atelier au fond du jardin, pense à la douche qui a mis le feu à son désir. Elle se demande ce qu’il fait, là, maintenant. Elle pourrait... elle hésite. Son regard se focalise sur son propre reflet. Ce T-shirt, ce n’est pas le sien. Mais elle l’a déjà vu.

« Ride till you die ! »

Elle sourit et retourne rejoindre l’homme qui dort dans son lit.

JANUS

Vincent Rieussec

Pour l’anniversaire de Clément, mon mari, j’avais flashé sur une toilette plus proche de la lingerie que de la robe. Une petite jupette dans un tissu noir, transparent, festonné de dentelle. Elle s’arrêtait à mi-fesses, maintenue au niveau du nombril par un empiècement tout aussi transparent qui se dédoublait pour essayer de couvrir les seins. Ça se terminait par des lacets noués derrière le cou. J’avais rajouté un string, des bas à jarretelles de dentelle, des escarpins talon haut. Le tout noir, bien sûr.

Ainsi vêtue, j’étais particulièrement sulfureuse. Mon corps était nu sans l’être. Seul le string assurait un semblant de décence. Peu de maquillage pour jouer des contrastes entre ma bouche soigneusement carminée, ma peau blanche, mes yeux bleus, ma crinière ébène. En me regardant dans le miroir, je restais toute timide devant mon image de femme fatale. Ainsi parée, je l’attendais pour une longue nuit d’amour dans l’intimité de notre couple. La fête avec ses amis et sa sœur jumelle serait pour un autre soir.

J’avais préparé une table de fête. Pour seul éclairage, des bougies réparties dans la pièce. Quand il m’a découverte dans ma robe licencieuse, il s’est bloqué, bouleversé.

— C’est toi ? Tu es magnifique !

— Non, ce soir, ce n’est pas moi. C’est ton cadeau d’anniversaire. Il est à ton entière disposition, prêt à assouvir tes désirs les plus secrets...

Il a éclaté de rire en me prenant dans ses bras. Il a écrasé ses lèvres sur mes lèvres.

— Eh bien, mon premier désir est de te photographier pour garder un souvenir de ta robe avant qu’elle ne souffre de mes débordements.

Il m’a mitraillée tant et plus. Il corrigeait mes poses, cherchant à exposer au mieux toutes les parties de mon corps. J’ai dû enlever mon string ; le mitraillage a continué.

Ma chatte était trempée. Il a bouleversé la table pour m’y installer allongée sur le dos. Les pieds ramenés au bord de la table, les cuisses largement ouvertes ; mon corps était son assiette. Il a préféré ma mouille puisée dans ma vulve à la mayonnaise pour déguster les crevettes de Madagascar. Une pour lui, une pour moi... Une pour lui, une pour moi.

Il faisait couler le champagne sur mon pubis et il le lapait dans le fouillis de ma moule. La fraîcheur du liquide, sa langue sur mon clitoris, c’était un enchantement de lui servir de fontaine. Pendant qu’il dégustait le filet mignon, agenouillée entre ses cuisses, j’ai pompé son saucisson. Il a failli s’étrangler quand il s’est libéré dans ma bouche et dans ma gorge.

Après avoir soufflé les bougies, de nouveau il m’a installée sur la table. Il a étalé la crème du gâteau d’anniversaire sur mon corps, il en a farci mon con. Puis il s’est enfoncé en moi, m’a barattée tout en léchant mes seins, ça jutait tout autour de sa queue. Sa jouissance montait. Avant de jouir, il a soufflé :

— Pour satisfaire un de mes désirs, nous allons ouvrir une galerie avec des photos de ce soir dans le site JOILA. Je veux t’exhiber à la France entière !

Nous allions souvent visiter ce site de l’érotisme amateur, à la recherche de photos brûlantes et de leurs commentaires laissés par les voyeurs virtuels. Ces milliers de corps nus dans des poses suggestives, toutes ces intimités exhibées, tous ces fantasmes libérés m’électrisaient. Des vraies gens dans la vraie vie nous offraient le plus profond d’eux-mêmes.

Je m’imaginais être une de ces femmes assez gonflées pour s’exposer. Quand Clément me surprenait encore scotchée à les mater, il souriait avec indulgence sans rien dire. Seule, jamais je n’aurais osé franchir le pas, et là, il me donnait l’excuse de son exigence pour m’offrir à la concupiscence de milliers de personnes. Nous avons choisi deux photos, encore avec le string.

Floutage du visage, quelques clics, et je me suis retrouvée comme membre sous le pseudo Chaude Minette, les contacts avec les autres limités aux commentaires et aux échanges de messages uniquement par la messagerie interne de JOILA.

J’ai titré les photos : « Pour son anniversaire, avant de face, avant de dos », avec comme commentaire : « Croyez-vous qu’il va apprécier ? » Cet instant, je l’avais rêvé. Ça m’excitait un max, Tous les deux, exaltés, couverts de crème, nous sommes allés prendre une douche coquine et nous avons continué nos ébats sur le lit.

Le lendemain, en RTT, des cernes au milieu des joues, totalement flapie, anxieuse, je me suis branchée sur JOILA. Il y avait déjà deux ou trois commentaires, assez banals :

« T’es super ! » « T’es disponible pour le mien ? », « Il t’a bien bourré la chatte ? »

C’était peu, un brin crade. Mais des hommes m’avaient regardée et ils avaient suffisamment bandé pour avoir envie de commenter mes photos. On a sonné à la porte. Nathalie, la sœur jumelle de Clément, est entrée, exubérante. C’était lui en femme, une jolie blonde. Nous étions à la fois rivales et attirées l’une par l’autre. Entre eux, il y avait un lien fusionnel. Parfois, je crevais de jalousie à les voir si proches, à se comprendre si vite. Elle pouvait être envahissante, toujours à vérifier, sans le dire, si son frère était heureux...

Un bécot rapide sur la joue, elle m’a regardée.

— Dis donc, tu as une petite mine, ce matin ! Je vois que mon frère a lourdement profité de son anniversaire... Au bureau, il doit être un zombie...

Mon ordi était resté ouvert sur la page d’accueil de JOILA. Après quelques mots, elle est partie satisfaite aussi vite qu’elle était venue. Ouf ! Elle n’avait rien remarqué. Plus tard, Clément a appelé.

— Tu as vu ! Déjà plus de cinquante visiteurs ! Et les commentaires !

Moi, j’étais frustrée. Pour certaines photos, les visionnages se chiffraient par milliers. Je me voulais déjà vedette après douze heures de présence dans JOILA. D’un ton neutre, j’ai demandé :

— Tu ne crois pas que je pourrais compléter la galerie avec deux ou trois photos sans le string ?

— Bien sûr, c’est la suite logique. Mais, ma chérie, c’est ta galerie, C’est à toi de la faire vivre.

Sur les nouvelles photos, les commentaires avec offres de services bien précises se sont multipliés. Des messages encore plus crus avec adresse mail ont fleuri. Je lisais tout ça, partagée entre excitation et écœurement. Trois jours après, un commentaire bien différent des autres, sous la photo où la jupette n’arrivait pas à cacher la fente de ma chatte, m’a accrochée.

« Image charmante d’une jolie fente encore au repos. Bientôt, elle va s’ouvrir comme une fleur pour accueillir la verge de ton mari ou de ton compagnon. Heureux homme ! Je donnerais tout l’or du monde pour être à sa place ! »

Comme signature, le pseudo Janus. Ce nom me disait bien quelque chose, un dieu grec... Je n’ai pas cherché à approfondir. J’avais mieux à faire. Je me suis précipitée pour découvrir son profil. Pratiquement rien. Sexe : homme, lieu de résidence : région parisienne. Pas d’âge, de profession, de visage... L’inconnu intégral.

Le soir, j’ai joué l’indifférente. Clément, lui, était enthousiaste. Il fallait continuer, accrocher cet oiseau rare. Aux vacances précédentes il m’avait photographiée nue sur la plage, photos bien sages. J’ai ouvert une galerie « Vacances ». Je guettais avec fébrilité un commentaire de Janus, et il est arrivé.

« Alors, ma belle, il a fallu tout l’océan pour rafraîchir ta minette ! Comme Vénus. Tu sors de l’écume. Tu es le renouveau du monde, la promesse de bonheurs infinis. Je pose ma bouche sur les trésors de ma déesse. »

À peine lu, j’en voulais encore. En quelques jours, j’ai épuisé mes photos de plage, Et puis un message de Janus est arrivé :

« Chère Chaude Minette. Après tant d’images, tant de commentaires, j’ose enfin t’écrire. Ton corps me fait rêver et ton photographe sait le mettre en valeur. J’adore la photo où, sur la plage, couchée sur le ventre, tu nous offres les rondeurs de tes fesses superbes. Elles me font bander. Elles sont si éloquentes, gardiennes de tant de trésors cachés dans leur sillon. Trésors si proches et si inaccessibles ! Une remontée de tes genoux pour une levrette au sillon ouvert et je serais comblé. J’espère que mes divagations ne te choquent pas, et que tu me permets de t’envoyer d’autres messages. Mes lèvres sur ta minette toute chaude. Je me masturbe en t’écrivant. »

Exaltée, j’ai répondu :

« C’est avec bonheur que j’ai reçu ton message. Oui, il m’a choquée, mais c’est si bon d’être choquée ainsi. Oui, continue de m’écrire. Quelle femme refuserait d’être ainsi adulée ? N’aie crainte, tes désirs sont des ordres, bientôt tu pourras contempler le plus intime de mon corps. Pour toi, rien que pour toi. À te le dire et à te lire, ma minette toute chaude est trempée. C’est ma main qui te masturbe. »

J’ai copié les deux messages en dehors de JOILA et les ai effacés dans la messagerie. Je ne voulais pas que Clément découvre ce que j’osais écrire à un inconnu.

Je n’avais plus de photos à placer dans mes galeries. J’hésitais à lui demander de me photographier nue, et surtout de faire des photos plus hard.

Un soir, j’ai commencé par dire :

— Tu sais, pour JOILA, je n’ai plus de photos...

— Eh bien, il faut qu’on en fasse, ou alors tu préfères peut-être arrêter ?

Je me suis récriée :

— Non, non ! Continuons !

De lui-même, il est venu au-devant de mes désirs.

— Mais cette fois-ci, il les faudrait un peu plus chaudes ?

J’étais aux anges, j’allais pouvoir tenir ma promesse. Mais jamais je n’aurais imaginé une telle permissivité de sa part. Nous avons passé un week-end dans un relais-château. La chambre était belle, spacieuse.

D’entrée de jeu, je n’ai gardé que mes bas noirs à jarretelles de dentelle, et hop, en levrette sur le lit ! Il m’a shootée de profil. Et puis les poses se sont enchaînées : levrette trois quarts arrière, genoux écartés ; sur le dos, cuisses ouvertes face à l’appareil ; sur le ventre, compas des jambes bien ouvert. Par moments, Clément me demandait de tirer sur mes grandes lèvres pour des gros plans de ma vulve.

Les photos étaient terriblement crues, certaines dignes d’un manuel de gynécologie. Je n’avais pas imaginé que mes fesses déployées, livrant complaisamment mes orifices, puissent rester aussi rondes. Mais je savais, bien que même si sur le moment je les trouvais trop obscènes pour les mettre dans JOILA, que je finirais par céder à mes pulsions.

J’ai d’abord placé la photo en levrette de profil avec comme commentaire :

« Mon mari m’adore dans cette position. »

Janus a répondu :

« Belle Minette, ainsi tu es mariée. C’est vrai que prendre une femme en levrette, c’est très jouissif ! Les prochaines photos exauceront-elles mes vœux ? Ton mari sait-il que tu t’exhibes dans JOILA ? »

J’ai répondu que oui, qu’il était mon photographe, mais que les messages restaient notre secret à tous les deux, et que la prochaine photo serait aussi impudique qu’il l’espérait. Les photos scandaleuses se succédaient. À chaque nouvelle publication, un message arrivait. Une divagation sur la photo, puis une ou deux questions. Avec exaltation, je répondais. Sans m’en rendre compte, je me livrais totalement. Il en savait plus sur moi que mon mari. Il a tout su de Clément : son bonheur à me prendre en levrette, moi, la poitrine et la tête sur le drap, le cul bien tendu pour qu’il n’ait plus que ce cul à baiser ou enculer avec sa grosse queue. Ses pulsions de soumission, à genoux pour me demander l’autorisation de lécher mon cul...

Alors, je m’asseyais sur son visage, je l’enfouissais entre mes fesses opulentes, et il titillait et pénétrait mon anus avec sa langue. Moi, je me délectais à inonder son visage de mes liqueurs.

Quand il m’a demandé si d’autres avaient le bonheur de me « tringler », le terme m’a fait frémir. Embarrassée, je lui ai raconté le souvenir d’une soirée torride. Un cavalier entreprenant, me sentant bien allumée, m’avait entraînée à l’écart et il m’avait « tringlée à la hussarde », debout sans se soucier de mon plaisir. J’étais restée sur ma faim. « Tringlée » était bien le terme pour cette possession brutale de mon vagin. Plus tard dans la soirée, Clément avait lui aussi profité de mon sexe. Il l’avait trouvé particulièrement onctueux. Il m’avait terminée.

Janus a exulté. Mon mari m’avait baisée dans le sperme de mon amant. J’étais bien la coquine perverse qu’il imaginait. J’étais trop partie dans les confidences pour ne pas lui avouer d’autres aventures : l’organisateur de séminaire qui m’avait demandé de laisser ma porte de chambre ouverte... J’avais hésité, mais je ne l’avais pas fermée. Le chauffeur de taxi persuasif qui avait préféré se payer sur la bête aux cuisses ouvertes sur la banquette arrière... Avec véhémence, je tentais de me justifier. Je ne courais pas après les hommes, mais je ne savais pas dire non. Amants de hasard... Clément était l’homme de ma vie. Il me faisait l’amour tous les jours. Notre vie sexuelle était un enchantement.

J’ai fini par poster un gros plan de ma vulve pour déchaîner mes admirateurs. À LUI, j’ai envoyé un petit message :

« Je t’offre cette photo, toi, mon amant virtuel. Régale-toi de ma vulve. Sache qu’elle mouille quand je pense à toi. Je ne peux pas te donner plus. Sinon m’explorer avec un spéculum. Je t’offre tous mes orifices. »

Sa réponse a été délirante. Il avait zoomé le plus qu’il avait pu pour contempler l’obscénité flamboyante de mes muqueuses les plus intimes. Finalement, il a voulu savoir si j’étais attirée par les femmes.

J’ai attendu quelques jours avant de lui répondre. Cette question remuait beaucoup de choses en moi. Un sentiment confus remontait à la surface. Enfin, je me suis jetée à l’eau. Toutes ces confidences faites à un inconnu me libéraient. Il ne me jugeait pas – comme un psychanalyste. Et personne n’en saurait rien.

Oui, à l’adolescence j’avais découvert le sexe dans des jeux entre filles. Ça n’avait pas porté à conséquence. En écrivant, une évidence que j’avais refoulée au plus profond s’imposait à moi. J’étais folle amoureuse de Nathalie, une passion dévorante comme pour son frère. Ils étaient si semblables ! En aimant le frère, je ne pouvais qu’aimer la sœur. Tout en racontant cette découverte, j’ai pleuré sur ce double amour impossible.

Deux jours après, par hasard, j’ai croisé Nathalie. Nous sommes tombées dans les bras l’une de l’autre. Pour ne pas me trahir, je n’osais pas trop la regarder. Elle m’a prise par le bras.

— Allez, viens ! Je t’offre un chocolat ! Ce n’est pas si souvent que l’on se retrouve entre filles.

Assise dans un café, je souffrais à la voir si belle, si inaccessible. Elle avait le sourire, le regard de son frère quand il a envie de me faire l’amour. Sur la table, elle jouait avec une pièce ancienne. Un geste maladroit et la pièce s’est arrêtée devant moi. Je l’ai prise pour la lui rendre. Sur une face, il y avait un personnage à deux visages : Janus !

J’ai pâli. Je ne voulais pas comprendre. J’ai murmuré :

— Ainsi, c’est toi ?

Elle m’a répondu par un tendre sourire. J’étais pâle, j’étais rouge, je ne savais plus où j’en étais. J’ai fondu en larmes. Quelle pauvre conne j’étais, elle savait tout de moi ! TOUT ! Elle a pris doucement mes mains dans les siennes, elle m’a tout expliqué. Sur mon ordi allumé, elle avait reconnu la page d’accueil de JOILA. Chez elle, par curiosité, elle s’était branchée sur le site.

Dans les photos récentes mises en exergue, je figurais en bonne place. Malgré le floutage, elle n’avait pas eu de doute. Et le reste avait suivi. Tout bas, je l’ai traitée de tous les noms. Elle est venue s’asseoir à côté de moi, m’a prise dans ses bras me laissant me vider de ma colère, de mon désespoir. Finalement, je suis restée à pleurer contre sa poitrine. Doucement, elle m’a avoué son amour. Si son frère était fou de moi, si j’étais son idole... pour elle, il ne pouvait pas en être autrement.

Collée à elle, je sentais sa chaleur, ses seins contre ma joue. Je me sentais si bien. Je ne m’étais pas imaginé Janus ainsi, c’était encore mieux ! Comme une petite fille, j’ai pleurniché :

— Oui, mais maintenant, tu sais tout de moi, mes amants, mes pensées secrètes. Plus que Clément peut savoir !

Elle m’a relevé le menton.

— Tu m’en es encore plus chère. Je t’aime depuis que nous nous connaissons. Je savais que je ne t’étais pas indifférente. J’ai profité de l’occasion pour savoir si je pouvais espérer que tu répondes totalement à mon amour et je n’ai pas été déçue...

Elle a posé sa bouche sur ma bouche, et devant les consommateurs, nous nous sommes roulé une vraie pelle d’amoureuses. Nous sommes parties enlacées. Juste à côté, il y avait un hôtel. Avec le même désir au ventre, nous sommes entrées. Ensemble, nous avons demandé une chambre. Toujours enlacées, les yeux dans les yeux, nous sommes montées sous le regard lourd du réceptionniste.

Avec fièvre, nous nous sommes mises nues. Tout de suite en 69, nous nous sommes dévoré nos chattes liquéfiées, encore et encore, les doigts plantés dans nos anus. Les jambes ouvertes, nous avons frotté nos vulves inondant le lit de nos mouilles. Enfin rassasiées, dans les bras l’une de l’autre, j’ai murmuré :

— Il ne faut pas que Clément sache...

— Allons, ma belle, je t’ai un peu menti. Janus a deux visages. Ensemble, nous avons eu l’idée du piège. Nous voulions que tu nous sois totalement transparente pour savoir si nous pouvions envisager une vie à trois avec toi. De te découvrir aussi facile à conquérir, aussi vulnérable aux sollicitations sexuelles, nous a attendris ! Nous ne voulons pas te perdre. Nous t’aimons comme tu es, petite salope, avec tes désirs de femelle que nous vivrons ensemble.

Je n’ai pas très bien compris, ou alors trop bien. Mais j’étais heureuse qu’ils m’entraînent dans leurs folies. J’appréhendais tout de même mes retrouvailles avec Clément. Elle a ri :

— Il m’a toujours bien caché qu’il aimait lécher l’anus des dames ! C’est une sensation que je ne connais pas encore...

MILLA

Ève Parillo

Paul, c’est mon homme.

C’est mon amoureux, ma moitié, celui que j’aime. Et par chance, il m’aime aussi. On est ensemble depuis cinq ans. Dont trois de vie commune.

Ça avait pourtant mal commencé. Le coup classique d’une comédie américaine bas de gamme : étudiants en lettres modernes, au début, on se détestait, et ensuite... Ben ensuite, nos débats houleux sur la littérature se sont mués en combats sous la couette. Un jour, on a fini par se jeter l’un sur l’autre. Notre premier baiser s’est transformé en notre première fois, et notre premier orgasme.

Paul et moi avons toujours été compatibles sexuellement. Et imaginatifs. Les positions, les objets, les lieux. On testait tout. Mais il est vrai qu’au bout de cinq ans, l’inspiration s’essoufflait quelque peu.

Samedi soir.

L’émission de variétés de TF1 vient de se terminer sur un Nikos goguenard, quand Paul décide de rejoindre la chambre. Il ose aller se coucher sans un baiser prometteur d’une bonne partie de jambes en l’air. Il faut réveiller tout ça au risque de nous perdre. Paul adore que je le réveille pour baiser. Je vais donc attendre qu’il sombre dans les bras de Morphée et irai le rejoindre. Je fais le tour des chaînes, je m’ennuie. Il va bien lui falloir une demi-heure pour sombrer complètement.

En attendant, je zone sur Internet. À la recherche de nouveaux gadgets. Tiens, un lubrifiant aux fruits exotiques. Ajouter à mon panier. Un plumeau. Ajouter à mon panier. J’ai l’habitude de surfer sur des sites borderline, ou franchement pornographiques, et ne fais plus attention aux multiples fenêtres de pub ou de propositions de webcam qui s’ouvrent toutes les dix secondes.

Mais mes yeux tombent sur la fenêtre de Milla. Un regard clair qui m’attire tout de suite. Une bouche pulpeuse. Sur laquelle elle passe sa langue gourmande. Je baisse les yeux pour entrapercevoir ses seins, mais la vidéo se répète.

Merde, j’en veux plus ! C’est une nana. Je ne l’ai jamais fait avec une nana. Ça ne m’a même jamais attirée. Moi, ce que j’aime, c’est les queues – bien grosses, bien dures, qui entrent, qui sortent. Qui giclent. Je clique pourtant sur « Accepter ». Après une inscription et un chargement de quelques secondes qui me paraissent interminables, Milla m’apparaît sur l’écran. Pour l’instant, je ne vois que son petit visage mutin. Elle sourit.

Je ne sais pas quoi faire. Je suis novice. Je ne sais pas si je dois lui donner des ordres, ou attendre qu’elle prenne les choses en main. En face de moi, j’ai une pro qui ne se laisse pas démonter par ce genre de détail. Elle ne dit rien, mais met son doigt sur sa bouche me faisant signe de me taire. Elle relève un peu la caméra pour que l’angle de vue soit meilleur, que je puisse la voir en pied.

Elle se lève. Elle a l’air petite. Et elle est toute menue. Je focalise très vite sur ses seins. Elle comprend ce que je regarde et fait glisser lentement la fermeture Éclair de sa robe qui s’ouvre sur le devant. Ses seins jaillissent de leur carcan de cuir. Ils sont gros et ronds. Elle les malaxe en passant sa langue sur sa bouche. Cette scène, je l’ai vue des dizaines de fois dans tous les pornos que j’ai pu regarder. Là, c’est du live, et je suis terriblement excitée.

J’entends Paul ronfler à côté, mais je n’ai plus du tout la tête à le rejoindre. Je veux Milla. Elle fait glisser son string le long de ses jambes. Je découvre alors son sexe épilé. Elle fait glisser sa main sur son ventre jusqu’à atteindre l’objet de mon désir. Je l’observe se trifouiller. Je veux voir plus, je veux voir mieux. Je brise mon vœu de silence et lui demande de s’approcher. Elle s’exécute et change la caméra de place, puis s’assoit sur le bord du canapé qui trône derrière elle. Elle prend la caméra dans une main, vise son sexe.

Je l’entends dire avec une pointe d’accent slave dans la voix :

— J’espère que tu vois bien ? Profite...

Je ne dis rien et observe. C’est clair que je vois bien. Elle écarte doucement les cuisses, me montre sa chatte béante. De sa main libre, elle écarte les lèvres et commence à se caresser. Je vois son index virevolter sur son bouton qui se gonfle. Je ne tiens plus. Moi aussi, j’ai besoin de me toucher. Je mouille tellement que je vois une tache à l’entrejambe de mon jogging gris chiné. Je me déshabille complètement. Dans un jeu de miroirs, je prends la même pose qu’elle. Elle ne dit rien, mais je vois à son sourire que le spectacle que je lui offre lui plaît.

Je suis tellement excitée de m’offrir à une inconnue que je mouille plus que de raison. Je reproduis tous les gestes de Milla. Je m’enfonce donc deux doigts dans la chatte et entame des va-et-vient gluants. Régulièrement, je les sors et les lèche abondamment avant de les faire pénétrer à nouveau.

Milla s’arrête et disparaît de mon champ de vision. Je n’arrête pas pour autant. Quand elle revient, elle tient dans sa main un gode noir. Le G4. Paul m’avait montré ce modèle, mais j’avais refusé. Sa taille me faisait peur. Pas tant dans la longueur que dans une largeur anormalement forte. L’excitation monte d’un cran. Milla reprend sa place sur le canapé. Elle repositionne la caméra sur le socle de façon à ce que je puisse la voir entièrement. Elle a les jambes écartées, la fente ruisselante et suce le G4. Je vois l’engin s’enfoncer péniblement dans sa bouche et n’attends qu’une chose : qu’elle se l’enfonce bien profond.

Ce qu’elle ne tarde pas à faire. Elle le fait d’abord glisser sur son clito, puis à l’aide de deux doigts, ouvre ses lèvres et entame l’insertion. Le gland en latex passé, elle commence à gémir. Elle l’enfouit entièrement et ne retient plus ses cris. Elle l’allume ; j’entends le ronronnement de la vibration.

Je me sens alors frustrée de ne rien avoir sous la main à m’enfoncer. Je songe un instant à prendre la télécommande. J’hésite. Milla est au bord de l’explosion et je veux en être. Je saisis la télécommande, et sans plus de réflexion, me la mets. Les renflements des différents boutons me procurent une sensation étrange, mais très agréable.

Mon pouce s’acharne sur mon clito qui palpite. Milla me regarde droit dans les yeux et je soutiens son regard. Elle est haletante et semble avoir soudain le visage déformé par la jouissance qui la saisit d’un coup. Son plaisir déclenche le mien. Je crie. Paul débarque dans le salon, alerté par mon cri. Il a peur que j’aie un souci. Il est arrivé si vite et je suis encore tellement dans ma bulle que je n’ai pas eu le réflexe de fermer l’ordi, ni rien. Il me trouve donc là, les jambes ouvertes, la télécommande encore en moi.

— Qu’est-ce que tu fous ? Tu regardes un porno ?

Manifestement, il n’a pas encore vu Milla qui commence à se rhabiller. Il se penche sur l’écran, comprend la situation.

— Tu te fous de moi ? Tu te tapes une nana ?

— Je sais pas pourquoi j’ai fait ça, c’est la première fois... dis-je en pensant que ça le contrarie.

— T’aurais pu m’appeler que je vous mate ! Elle nous entend, là ?

— Ben oui.

Je regarde l’écran, vois Milla qui sourit, visiblement amusée.

— Mais s’il a peur d’avoir loupé quelque chose, on peut peut-être recommencer.

— J’ai jamais été fan de virtuel, lui répond Paul. Si vous recommencez, c’est en live. Et je ne ferai pas que regarder.

C’est vrai qu’on en avait déjà parlé, tous les deux, de se faire un plan à trois, mais nous n’avions jamais passé le cap.

Milla accepte de nous rencontrer. Nous échangeons nos numéros. Elle coupe la vidéo. Mon « aventure » avec Milla m’est facturée quarante-neuf euros les vingt-huit minutes. Elle va certainement nous demander de l’argent pour notre rendez-vous, mais je n’ai pas envie de penser à cela maintenant. Encore étourdie par l’orgasme, je me couche et m’endors presque instantanément sans même avoir pris la peine de me doucher.

Le rendez-vous avec Milla est fixé au vendredi suivant. On doit se rencontrer d’abord dans un bar du quartier de l’Opéra. Après ça, si on veut continuer, on a réservé une chambre dans un hôtel à côté. Vendredi soir. Je repère Milla tout de suite dans le bar.

Elle est magnifique, perchée sur des talons vertigineux. Elle porte une robe-pull noire sur un manteau de fourrure ouvert. Elle a laissé ses cheveux blonds libres. Je m’avance la première, Paul restant un peu en retrait. J’espère qu’il ne va pas changer d’avis. Parce que si notre épisode virtuel m’avait extrêmement excitée, il n’y a pas de mots, là tout de suite, pour décrire ce que je peux ressentir. J’espère juste être à la hauteur de ses attentes. Je n’ai jamais touché de corps de femme. Je n’aspire qu’à le découvrir. On prend un verre d’alcool. Un peu fort. Sans doute pour se donner du courage. On échange quelques banalités.

C’est Paul finalement qui se lance et nous invite à quitter le bar pour rejoindre la chambre. Nous nous exécutons. Après un bref passage à l’accueil, nous montons au troisième étage. La chambre est quelconque.

Elle a un lit avec des draps propres, et c’est bien tout ce qui nous intéresse, ce soir. Je sens que l’atmosphère est tendue et suis pétrifiée par le trac. Une fois encore, Paul prend les devants et retire son manteau à Milla. Bizarrement, je ressens à la fois une pointe de jalousie, mais surtout aussi beaucoup d’excitation.

Milla fait passer sa robe au-dessus de sa tête et se retrouve nue sous nos yeux. Elle se dirige vers moi, qui suis encore emmitouflée dans mon caban. Elle m’embrasse. Juste un smac d’abord. Puis nos langues se mélangent. Je sens encore sur la langue le goût de la vodka–pomme qu’elle a prise au bar tout à l’heure. Je suis tellement excitée que j’en ai les jambes flageolantes. Elle m’embrasse goulûment. Je garde les yeux ouverts pour voir ce que fait Paul.

Lui non plus n’a pas perdu de temps et est déjà en caleçon. Un caleçon dans lequel il doit se sentir bien à l’étroit, compte tenu de la splendide érection qui tend le tissu.

Milla me déshabille prestement et en moins de temps qu’il en faut pour le dire, je suis totalement nue. Alors pour la première fois, je sens le corps d’une femme contre ma peau. Je sens ses seins lourds s’écraser sur les miens. Je les englobe de mes mains et les embrasse. Les tétons durcissent sous ma langue.

Paul nous regarde, se caresse, et je m’enhardis. On s’allonge toutes les deux sur le lit, Paul reste sur la chaise qu’il a investie. On s’embrasse pendant de longues minutes tout en se caressant. Elle plonge ses doigts en moi tandis que je lui malaxe encore les seins. Elle s’allonge sur le dos. Je comprends ce qu’elle veut. J’ai un peu peur, mais je me lance. Elle relève les jambes, et je vois un filet de mouille dégouliner de sa chatte. Elle met la main dans mes cheveux et appuie sur ma tête pour m’inviter à passer à l’action.

Je jette un coup d’œil à Paul qui a arrêté de se masturber pour se concentrer sur ma performance. J’écarte la fente et y passe la langue une première fois. Je ne saurais définir le goût. Doux-amer peut-être. Rien de comparable au sperme, ni au goût, ni à la texture. Je passe des coups de langue un peu timides au début et prends de l’assurance. Elle gémit. Ça m’encourage. Je lui suce le clito et elle gémit plus franchement.

Je continue. Elle se tortille. Après encore quelques minutes de ce ballet, elle se cambre et jouit. Milla se redresse presque aussitôt. Elle renverse la situation et me lèche tout en m’enfonçant deux doigts. Puis trois, puis quatre. Elle crache un peu de temps en temps pour lubrifier davantage. Bientôt, je sens sa main entière pénétrer. Je ressens comme une sorte de douleur exquise.

Ça fait mal, mais ça fait tant de bien...

Moi allongée sur le dos, les jambes écartées et relevées, Milla à quatre pattes, la tête et la main enfouies dans mon entrejambe, Paul n’y tient plus. Il se lève et se positionne derrière Milla. Sans y mettre aucune forme, il la saisit par la taille et lui enfonce sa queue. Elle lance une heureuse plainte et continue à s’affairer sur moi. Paul me décrit comme sa queue s’enfonce bien, comme il aime me regarder me faire bouffer la chatte par une nana.

À mon tour, je me cambre et jouis. Milla aspire toute la cyprine qui ruisselle de moi. J’essaye de reprendre mon souffle quand Milla force Paul à sortir d’elle et gobe sa bite. Elle suce, elle lèche. Elle semble comme possédée. Paul l’agrippe par les cheveux et lui impose le rythme de la fellation. Il va de plus en plus vite. Au moment de jouir, il se retire et explose sur son visage. Elle se tourne vers moi, le visage englué et m’embrasse. Nos salives se mélangent au sperme dans un cocktail qui me ravit. Elle s’essuie le visage d’un revers de main, se lève et revient avec le G4.

Je vois dans ses yeux que je vais y passer. Je ne me trompe pas. Elle se dirige droit sur moi. Elle me le fourre dans la bouche et m’oblige à une fellation avec ce simulacre de bite. De temps en temps, elle le suce elle-même. Elle m’invite à écarter les jambes de nouveau. À ma grande surprise, ce n’est pas ma chatte qu’elle cherche du bout du vibro. Ma mouille qui a dégouliné jusqu’à mon trou du cul aide à l’insertion. Je sens que le gland a pénétré et je me détends. Je pousse un peu pour faciliter l’introduction. Elle déclenche la vibration. Je ne peux retenir un gémissement. Une fois qu’il est bien inséré, elle entame les va-et-vient. Sa langue danse sur ma chatte.

Je regarde Paul qui bande de nouveau. Il se redresse et vient me fourrer sa queue dans la bouche. Je jouis. Et la jouissance est tellement forte que j’expulse le G4. Paul retire sa queue de ma bouche. Il me force à me mettre à quatre pattes. Je suis vidée, mais manifestement, il en veut plus. Sans autre forme de procès, une fois en levrette, il m’enfonce sa queue dans le cul encore dilaté par le gode. J’entends les bruits mouillés des baisers qu’il échange avec Milla. Il est brutal. Ça me plaît. La Slave veut sa part et s’agenouille à côté de moi. Il change de fille, il change de trou. Nous mettons alors en place une singulière chorégraphie où nos corps s’entremêlent.

Nous sommes toutes les deux en 69 de façon que je puisse la lécher pendant que Paul occupe son cul. Milla s’empare du G4 et me pénètre. Je vois le sexe de Paul qui coulisse en elle. Il le sort complètement avant de l’introduire à nouveau. Quand il sort, je profite de la vue sur le cul béant de Milla.

Je sens son orgasme monter. Je suis aux premières loges. Paul n’est pas loin non plus. Avant d’exulter, il a juste le temps de se retirer de Milla et de lui gicler dessus. Je récolte avec ma langue la semence qui dégouline le long de ses fesses cambrées.Elle s’éclipse dans la salle de bains. Paul et moi, on se regarde. Je suis ravie qu’on soit allé au bout de notre envie. Paul m’embrasse en me caressant les cheveux.

Il rejoint la blonde sous la douche. J’entends des murmures, des baisers mouillés et le début de gémissements avant de sombrer dans un profond sommeil. À mon réveil, Paul m’enserre de ses bras. Milla nous a laissés là, délestés de quatre cents euros.

BONBON ROSE

Anne Bert

Maud dort.

J’ai remonté la couverture sur sa poitrine et refermé la porte doucement. Ma femme est belle et émouvante dans son sommeil. Je l’aime malgré sa froideur désespérante au lit et son refus définitif de fantaisie. Comme quoi, le sentiment d’amour peut s’accommoder du manque de sexe...

L’amour peut-être, mais pas l’amour-propre, et encore moins mon besoin impératif de désir et de jouissance. De baise, quoi. Je fuis cette chair qui m’est pourtant due par le maire et le curé, mais défendue par son regard distant et indifférent.

Je repasse le CD de Brassens pour me persuader que quatre-vingt-dix pour cent des femmes s’emmerdent en baisant, et que je n’y suis pour rien. J’enfile mon peignoir. J’ai des impatiences au bout des doigts ; ma came, c’est mon Mac, à une porte de l’amour de ma vie. Minuit. Je surfe comme chaque nuit, masqué d’un « Grand loup noir » dans un salon carnavalesexe de la toile. J’éteins la lumière du living, seule une veilleuse éclaire le clavier. Aux douze coups, dans ce bal virtuel, les Cendrillon n’esquivent rien ni personne. Même en jogging qu’elles transforment derrière leur écran en guêpière et bas couture, elles rêvent de sulfureux trips, espérant débusquer une cucurbitacée bien charnue, plus calebasse que citrouille pour les emporter à bon port.

Certaines vous font bander à mort d’un scénario bien troussé en détaillant avec force conviction les bimbos qu’elles ne sont pas, vous branlent d’une main et se liment les ongles de l’autre, avachies sur leur canapé. Ce soir, deux mille invités au sexe incertain hantent ce salon. Je parcours les pseudos plus ambigus les uns que les autres des dix pour cent de peut-être femmes qui, selon Brassens, accordent de l’intérêt aux jeux érotiques ou porno.

Je n’arrive pas à être blasé ; dès que je me connecte sur ce salon sexe, l’adrénaline monte, mon cœur bat plus vite. Je chasse à la hussarde ; la tendresse et le romantisme, c’est affaire de cœur ; ici, c’est le cerveau dans le caleçon qui commande.

Depuis huit mois, mon écran a vu toutes les couleurs des déviances les plus inimaginables. Des mots hallucinants, avec ou sans images, du réel ou du flan, allez savoir, moi-même me prétendant parfois femme... Un doux dingue, qui aimait enfiler les culottes sales de sa femme en corrigeant ses copies, m’a demandé de couper les poils de ma chatte et de les manger. Une femme s’excitait à pisser dans son jean devant la caméra. Un avocat m’affirmait aimer plaider un gode dans le cul sous sa robe noire. Et c’est vrai que je l’ai au moins vu sur mon écran, en robe de plaidoirie retroussée, se le planter. Sans compter les soumis et soumises prêts à tout avec leur arsenal de joujoux cruels.

C’est ça qui me fait triper à mort, l’extrême et l’obscène, aussi excessifs que ma frustration maritale. Mon Grand loup noir est hermaphrodite ; on m’imagine mâle ou ogre ou black, mais aussi femme au masque vénitien. Je ne branche la webcam qu’en fin de scénar uniquement lorsque ma proie risque de s’échapper, frustrée de ne pas pouvoir mater ma queue raide.

Mais certaines femmes s’en fichent un peu et préfèrent se montrer. Ce soir, j’aborde « Bonbon rose ». Elle me dit être F et pas OQP, avoir pris pour pseudo Bonbon rose, car elle est ronde et moelleuse comme un bubble-gum. Elle vit à Paris et veut que je la regarde se caresser sur sa table de cuisine.

Elle cherche aussi une rencontre « si affinités » dans un parking souterrain parce qu’elle aime aussi être matée en pleine action par la caméra des gardiens qui, selon elle, sont en général scotchés au spectacle et n’interviennent pas.

Ça a l’air d’être une habituée des entrailles de Paris, cette nana. Le truc classique, l’exhib, mais les rondeurs et la chair qui déborde, j’adore ça. Quant au parking, c’est plus incertain...

Elle me demande de poireauter quelques minutes ; elles demandent toutes ça, le temps de finir avec un autre, bien sûr. J’allume une clope. J’en salive, les grosses me font sur l’écran beaucoup plus d’effet que les corps plats et lisses, même si c’est une pulsion pas forcément cohérente puisque ma femme est très menue et que j’aime sa minceur...

Mais j’ai appris depuis que je pratique le sexe sur Internet qu’une pulsion, par définition, n’est pas logique. Pareil pour leurs sexes. Je les aime ici rebondis et laineux comme de grosses peluches, surtout pas imberbes. Mais c’est de plus en plus rare avec leur manie de s’épiler comme des Barbie. J’espère que Bonbon rose a une grosse barbe à papa sur le bas-ventre.

On cause dans ma fenêtre de conversation. « Me revoilà, je me branche. » Je frétille un peu ; dans quelques secondes, je vais être propulsé dans sa cuisine, sans préliminaire.

Ça y est, mon 19 pouces pixelise une maousse gonzesse, pour ce que j’en juge, les seins voilés d’un caraco léopard transparent, que dis-je... Les fantastiques mamelles en mouvement. La caméra zoome sur les aréoles violacées aussi larges que les seins de Maud. C’est la trique subite, j’en ai la chair de poule, et pourtant, j’en ai vu d’autres, mais je ne vois de Bonbon rose que le buste et le cou pulpeux orné d’une fine chaîne dorée. Ce qui me fait bander, c’est ce qui m’est caché, ce que me promet cette opulence. Elle me demande de la retrouver sur MSN pour plus d’intimité et de joindre l’audio au visuel.

Cette coupure m’agace, mais bien ferré, je compose le numéro qu’elle me donne, active micro et haut-parleurs et la rejoins. Bonbon rose a renoncé au zoom et opté pour le grand angle ; elle m’en balance plein les yeux des pieds à la tête. La bougresse n’y est pas allée par quatre chemins, la scène est obscène. Je déglutis, un peu sonné, et oblige mon regard à reprendre lentement l’itinéraire inverse. Sa voix chaude émerge des haut-parleurs, « hello baby... attends un peu... » Je baisse le son au minimum. Je ne saisis pas ce que je dois attendre.

Ma panthère rose campée au milieu de la table, à moitié allongée, s’appuie sur les coudes en renversant son visage. Je n’en vois que la bouche très ourlée entrouverte, l’arête fine du nez, les joues et les sourcils, l’épaisse et longue chevelure noire éparse sur la table. Elle sourit à peine ; son air est grave et pourtant espiègle au coin des lèvres. Bonbon rose est nue, mais son corps blanc est tellement dense qu’elle semble habillée de chair. Les seins énormes et foutrement pleins sont comme des collines sur le ventre large et rebondi comme un petit trampoline. Elle tient ouverts ses genoux relevés de part et d’autre de ses flancs. Ses ongles sont laqués de rose vif ; dans le nombril, brille un gros piercing rose fuchsia dont la chaînette guide l’œil jusqu’à une touffe pas entretenue.

Je salue cette cressonnière noire d’une petite branlette joyeuse, ma queue se tord le cou vers l’image qui s’étale sur l’ordinateur. Il faut dire que Bonbon rose lève si haut ses genoux que sa chatte vient crever mon écran avec un rouleau à pâtisserie en bois d’olivier fourré dans sa fente.

C’est ça que j’ai pris en pleine vue dès que l’image de la fille s’est affichée sur mon Mac : ce con rempli à vingt centimètres de ma bouche. Des replis de ses lèvres encombrées de l’engin suinte un peu de jus ; je pose un doigt sur l’écran en me branlant de l’autre main.

Je connecte ma caméra pour la faire profiter de mon hommage à ses talents de pâtissière. Cette fille est un gros baba au rhum trempé ; je suis scotché à cette merveille salope à souhait. Elle tend le bras et actionne le rouleau, le retire et l’enfonce en miaulant comme un petit chat. Mais ce n’est pas elle qui miaule. C’est un matou avec des oreilles, une queue et un pelage qui apparaît dans le cadrage.

Bonbon rose lâche le rouleau, qui tombe par terre ; son bras quitte mon champ de vision et rapporte sur sa poitrine une bouteille de lait qu’elle renverse sur son mamelon droit. Le matou miaule la queue en l’air, grimpe sur son ventre et lèche le lait. Je vois sa petite langue rose lécher et tétouiller l’aréole, le téton, le sein tout entier, où s’écoule le lait. Méthodiquement, jusqu’à la dernière goutte.

Bonbon rose se cambre, couine, caresse son clitoris ; la queue touffue du chat repose sur le ventre. Les yeux rivés sur son con d’ogresse, je jouis dans ma main. Sur la fenêtre de l’image de mon sexe, le foutre fait des petites bulles sur mon gland. La fille se redresse ; je lui demande de se faire jouir, mais elle dit que ça n’a pas d’importance.

Cette Margot ne manque pas d’air ; elle reprend ses esprits, vire le chat et veut que l’on se fixe un rencard après-demain. Elle défait un Malabar, je reconnais le papier, et le met dans sa bouche ; elle me provoque en me disant que je ne suis « pas cap’ ». Que c’est facile derrière l’écran, mais que c’est plus couillu d’oser la rencontrer en vrai, juste une fois ! Une seule fois, car elle ne noue pas de relation suivie.

Sa voix traîne sur tous les e des mots, ce qui donne à son phrasé une impression de glisse et de perte de contrôle. Elle fixe la webcam et fait une énorme bulle rose obscène avec son chewing-gum. J’ai bien envie de dérailler. Le problème, c’est que moi, je n’ai jamais rencontré dans la vraie vie mes plans Q virtuels. Pire, je n’ai jamais trompé Maud.

Mais Bonbon rose s’impatiente, assise sur le bord de la table. Les genoux croisés ne laissent plus apercevoir de son intimité que sa toison noire. Du coup, je contemple son visage de poupée russe. Elle fait partie de ces femmes qui ne craignent pas d’ôter leur masque face à un inconnu. De longs cils noirs écarquillent un regard mutin ; elle se fiche un peu de moi. J’ai envie de prendre sa poitrine démesurée à pleines mains, de tirer sur ses tétons grenus. Je suis fasciné par l’entrelacs de veines qui marbrent ses seins. Je suis pas loin de rebander à l’idée de pétrir sa chair souple.

Je cède et promets. Rendez-vous au parking quartier Cambronne deuxième niveau à 16 heures. Elle y sera garée dès le matin, elle bosse pas loin ; je dois l’attendre en me baladant entre les voitures. Elle me fera des appels de phares pour se signaler, car les portables ne passent pas. Elle me dit « bye » et coupe la connexion.

Je suis vanné. Je me glisse sans bruit dans le lit ; Maud se retourne vers mon dos et m’enlace dans son sommeil. Je ne sais pas si je vais descendre en deuxième sous-sol. Le doute m’absout et m’expédie paisiblement dans les bras de Morphée.

À 13 heures, je décide de lui poser un lapin. À 14 heures, je suis un homme d’honneur et ne renie jamais mes promesses. À 15 heures, je pense à Maud, et à 16 heures, je m’engouffre dans le parking souterrain. Je braque dans le premier virage en crissant des pneus ; j’adore ce bruit de série américaine. Je vais m’envoyer en l’air avec une cette grosse cochonne rose, descendre sous terre m’excite. Gare à toi, Bonbon rose, Grand loup noir a la dalle.

Je chope la première place libre au second niveau. Je n’aime pas trop faire le pied de grue : je risque de réfléchir et de changer d’avis. Je déambule dans la pénombre en me remémorant la scène d’hier soir pour maintenir mon désir. Pas âme qui vive autour de moi, même pas de bruits de pas. L’appel de phares ne se fait pas trop attendre. J’ai le palpitant qui s’emballe. C’est le monde à l’envers de se faire alpaguer par une nana dans un parking.

Bonbon rose descend de son break Volvo et m’invite d’un geste à passer avec elle à l’arrière. Elle est juchée sur des talons aussi hauts que sa jupe est courte. Ses cuisses rondes ne sont pas moches, bien au contraire, et malgré sa tenue aguicheuse, mon quatre-heures est assez classieux. Ses cheveux sont superbes, très longs et brillants.

J’ouvre la portière droite ; les sièges sont gainés de housses roses ; un discret parfum de patchouli flotte dans la bonbonnière. My sweet honey m’enlace et se plaque contre mon torse ; je suis submergé par cet édredon de chair qui palpite. Je ne regrette pas d’avoir crevé l’écran, d’être passé des pixels à l’épiderme. En cette période morose de vaches maigres, Rose bonbon est l’abondance personnifiée. Je lui suis reconnaissant de ne pas avoir engagé la conversation avant l’assaut, car je n’ai rien à lui dire d’autre que de poser sa main sur ma braguette déformée.

Sa bouche est une guimauve toute douce ; elle me roule un patin, fait des roulés-boulés savants avec ma langue ; sa salive a un goût de Malabar. Je jette un œil aux alentours ; elle s’est garée dans un renfoncement qui me semble isolé ; ça me rassure. J’ouvre mon jean, me soulève pour le baisser et dégage ma bite prête à l’emploi.

J’empoigne sa longue chevelure pour pousser sa tête vers mon bas-ventre. Elle ne se jette pas sur ma queue, elle la renifle, l’effleure du bout de sa langue, titille mon gland, la comprime à deux doigts. Sa salive coule jusque sur mes couilles ; elle fait durer la torture avant de me sucer vraiment, et quand elle le fait c’est tout doucettement, en pressant les muqueuses de ses joues sur chaque parcelle qu’elle embouche, à mesure qu’elle progresse vers la racine de mon sexe.

J’ai relevé son bout de jupe sur son dos ; la garce a dû enlever sa culotte en m’attendant ; la voie est libre. Je n’avais pas remarqué hier soir qu’elle avait un cul si fabuleux. Je ne voyais que son petit trou, et pas les globes que je découvre : des fesses royales, larges et bandantes à se prosterner devant. Je lui en claque une pour faire danser et trembler la chair gélatineuse. Bonbon rose suce encore plus vaillamment, à en avoir des hauts-le-cœur. J’aime les soubresauts de sa gorge qui proteste et trempe ma bite.

Je pousse plus avant l’exploration ; à bout de bras, ma main écarte la raie, flatte l’anus peu farouche. Le périnée est humide ; le bout de mon index glisse dans les poils mouillés jusqu’à sa fente. Je ne peux pas aller plus loin ; ma position assise limite mes gestes, ça exaspère mon envie. J’ai un besoin impérieux de la baiser, d’enfoncer ma queue là-dedans.

Je lui dis « Laisse-moi te baiser », mais Bonbon rose entend ne pas lâcher prise. Elle suce, aspire, salive, branle, alors j’ajoute « salope », qui fait l’affaire d’une insulte et d’un compliment, car elle finit par me faire juter. Je décharge dans sa bouche de longs jets presque douloureux ; elle déglutit en gémissant et recule son visage sur mes genoux. Je gicle les derniers spasmes sur ses yeux, et essuie ma verge dans ses cheveux noirs en y dessinant une toile d’araignée blanche.

Je caresse son visage, m’inquiète de son plaisir. Je veux la faire jouir, mais elle refuse en m’assurant qu’elle ne fait que prolonger et différer le sien. Bonbon rose dépose sur ma bouche un baiser qui sent le foutre et me dit de me sauver. Je n’insiste pas : la fille est énigmatique. Je me rajuste en lui souriant et j’ouvre la portière pour sortir.

En me relevant, je remarque, en face, sur le mur du parking, une caméra de surveillance dirigée exactement sur la Volvo. Je me retourne vers Bonbon rose et le lui montre de l’index à travers la vitre. Elle m’adresse un sourire gourmand et me fait un clin d’œil.

Je ne saurai jamais si elle s’est garée devant exprès, si le gardien est son amant, et s’il l’aura baisée en matant l’enregistrement parce qu’elle m’a dit que je ne retrouverai jamais Rose bonbon sur le tchat.

Je m’en fous, je ne pense pas qu’il soit possible que la caméra ait pu filmer mon visage, et le fichage de queue n’est pas encore d’actualité.

Il est 17 heures, ça vaut pas le coup de retourner au bureau. Je décide de rentrer plus tôt, je suis détendu et heureux, sucer n’est pas tromper. J’ai vraiment une pêche d’enfer. Je crois que je vais inviter Maud à dîner au restaurant.

J’ouvre la porte de l’appartement sans faire de bruit. Tout content de mon idée, j’ai envie de la surprendre, ce soir. Elle est de dos, assise devant son PC. J’approche en catimini pour poser ma main sur ses yeux, mais stoppe net en découvrant sur l’écran ce qui la captive : l’image d’un énorme vit pilonnant un cul anonyme.

Une main sur la souris, l’autre fichée entre ses cuisses, Maud ne m’a pas entendu rentrer.

NET ET AVEC BAVURES

Junon

Déjà trois longues semaines de pénurie...

Trois semaines sans baiser, c’est intenable. J’ai besoin de mains d’hommes, de corps pressés, de frissons incontrôlés pour me sentir vivante. J’avais déjà à peu près croqué tout ce qu’il pouvait y avoir de consommable, et même de nettement moins consommable à des kilomètres à la ronde. Ne trouvant plus rien à me mettre sous la dent, je m’étais vite trouvée dans un état insupportable, en manque aigu.

Il y a deux jours, alors que la seule perspective d’un énième plaisir solitaire me déprimait, j’ai, sur une impulsion irréfléchie, cliqué sur un des multiples liens qui apparaissent régulièrement dans ma boîte mail.

Avant-hier soir, donc, je me suis connectée pour la toute première fois de ma vie à un site de rencontres coquines. Je sais, ça peut sembler étrange de la part d’une amoureuse compulsive, mais j’avais évité jusque-là, n’étant pas du tout tentée par le virtuel. Et puis j’en avais une image glauque, de drague triste et de sexe convenu.

Je ne me doutais pas encore que j’étais à deux doigts de découvrir un nouvel univers, porteur d’un potentiel inimaginable pour la néophyte que j’étais. Dès les premières minutes de connexion, j’ai compris les principes de base du fonctionnement de ces nouveaux lieux de rencontre. Les demandes de contact affluaient, et moi, je n’avais plus que l’embarras du choix. Il ne me restait dès lors qu’à profiter de l’avantage ainsi offert.

J’opérai donc une sélection selon des critères très variables, à l’intuition, au gré de mon humeur, mais aussi selon le physique, la proximité géographique, l’intérêt de la proposition, et surtout ce petit je-ne-sais-quoi... cette promesse implicite qui titillait mon imagination fertile à la lecture de certains profils.

C’est ainsi que j’en suis venue à croiser Paul, beau brun plutôt bien bâti à en juger par sa photo. Celle que j’avais choisie pour me représenter offre un point de vue des plus intéressants sur mon décolleté. La nature m’a plutôt bien dotée à ce niveau-là, et je sais que la vision en plan rapproché de la gorge ombreuse qui se creuse entre les globes moelleux de ma poitrine fait tourner plus d’une tête. Le reste est à l’avenant, j’ai un physique tout en pleins et déliés, une croupe généreuse soulignée par une taille fine, des épaules rondes, mais des bras gracieux, et une grande bouche aux lèvres gourmandes qui se prête à tous les jeux.

Les préliminaires avaient été vite expédiés. Le virtuel a cet avantage : il permet de passer directement aux choses sérieuses, et c’est exactement ce que je souhaitais. Au bout de quelques minutes, nous en étions donc à discuter d’où et quand nous rencontrer.

Il fut convenu que je me rendrais chez lui, et ce dès le lendemain soir. J’entrepris alors de mettre en appétit mon nouveau prétendant. Je le voulais impatient, pressé. J’aime être bousculée, voire même un peu brusquée.

— Dis-moi, tu aimerais que je sois habillée d’une manière spéciale ?

— Oui, j’ai des préférences... Disons si possible des escarpins à talon, des bas noirs, et une guêpière sous une robe croisée, qui s’ouvre du bout des doigts... Rien d’autre. Je sais, c’est bateau, mais c’est ce qui m’excite le plus.

— Hmm... tu veux dire cul nu ?

— Oui... J’adore cette idée que tu te sois déplacée dans la rue comme ça, le cul à l’air, que tu aies senti la fraîcheur sur tes cuisses, ton sexe, et que ça t’ait déjà excitée. Et puis je te veux disponible, tout de suite, dès que tu auras passé ma porte.

— J’aime aussi l’idée... Mais avant de t’offrir mon cul, je pourrais te faire un autre petit cadeau, une... mise en bouche en quelque sorte. Imaginons, par exemple, que j’enlève ma robe tout de suite en entrant. Je m’agenouille devant toi, j’ouvre ta braguette... Et je commence d’abord par te lécher, je fais glisser ma langue de haut en bas, tout le long de ta queue, très lentement. Je prends tout mon temps, pour te sentir durcir, jusqu’à ce que tu bandes comme une bête, et je te la mouille bien de salive. Puis je te décalotte, d’une main, et tout en te branlant doucement avec mes doigts, je commence à laper ton gland à petits coups de langue... J’ai la langue gourmande, je la fais tourner tout autour, puis à nouveau juste, je te titille de la pointe, et je lèche, encore, doucement, puis plus vite... et plus je te goûte, plus ça me donne envie.

— Hmmm... continue, ensuite...

Mes doigts couraient sur le clavier, mais c’est la peau si douce de sa queue que je m’imaginais effleurer de la main, et j’en salivais d’avance.

— Ensuite ? Je gobe ton gland, juste entre mes lèvres, et je le tète, très doucement, avec des petits mouvements de ma langue bien collée contre. Je te mordille un peu, puis je te branle un peu plus vite... et là, je te fais glisser jusqu’au fond de ma gorge, et je te pompe, je te suce avec gloutonnerie. Tu es dans ma bouche, trempé de salive, et moi je t’aspire comme si je voulais t’avaler en entier. Hmm... et je continue, encore, et encore... jusqu’à ce que tu me gicles dans la bouche, et que tu me la remplisses bien.

Tout en écrivant, je sentais ma chatte se liquéfier. Lâchant alors mon clavier, j’ai glissé la main sous l’élastique de ma culotte, et introduisant un doigt dans ma fente brûlante, je me suis caressée avec ardeur. J’ai toujours adoré ça, me branler le clito de plus en plus fort, juste à la limite de la douleur, et attendre l’explosion de plaisir qui ne manque jamais d’arriver.

Décrire ainsi la scène que je visualisais sans peine m’avait émoustillée au-delà de ce que j’aurais cru possible. Et deviner que, de l’autre côté de l’écran, mon partenaire virtuel était lui aussi en train de s’astiquer en relisant mes mots donnait une toute nouvelle couleur à l’excitation qui m’électrisait.

Une fois notre rendez-vous confirmé pour le lendemain à vingt heures, j’étais allée me coucher et je m’étais caressée de nouveau en songeant à ce qui m’attendait. Je m’étais finalement endormie, la main encore humide de mon plaisir serrée entre mes cuisses.

Nous avions échangé nos adresses mail, et convenu de nous retrouver en tchat dans la journée. Je ne pensais qu’à ça dès mon réveil hier, et je m’étais empressée d’aller voir mes messages pendant que le café coulait. Je n’avais pas été déçue :

— Connecte-toi dès ton arrivée au boulot, je t’attends.

P.-S : J’ai mis ta photo en fond d’écran, et je me suis branlé devant en me réveillant... Je t’en ai mis une bonne petite giclée au réveil. J’espère que tu apprécieras...

Arrivée dans mon bureau, j’ai salué vite fait ma collège Valérie, et allumé mon ordinateur avant même de m’être installée. Dans ma boîte mail, la fenêtre de tchat était ouverte et clignotait.

Paul était en ligne :

— Je parie que tu t’es dépêchée de venir, et que tu es impatiente de me lire... Et je parierais même que tu as mouillé ta petite culotte pendant tout le trajet pour venir à ton bureau.

Pari gagné...

— Et puisque tu es dans de si bonnes dispositions, je voudrais que tu fasses quelque chose pour moi...

— Dis-moi ?

— Je voudrais que tu prennes ta pause le plus tôt possible, que tu te trouves un endroit tranquille, et que tu te caresses. Ensuite, tu reviens devant ton ordi, et tu me racontes... en détail…...

Aussitôt dit, aussitôt fait, je me suis découvert soudain un besoin urgent d’aller me chercher un café, et en bonne camarade, j’en ai même proposé un à Valérie. Nous avons au rez-de-chaussée des cabines d’essayage, pour les nouveaux modèles. À cette heure-là, elles sont généralement désertes, ce qui faisait tout à fait mon affaire. J’ai tiré le rideau sur moi, troussé ma jupe sur mes hanches, et je me suis installée sur le tabouret en plastique orange qui occupe un angle du petit espace clos, les cuisses écartées. Pas besoin de toucher ma chatte pour savoir que je mouillais. Je le sentais, et mon excitation était décuplée par le fait que quelqu’un pourrait surgir n’importe quand.

J’ai fait glisser un doigt le long de mon ventre, toujours plus bas, et je l’ai laissé trouver sa place tout naturellement. Et puis je me suis immobilisée, et j’ai profité de l’instant. Entre mon majeur sec et encore frais de l’air du dehors, et ma chatte trempée et toute chaude, le contraste était délicieux.

J’ai promené mon doigt doucement, de partout, comme si je me découvrais pour la première fois, dans tous les replis, autour de mes lèvres. Il est entré tout naturellement dans mon vagin, ressorti, rentré de nouveau... mon index l’a rejoint, et je les ai laissés là, immobiles, tandis que ma main gauche trouvait mon téton, au travers de mon chemisier.

Je n’ai eu aucun mal, il était tout dur, tendu sous le tissu, sensible à en crier. J’adore caresser mes seins à travers mon soutien-gorge, la dentelle agace les pointes, les irrite, décuple les sensations. J’ai pincé alors le bout de chair tendre, je l’ai fait rouler sous mes ongles, et au même rythme, mes doigts ont commencé à bouger dans mon sexe. J’ai gémi, un peu, et mordu ma lèvre pour me contenir.

Après quelques minutes, j’ai abandonné mon sein, enduit mon doigt de salive, et ma deuxième main a rejoint la première. Tout en me doigtant, j’ai entrepris de me branler le clitoris. Là, comme ça, c’était parfait. J’ai caressé le petit bouton de chair, je l’ai frotté, je l’ai écrasé, de plus en plus vite, de plus en plus fort.

Avec ça, je savais que je ne mettrais pas longtemps à décoller. Du reste, ça n’a pas traîné, j’ai senti que ça venait, c’est monté dans mes reins, au creux de moi, comme une vague brûlante. Et j’ai joui, les doigts crispés dans ma chatte dégoulinante.J’avais quand même dû gémir un peu, parce que le stagiaire que j’ai croisé dans le couloir entre les cabines m’a jeté un drôle de regard.

Moi, j’avais le chemisier un peu froissé, ma jupe qui tire-bouchonnait sur les cuisses, et sans doute, une ombre de sourire qui retroussait mes lèvres. En passant, je lui ai décoché un regard par en dessous, et je l’ai vu rougir... Tant mieux, il est à croquer, ce petit.

Un détour par la machine à café, puis je suis remontée au bureau. À peine assise, je me suis reconnectée au tchat, et j’ai entrepris de décrire avec soin à Paul la manière dont j’avais occupé ma délicieuse pause gourmande. Je lui avais aussi prévu une petite surprise, en pièce jointe. La réponse ne s’est pas fait attendre :

— Tu es très obéissante, dis-moi... J’adore !!!

— Mais je t’en prie, c’était un plaisir... Je suis toute à ton service...

— Tu m’excites, tu sais ? Et je suis sûr que ça te plaît. Au fait, merci pour la photo. Une question, c’était avant ou après ?

— Après, évidemment, et le doigt que je suce sortait tout juste de ma chatte…

— Hmmm... arrête ! La journée va me paraître trop longue.

Nous avons passé l’après-midi à nous chauffer. Les messages étaient de plus en plus explicites, crus et sans détour. Je lui décrivais en détail ce que je comptais lui faire, ce que je voulais qu’il me fasse. J’ai beaucoup écrit. J’aime ça, et il semblait apprécier. Je le devinais impatient, bouillant, juste à point pour notre petite soirée.

J’ai passé deux heures à me préparer. Sans trop savoir pourquoi, ce rendez-vous me mettait dans un état de fébrilité extrême. Peut-être le fait de ne pas connaître Paul, notre mode de rencontre, je ne sais pas, mais j’avais depuis le début de mes préparatifs des éclairs de désir qui me surprenaient et me laissaient tout amollie, le sexe en feu, et les membres lourds.

J’ai vérifié ma tenue d’un œil dans la glace de l’entrée, c’était parfait. Sexy, mais tout à fait sage. À première vue, on m’aurait donné le bon Dieu sans confession.

À première vue. Dommage... à qui voudrait l’entendre, j’en aurais pourtant de belles à raconter dans la moiteur d’un confessionnal.

Un quart d’heure plus tard, je sonnais à la porte de l’appartement de Paul. Il m’a souri, m’a fait entrer et a refermé la porte derrière moi. Je me sentais un peu gauche, intimidée comme je ne l’avais plus été depuis longtemps. C’était vraiment surprenant, j’avais l’impression de retrouver les émotions d’une novice ingénue. J’ai rougi soudain : face à moi, sur une console basse et profonde, trônait une sculpture très réaliste, un impressionnant phallus en érection, noir, lisse... je ne pouvais plus en détacher mes yeux.

D’une pression très douce au creux des reins, Paul m’a poussée en avant, jusqu’à ce que mes hanches butent contre le rebord de la console. Il a embrassé mon cou, faisant courir un long frisson dans mon dos. Puis une main a cherché l’attache de ma robe, tandis que l’autre s’est glissée sur les mailles fines de la résille, le long de ma cuisse, est remontée jusqu’à la peau nue, a caressé l’arrondi de ma fesse. Quelques secondes plus tard, ma robe est tombée au sol. Une main sur ma nuque, insistante, a fait courber mon buste. La scène se reflétait dans la glace qui surplombait la console, face à moi.

Au premier plan, le gode d’ébène, dessous, mes seins débordant de la guêpière, puis mon visage, les joues en feu. Je voyais également ma croupe tendue en arrière, et Paul debout derrière moi, en train d’exhiber un sexe raide, vibrant, sur lequel il enfilait une capote.

Il a empaumé mes fesses, les a écartées en grand, et a glissé un doigt tout le long de ma raie, jusqu’à ma chatte. Sa caresse était presque brutale, mais j’étais tellement mouillée que ça glissait tout seul. Il a commencé aussitôt à me masturber, sans plus de façon, et moi, je me suis cambrée à l’extrême pour lui offrir mon petit minou juteux. Et tandis qu’il branlait mon clitoris avec dextérité, en petits cercles concentriques agaçants et toujours plus insistants, j’ai regardé ce gode si tentant devant moi...

Je me suis avancée encore un peu, et j’ai commencé à le lécher, avec délectation, en sortant bien toute ma langue. C’était dur, lisse et froid sous ma langue. J’aurais bien voulu le sentir ailleurs. La respiration de Paul a marqué un temps d’arrêt et repris, plus pressée. Il faut dire que le tableau était des plus excitants. Les yeux grands ouverts, je me regardais tailler une pipe à cette superbe bite offerte à ma convoitise. J’ai arrondi mes lèvres, salivé sur elle, je l’ai sucée, je l’ai tétée, et c’était bon.

Derrière moi, Paul s’était mis à me doigter, un, puis deux, et enfin trois doigts largement écartés introduits dans mon sexe, profondément, vigoureusement. J’aurais bien crié un peu, mais j’avais la bouche pleine. Par contre, j’ai eu un soupir de regret lorsque ses doigts ont glissé hors de moi, mettant fin au délicieux moment.

Mais ma déception a été de courte durée. Cette fois, c’est son gland qui est venu me caresser. Il avait empoigné sa queue à pleine main et se frottait sur moi en grognant. Il a glissé dans ma chatte dilatée, puis il me l’a fourrée bien au fond, d’un brusque mouvement du bassin. Mes dents ont cogné douloureusement sur le gode, que j’ai sucé de plus belle. Paul s’est alors emparé de mes hanches, me maintenant fermement, et a entrepris de me défoncer à grands coups de reins. Il l’avait grosse, et raide.

Cette fois, je n’ai plus retenu les gémissements qui filtraient malgré le bâillon que je m’étais de moi-même fourré dans la bouche. J’étais tellement excitée que la jouissance m’a prise par surprise, très vite. Mes cris étouffés et les spasmes de plaisir qui contractaient mon vagin ont fait monter d’un cran la fougue de mon baiseur d’un soir. Il s’est activé de plus belle, me ramonant brutalement, pétrissant mes fesses, me labourant sans merci.

À ce moment-là, je l’ai vu mouiller abondamment son majeur de salive, et avant même de le sentir, j’ai deviné la suite, le doigt qui allait se glisser entre mes fesses... Et là, oui, j’ai crié, douleur et plaisir mélangés, quand il a forcé son passage dans l’étroitesse de ma chair et pénétré mon anus. Il me possédait de partout à la fois, et j’adorais ça. Puis j’ai senti qu’il était sur le point de jouir lorsqu’il s’est retiré brusquement.

Un œil sur le miroir, je l’ai vu alors arracher la capote, saisir sa queue à pleine main, se branler, une fois, deux fois, et gicler sur ma croupe, encore, et encore, m’arroser de son foutre chaud, mouiller ma raie, mes fesses. Et moi, sentant cette souillure dégouliner sur moi, j’ai joui de nouveau, en râlant de plaisir.

Nous n’avions pas encore échangé un mot. Ce matin, sur le chemin du bureau, je me remémore en boucle la soirée de la veille, les jeux partagés, le corps de Paul, ses mains, sa langue...

Et le réveil ce matin, comme il m’a baisée alors que je sommeillais encore, son exigence, son désir de me posséder, de jouir de moi. Je presse le pas, j’ai hâte de me retrouver devant mon écran et de me connecter. Je sens une chaude moiteur sourdre entre mes cuisses.

Mais devant la porte, c’est sur mon chef de service que je tombe, et son très sec « Vous passerez dans mon bureau, mademoiselle, j’ai à vous parler » n’augure rien de bon. Tandis que je lui emboîte le pas, je sens une petite houle d’appréhension me secouer, d’autant que ce type me colle des frissons.

Il a des mains de garçon boucher, larges et carrées, un corps trapu qui sent fort la sueur, et des petits yeux fouineurs qu’il laisse traîner de façon déplaisante sur mon cul quand je le croise dans les couloirs.

J’entre, il referme la porte derrière nous, et donne un tour de clé. Cette fois, ce n’est plus de l’appréhension, c’est carrément de la panique. Mais avant que j’aie le temps de dire quoi que ce soit, il s’avance vers son bureau, tourne son ordinateur vers nous, de sorte que je puisse voir. Et là...

J’ai l’impression d’avoir les jambes en coton, parce que ces phrases qui s’alignent sur l’écran, je les reconnais sans peine. C’est l’intégralité de mon dialogue des deux derniers jours avec Paul qui s’affiche sous mes yeux, tout le contenu de ma boîte mail. Il n’en manque pas une ligne, pas une virgule. Mon chef me regarde, et un petit sourire froid retrousse le coin de ses lèvres.

— Vous n’imaginez pas le temps que les salariés peuvent perdre sur le net pour des raisons personnelles. C’est pour ça que nous avons récemment installé certains dispositifs de contrôle, et je m’en réjouis.

Je balbutie lamentablement :

— Écoutez, Monsieur, je peux vous expliquer...

Je n’ai pas le temps de finir ma phrase.

— Tu ne vas rien m’expliquer du tout, petite salope. Tu veux garder ton job ? Alors, tu vas juste te montrer bien sage et te contenter de t’exécuter. J’ai hâte de savoir si tu mets en pratique aussi bien que tu écris...

Il s’est assis au bord de son fauteuil, les cuisses écartées. Il baisse sa braguette, sort sa grosse bite violacée, l’empoigne à pleine main... Il bande. Je pense à mon joli appartement, au crédit de la voiture. Puis je pense à tout ce que j’ai écrit hier, décrit dans le moindre détail...

Je recommence à mouiller de plus belle...

L’ÉTUDIANTE

Éponine Steinheil

Disette sexuelle.

Moi, Églantine, j’avais arrêté de coucher avec des garçons. Promis juré, le prochain homme avec lequel je m’adonnerai aux plaisirs sexuels sera celui avec lequel qui je passerai ma vie. Ou tout du moins, quelques mois. J’en avais pourtant écumé, des chibres. Mais là, stop, je m’étais dit, voyons, tu peux te passer d’un homme pour quelque temps, consacre-toi à autre chose, tes études par exemple. Oui, mes études, par exemple.

Sauf que j’avais eu la bonne idée de choisir comme sujet de mémoire le sexe sur Internet. Comment joindre l’utile à l’agréable, ou plutôt la frustration à l’érudition.

« Tu penses vraiment que tu vas rencontrer l’homme de ta vie à 24 ans ? Tant qu’à faire, redeviens vierge, il paraît que si t’attends sept ans, ton hymen se reformera. »

J’avais décidé de me confier à ma meilleure amie, et forcément, quand Alice, l’amie en question, a un palmarès sexuel aussi élevé que le nombre d’habitants du Liechtenstein, l’accueil n’est pas forcément encourageant :

« Le Liechtenstein ? J’aimerais plutôt que mes amants en aient le compte en banque. Et puis non, j’ai pas couché avec autant de personnes. S’il y a un pays que j’ai conquis par nombre de bites, c’est plutôt le Vatican ! »

Sainte Alice, elle, avait toujours le mot pour faire grincer les dents et les catholiques. Surtout sa mère, la plus fervente pratiquante qui existe, et qui n’avait forniqué que pour procréer. Inutile de dire que lorsque celle-ci avait appris que le saint siège de sa fille avait été souillé plus d’une fois par un liquide immaculé, elle avait couru à l’église allumer des cierges et avait prié pour sa rédemption.

— Rassure-moi, m’a lancé Alice, tu vas tout de même te toucher, hein ? S’il te plaît, dis-moi que tu vas te masturber !

C’était ma décision, et c’est comme si c’était Alice qui en souffrait. Elle a repris :

— S’il te plaît, Églantine, dis-moi que tu vas te masturber !

Ironie du sort, il fallait que moi, jeune novice en matière d’abstinence, m’appelle Églantine. Avec un nom pareil, j’étais plutôt destinée à baiser. Mais non, au contraire, j’avais décidé d’arrêter de coucher. Alors, bien sûr, je disais que ma décision était née du fruit d’une longue réflexion, retraite lascive, parce qu’il fallait que je me concentre sur autre chose.

Mais c’était faux, bien évidemment.

C’est juste qu’après mon dernier semblant de relation, j’étais dépitée : j’avais rencontré Julien en boîte, et bien sûr, je l’avais ramené chez moi. Sauf que changement de plan, au lieu de coucher ensemble, on avait discuté, on s’était plu, et on avait décidé de pas gâcher le moment en faisant l’amour le premier soir. On se respectait, il fallait attendre. Je pensais avoir rencontré mon prince charmant. J’aurais pu être amoureuse. J’avais envie d’être amoureuse...

Puis il avait arrêté de donner des nouvelles : disparu, le Julien. J’avais appris, par des moyens dont je ne suis pas très fière (à savoir, poireauter devant chez lui), qu’en même temps qu’il me promettait la lune, il tentait de se remettre avec son ex.

Déception.

Julien, tu peux être fier de toi, grâce à toi, la gent masculine sera privée d’étude biblique de mon corps.

Mais je n’allais pas dire ça à Alice, non. Elle qui l’avait traité de connard lorsque je lui avais raconté toute l’histoire. Il ne fallait surtout pas que je lui montre que ça m’atteignait encore... que si j’avais décidé d’arrêter de coucher, c’est parce que j’avais été blessée... que me retrouver dans un lit avec un autre homme que Julien me demandait encore trop d’abnégation.

— Mais oui, ai-je répliqué à ma copine, ne t’inquiète pas. J’ai pas fait vœu total de chasteté. Bien sûr que je vais me toucher.

Alice a enfoncé le clou :

— N’oublie pas que la masturbation, c’est totalement naturel, il n’y a aucune honte à avoir. Même dans la Bible, c’était prévu. Oui bon, certes, Onan a mal fini, mais tout de même.

— Encore une fois, Alice, je ne fais pas ça pour des raisons religieuses. Sinon, je n’aurais pas choisi les habitudes sexuelles des Français et Internet comme sujet de mon mémoire de sociologie.

— Franchement, Églantine, je te le dis, parfois, tu me fais peur. Je ne te comprends pas. Tu vas passer pour la plus libérée des gourgandines devant tout un amphi, alors que de ton côté, tu souhaites redevenir vierge.

— Arrête avec ça, t’extrapoles trop comme d’habitude. Je ne veux pas redevenir vierge.

— Non, c’est vrai, tu veux juste être la sœur Emmanuelle de l’orgasme !

Alors qu’Alice m’assénait cette punchline, elle finissait au goulot la bouteille de vin qu’on venait de se partager. J’avais abandonné, enfin à moitié abandonné le sexe, je n’allais pas non plus me décharger de tous mes vices.

— Bon, allez, je rentre chez moi. Merci pour la soirée, mais n’oublie pas qu’il y en a qui bossent demain.

Il fallait qu’elle me le dise tout le temps. C’est vrai que lorsque l’on avait trop tardé dans les études, on se retrouvait avec des amis qui étaient déjà dans le monde du travail. Et alors qu’eux se couchaient comme des poules, je restais seule avec mon insomnie, me levais à midi, et faisais toujours semblant d’étudier.

Sauf pour mon mémoire. J’avais choisi ce sujet parce qu’il m’intriguait. Aussi parce qu’Alice m’avouait qu’elle utilisait souvent des sites Internet pour se trouver des plans cul. Cependant, elle regrettait qu’il n’existe pas de réseau de rencontres GrindR pour hétéros. Antoine, notre ami homo, nous avait vanté les mérites de ce site. C’est vrai qu’il n’y avait pas plus pratique lorsque les hormones chauffaient. Se connecter, trouver le mec le plus proche et le plus baisable possible, s’échanger les adresses, et passer une nuit torride. Histoire de se vider. Ou de se faire fourrer. Tout dépendait.

Ça me faisait mal de l’avouer, mais cette conversation avec Alice avait eu l’audace de m’exciter. Un comble, là encore : parler de mon abstinence m’excitait énormément. Bien sûr, je devais le cacher, je ne devais pas montrer que mes cuisses flageolaient, que j’étais prise de frissons, et que mon clitoris grossissait au fur et à mesure qu’elle m’expliquait que je devais me caresser.

Il n’y avait pas de moment plus propice pour commencer mes recherches.

Ni une ni deux, j’allumai mon ordinateur, contemplai les délices que me trouvait Google. Bien sûr, en premier, je tombai sur des sites explicitement pornographiques. À l’époque du divin marquis, on parlait des livres qu’on ne lisait que d’une main ; à l’heure de l’informatique, il fallait parler des claviers que l’on utilisait que d’une main.

Et mes cuisses de continuer à être parcourues de frissons. Honte ou culpabilité, je regardais à gauche et à droite, de peur d’être surprise. Alors que j’habitais seule dans un studio.

« Je n’ai pas fait vœu de chasteté, j’ai juste décidé de ne plus coucher avec des garçons. Je n’ai pas fait vœu de chasteté, j’ai juste décidé de ne plus coucher avec des garçons... »

Méthode Coué pour me persuader que je ne faisais rien de mal. Du moins, rien de contraire à ma nouvelle éthique personnelle.

Je regardai encore à gauche et à droite, cette fois afin d’éviter le regard moralisateur de mon poisson rouge, et enlevai ma minijupe. J’étais connectée sur plusieurs sites en même temps.

Sur la première page, un site de streaming de vidéos réalisées par les amateurs. Je n’étais pas particulièrement fan de ces sites, mais pour la science, il fallait bien se sacrifier. Dans quelle catégorie allais-je trouver mon bonheur ? Milf ? Interracial ? Lesbiennes ? Novice que j’étais, j’optai simplement pour des vidéos dites normales...

Un homme, une femme, un chibre, une chatte. Sur l’autre page, un site sur lequel des libertins pouvaient s’adonner à des plans cam. Dire que je pensais que les plans cam, c’était le truc que l’on faisait à 14 ans quand on s’ennuyait dans sa chambre et que la seule expérience connue jusque-là était celle de sa main. De sa main, par défaut.

Je me trompais parce qu’à en croire les annonces qui défilaient devant moi, cette pratique était foisonnante. Sur la troisième page, j’étais simplement sur un site de rencontres lambda, qui avait fait parler de lui récemment à cause de son interface rose et de son concept un peu particulier où c’était la femme qui était le soi-disant véritable décideur quand l’homme se contentait uniquement de payer.

Je dispersais mes recherches et mes cuisses s’ou-vraient un peu plus. Peu à peu. Comme si de rien n’était, je passais ma main et la frottais discrètement contre mes lèvres, à travers mon string. Afin de ne pas avoir l’autre main oisive, je lançai une des vidéos, tout en me disant que normalement, en tant que femme, si j’agissais selon la morale que l’on m’avait inculquée depuis des années, je ne devais pas être excitée par ce genre de choses. Mais plus j’essayais de me dire qu’il ne fallait pas que je craque, plus les muscles de mon périnée se contractaient.

Ma morale pour un orgasme.

La vidéo que je regardais se passait dans un salon de style victorien. Une femme de bonne famille en robe à froufrous et un homme en costume et haut-de-forme. Une canne à la main. L’époque des plaisirs de la petite oie. La femme qui semblait timide s’assit sur le canapé. L’homme la rejoignit. Alors que je me demandais comment la scène de sexe allait se dérouler, je passai délicatement ma main sur mes seins, sentant mes tétons se durcir, et mon clitoris grandir. Ma chatte s’humidifiait alors qu’il ne s’était encore rien passé. Et là, comme par enchantement, l’homme guindé se débarrassait de son pantalon et se ruait sauvagement sur la femme dont il déchirait les jupons d’une main experte. C’était ensuite au tour de sa tête de s’enfoncer dans les jupons déchirés pour laper les lèvres de la femme dont la poitrine se gonflait de plus en plus. Un inconnu donnant des coups de langue à une inconnue.

J’avais envie de rejoindre cette scène. Mais c’était impossible, il fallait que je me satisfasse moi-même. Je m’enfonçai alors dans ma chaise et plongeai ma main dans mon string. Ma chatte était immergée sous ma cyprine. Je commençai par caresser mes lèvres externes, pour ne pas tout de suite faire exploser le désir. Innocemment, comme s’il s’agissait d’une quelconque partie de mon corps. Puis les cris poussés par la femme de la vidéo me firent démarrer au quart de tour. J’entrai un doigt entre mes lèvres, et commençai à jouer avec mon clitoris. Mon bas-ventre se contractait, mes cuisses vibraient.

Alors que dans la vidéo, les rôles s’échangeaient, et que la femme se jetait goulûment sur la bite du dandy, je faisais pénétrer deux doigts dans mon vagin. Pas besoin de sextoy, je faisais tout à l’ancienne. Mes doigts allaient et venaient dans mon vagin, touchant toutes les parois, les sentant se resserrer autour d’eux. Une main n’était pas suffisante pour me combler totalement. Je jetai mon tee-shirt, et je me retrouvai nue sur ma chaise, palpant mes seins, enfonçant encore plus profondément mes doigts dans mon vagin.

Je respirais de plus en plus fort. Les préliminaires de mes compatriotes de jeu étaient terminés. Ils se retrouvaient tous les deux nus, et commençaient une levrette virulente. J’avais aussi envie qu’on me prenne, sentir une bite s’enfoncer en moi tandis que des mains serraient mes hanches, j’avais envie d’entendre un homme me dire qu’il avait envie de me baiser, tout en me demandant de quelle façon il fallait qu’il s’y prenne pour me faire jouir.

J’avais décidé d’arrêter de coucher avec les garçons, mais je pensais tout de même à eux quand je me masturbais.

Je me griffais les seins et les cuisses tandis que la lady se touchait en même temps qu’elle se faisait pénétrer. Je sortais les doigts de mon vagin et les mettais dans ma bouche, léchant avec volupté ma mouille, me délectant du goût qu’elle avait. J’étais de plus en plus excitée. J’avais envie que ce plaisir dure. Dure. Comme la bite du dandy de la vidéo.

Changement de position. Lui assis et elle sur lui. Lui serrant le cou de ses mains et léchant ses seins. Je replongeais mes doigts dans mon vagin, et je regrettais de ne pas avoir d’objet à m’enfoncer. J’avais besoin de sentir quelque chose à l’intérieur de ma chatte, quelque chose de plus gros que mes doigts.

Mon cœur battait de plus en plus vite ; je laissais s’échapper des cris, je jouais de plus en plus avec mon clitoris. J’avais envie de crier encore plus fort, j’avais envie qu’on me prenne sur mon bureau. J’avais envie de me mettre à quatre pattes. Tous mes fantasmes étaient en ébullition dans ma tête pendant que je continuais à me toucher, jalousant la femme de la vidéo.

Puis elle se mit à jouir, criant en même temps qu’elle voulait continuer à être baisée. L’homme insérait ses doigts dans sa bouche et ceux de l’autre main dans son cul. Il la possédait par tous les trous. Elle s’abandonnait à lui et jouissait de plus belle. Lui commençait seulement à sentir l’orgasme monter. Son visage se contractait, des sons sortaient de sa bouche. La femme se touchait les seins et couinait. Je léchais mes doigts et continuais de caresser délicatement mon clitoris. C’est à ce moment qu’il jouit. Après dix minutes de vidéo. Sauf que pour moi, ce n’était pas assez, j’en voulais plus pour jouir.

J’avais oublié que j’étais connectée sur d’autres sites, quand un bruit me le rappela. C’était le site réservé aux plans cam. Je mordillais mes lèvres car je savais ce que signifiait ce bruit. Quelqu’un voulait me voir, il y avait là, ailleurs, un homme qui avait envie de me voir me caresser. Ni une ni deux, j’acceptai, n’étant contrôlée que par mon excitation.

J’avais de la chance. Il était plutôt mignon. Un beau brun à la barbe de trois jours, qui indubitablement plaisait autant aux hommes qu’aux femmes. Et il ne s’en cachait pas, il était bisexuel. Mais ce soir, c’était sur une chatte qu’il avait envie de se branler. Je m’approchais de la webcam que j’avais enclenchée pour lui montrer mes seins, lui montrer mes mamelons durs que je saisissais entre mes doigts. Je sortais ma langue et léchais mes lèvres avec volupté. Lui me montrait sa bite, bien dure et bien ferme. J’aurais rêvé qu’elle s’enfonce en moi. Il passa sa main sur son pubis rasé, attrapa sa verge et se mit à la masturber. Montant et descendant, doucement, puis de plus en plus vite et plus fort.

C’en était trop pour moi, je me masturbais depuis assez longtemps déjà et je n’avais plus qu’une envie, c’était de jouir. Je décidai de m’atteler à cette tâche. Je me mis à contracter mon vagin pendant que mes doigts s’y enfonçaient avec plus d’entrain. Avec mon autre main, je caressais mon clitoris de haut en bas, puis de gauche à droite. À l’intérieur de mon vagin, je sentais mon point G se développer. Mes doigts avaient localisé cette zone qui allait me faire exploser. Je remuais sur ma chaise, mimant l’acte sexuel, donnant des coups de reins à l’homme invisible qui me chevauchait.

Un cri aigu sortit de ma bouche, et l’homme à la cam appréciait de plus en plus le spectacle : je le voyais se masturber avec un regard vicieux. Lui aussi aurait aimé être dans la même pièce que moi pour me prendre violemment. Et soudain, l’orgasme. La petite mort. J’avais joui très fort. Mes yeux s’étaient fermés, ma bouche s’était ouverte, et j’avais laissé expirer mon plaisir.

Je rouvris les yeux et vis que mon orgasme avait énormément excité mon compagnon virtuel, ses mains étant couvertes de sperme.

Il me fit un clin d’œil et je coupai la cam.

J’ai décidé de ne plus coucher avec des garçons.

Je n’avais pas vraiment fait l’amour avec quelqu’un, ce soir-là, puisque j’étais toute seule dans mon studio. Je m’étais contentée de regarder des gens en action, et de me faire plaisir toute seule virtuellement avec quelqu’un d’autre. Je ne m’étais pas vraiment trahie. Pourtant, je sentais que si je racontais à Alice ce que j’avais fait, elle se moquerait de moi et me dirait que j’avais la même volonté qu’un fumeur qui repousse tous les jours la date à laquelle il va arrêter.

Ce n’était pas vraiment de ma faute, c’était mon mémoire aussi. Il fallait bien que je teste les choses dont j’allais parler. On ne connaît véritablement un sujet que lorsqu’on l’a expérimenté. Excepté que je doutais que si je décrivais les pratiques auxquelles je venais de m’adonner, j’obtienne une note correcte. Je pouvais toujours espérer exciter un minimum mon correcteur qui se serait alors montré lâche sur la notation. Et sur son pantalon. Non, je devais me montrer un peu plus scientifique et détachée.

J’ouvris un nouveau document sur mon ordinateur et écrivis cette première phrase : « Autre temps, autres mœurs : vivre sa sexualité avec son époque. »

J’éteignis mon ordinateur et me mis au lit. Nue.

J’avais décidé de ne plus coucher avec des garçons, mais je n’avais pas décidé de ne plus avoir de vie sexuelle. Avec ce mémoire, j’allais être servie.

LE CADEAU

Teena

Lucy était une jeune mère de famille épanouie.

Elle vivait le parfait amour avec Vincent, son mari depuis cinq ans et leurs deux petits bouts de chou, Kevin et Julia.

On était le 14 décembre. Vincent avait amené les enfants au cinéma voir le dernier dessin animé à la mode. Lucy se tenait devant son écran d’ordinateur, recherchant désespérément un cadeau de Noël pour son cher et tendre.

Elle se souvint du site Internet que lui avait donné une de ses amies qui bossait dans le milieu du porno. Elle se connecta, tomba sur la page d’accueil où une ribambelle de jeunes femmes, minces, d’une grande souplesse, se faisait prendre sauvagement. Il y avait une icône : « Faites un cadeau original à votre compagnon. »

Elle cliqua dessus ; le texte s’afficha :

« Offrez un cadeau original à votre compagnon. Devenez actrice de X dans un film qui lui sera intégralement dédié. Nous mettons tout à votre disposition : le lieu, le matériel, les acteurs ou actrices, l’équipe technique et le réalisateur. À la fin du tournage, la vidéo sera gravée sur un DVD avec une jaquette personnalisée et, si vous le désirez, nous l’enverrons sur votre boîte mail au moment que vous aurez choisi. »

Le visage de Lucy s’illumina. Elle remplit le formulaire d’inscription, envoya le mail. Vingt minutes plus tard, elle reçut la réponse. Rendez-vous était pris le 20 décembre à 14 heures dans un appartement de la banlieue parisienne.

Le jour arriva. Elle avait demandé à son amie Clarisse, l’actrice porno, de l’accompagner par précaution. Vincent ne débauchait pas avant 19 heures et les enfants restaient à la garderie après l’école. Lucy avait prétexté qu’elle voulait faire les courses de Noël en toute tranquillité, et son mari l’avait compris.

Elles se rendirent donc au lieu de rendez-vous. Lucy frappa à la porte ; un grand type blond leur ouvrit, un sourire radieux sur le visage. Il les invita à entrer dans l’appartement, verrouilla la porte derrière elles. Le lieu était chaud et convivial. Un lit à baldaquin trônait au milieu de la pièce ; une multitude de sextoys étaient posés sur un immense buffet en chêne. Le blondinet fit les présentations.

Il y avait James et Steve, les deux acteurs qu’elle avait sélectionnés sur le site ; David et Sandra, les deux cameramen, et lui-même, le réalisateur qui répondait au nom de Marc.

Il lui lança d’une voix mielleuse :

— Vos habits de soubrette sont dans la salle de bains. Vous pouvez aller vous changer, et quand vous serez prête, on pourra attaquer.

Elle disparut avec Clarisse dans la salle de bains. Alors qu’elle attachait ses porte-jarretelles, elle leva la tête vers son amie, dit d’un air hésitant :

— Je ne sais pas si c’est une bonne idée. Qu’est-ce que tu en penses ?

— Je pense que c’est le plus beau cadeau que tu puisses lui faire. Tu sais qu’il est porté sur la chose, et voir sa femme en véritable actrice de X va le faire bander comme un taureau. Il sera tellement excité qu’il va te faire passer une nuit torride. Et puis, ça reste entre toi et lui. Personne ne verra la vidéo.

Rassurée par les encouragements de son amie, elle se rendit dans la chambre. L’équipe avait fermé les volets, posté des éclairages aux quatre coins de la pièce. James et Steve regardèrent la jeune femme pénétrer dans la pièce avec des yeux brillants. Ils étaient assis sur le bord du lit en train de se masturber pour obtenir une érection convenable. Lucy détourna les yeux.

James était un grand métis bien bâti à la chevelure noire quant à Steve, il était tout aussi musclé, mais un poil moins grand. Il avait le crâne lisse comme un œuf et son visage était truffé de piercings. Le cœur de Lucy battait. Elle était à la fois excitée et effrayée. Ses deux partenaires avaient des sexes énormes, beaucoup plus que celui de Vincent, elle avait peur d’avoir mal.

Marc la rassura, puis lui demanda de s’asseoir sur le lit. Après lui avoir fait lire puis signer le contrat, il prit la parole de sa voix chaude :

— Steve et James vont te guider. Laisse-toi faire, et surtout, prends du plaisir. Mais avant de commencer, je vais te filmer en gros plan et tu vas dire un petit mot à ton amoureux.

Il régla l’objectif de la caméra, fit un signe à Lucy. Celle-ci se lança la voix légèrement tremblante :

— Mon cher Vincent. Je ne savais quoi t’offrir à Noël, tu es tellement difficile. Alors, j’ai décidé de t’offrir cette petite vidéo. Bien sûr, je ne suis pas Julia Love, mais tu vas voir que je ne me débrouille pas mal quand même, et que je reste attirante malgré mes deux grossesses. Je t’aime, mon lapin. Bon film et joyeux Noël !

— O.K., c’est dans la boîte. On peut y aller. Tu es prête ?

— Allons-y !

Les deux hommes s’avancèrent vers Lucy. Elle attrapa le sexe de Steve d’une main, commença à le branler. De l’autre main, elle décalotta le gland de James, lui titilla le frein du bout de la langue. Il posa une main sur sa tête ; elle se mit à le sucer avec vigueur. Elle mouillait abondamment. Sa petite culotte était toute trempée et une chaleur agréable montait dans sa poitrine. James appuya sur la tête de Lucy ; sa bite s’enfonça plus avant dans la bouche de la belle. Elle eut un haut-le-cœur, puis se reprit.

James se retira subitement et poussa Lucy, qui s’allongea sur le dos. Elle écarta les jambes, et le jeune apollon au corps de rêve plongea son museau entre ses cuisses. Il écarta les lèvres dégoulinantes de cyprine, lui lécha le clitoris.

Steve se coucha à côté d’elle, enfourna son gros pénis dans la bouche baveuse de l’apprentie soubrette. Lucy poussait de petits gémissements étouffés. Elle suçait Steve goulûment presque aussi bien qu’une pro. Sentant l’excitation de Lucy monter, James remonta lentement le long de son ventre jusqu’à ses seins, lui mordilla les tétons fiévreusement. Sentant le moment venu, il enfourna son pénis dans le vagin de Lucy, qui poussa un cri.

Il entama un va-et-vient lent et régulier. Le bas-ventre de la belle était secoué de spasmes sous les impulsions du bellâtre à la peau ambrée. D’un geste brusque, il la retourna ; elle se retrouva sur James qui continuait à la pilonner à grands coups de reins.

Son collègue se positionna derrière elle, saisit un tube de lubrifiant. Il lui écarta les fesses, commença à badigeonner son trou de balle avec le produit translucide. Elle se bloqua d’un coup, elle prévint le jeune homme que c’était la première fois qu’elle le faisait par le cul.

— Je vais y aller en douceur, ma chérie, ne t’inquiète pas, lui lança-t-il de sa voix grave.

Il colla son gland sur le petit trou ridé, poussa. Lucy serra les dents ; une grimace de douleur déformait son visage. De longs gémissements sortaient du fond de sa gorge. Son anus se dilatait ; Steve s’introduisit complètement. Elle eut un petit cri aigu, puis se mit à rigoler.

— Allez-y, baisez moi ! parvint-elle à articuler.

Ils la ramonaient en cadence dans une bruyante symphonie de râles. Elle était au bord de la jouissance quand les deux hommes sortirent des orifices, puis s’agenouillèrent face à elle. Lucy se tourna vers ses deux énormes bites, mit sa tête dessous, prête à recevoir la précieuse semence.

C’est Steve qui éjacula le premier. Il déversa son sperme sur le visage de la jeune femme dans une plainte de plaisir. Elle se lécha les babines, se délectant de la substance crémeuse. James sentit que ça venait pour lui. Il prit Lucy par les cheveux, approcha son sexe d’elle. Elle ouvrit la bouche en grand, goba le bâton de chair brunâtre. Un long flot de sperme coula dans la gorge de Lucy.

James ressortit son membre à la hâte. Elle recracha le liquide sur les draps du lit. Elle reprit les chibres des hommes, les branla pour récolter les dernières gouttes.

— Super, dit Marc, c’est dans la boîte. Tu as été géniale, ma belle. Tu devrais te lancer dans le porno, tu ferais un carton.

Elle s’essuya le visage, puis gagna la salle de bains. Une fois douchée, rhabillée, elle rejoignit ses partenaires dans la chambre, puis prit congé en compagnie de Clarisse, qui ne manqua pas au passage de noter les numéros de téléphone des deux mâles.

La vidéo serait sur la boîte mail de Vincent le 24 décembre au soir à minuit et une minute.

La maison était en effervescence. Kevin et Julia (dont Vincent avait emprunté le prénom à son actrice fétiche : Julia Love) chahutaient dans le salon, tandis que Vincent préparait le dîner dans la cuisine. Un fumet de dinde rôtie circulait dans la demeure. Lucy se trouvait dans la salle de bains, au premier étage. Après s’être rasé le pubis, épilé les jambes et les aisselles, elle sortit de la douche, se planta devant le miroir. Elle avait de longues jambes fines, une taille de guêpe avec des hanches harmonieuses, des fesses rebondies, de craquants petits seins à la tenue impeccable.

Elle mit les sous-vêtements que son homme lui avait achetés pour son dernier anniversaire, enfila une robe courte couleur marron, des bottes en peau de daim. Elle laissa ses longs cheveux bruns détachés, s’aspergea de son parfum favori, une fragrance de fruits exotiques.

Une fois prête, elle rejoignit sa petite famille au rez-de-chaussée. Ils partagèrent un repas copieux avant de mettre les enfants au lit sur le coup de 22 heures. Une fois assurés que les chérubins dormaient profondément, ils descendirent au salon terminer la soirée au coin du feu avec une bouteille de bordeaux.

Minuit arriva, et Lucy, après quelques hésitations, conseilla à son mari d’aller voir sa boîte mail. Une fois devant l’écran, il tomba sur le message, l’ouvrit. Le contenu se téléchargea ; c’est avec une grande émotion qu’il découvrit les exploits sexuels de sa femme. Ses yeux luisaient, et des larmes de joie roulèrent sur son visage.

La vidéo terminée, il embrassa sa femme fougueusement, puis il la traîna jusque dans le salon, l’allongea sur la peau de bête auprès du feu.

Son ventre était brûlant. Il souleva la robe de Lucy et enfouit sa tête entre ses cuisses. Elle mouillait abondamment. Tout en lui faisant un cunnilingus, il saisit les seins de sa tendre épouse à pleines mains, les malaxa comme une vulgaire pâte à pain. Sentant son désir monter, il se déshabilla, exhiba son sexe en érection. Lucy s’empara du pénis dur comme un barreau de chaise, le suça goulûment...

Vincent la poussa en arrière, la pénétra. Lucy prit un des coussins posés sur le canapé à côté d’elle, se le mit sur le visage pour étouffer ses gémissements. Les coups de reins de Vincent se firent de plus en plus rapides, puis, d’un coup sec, il sortit du vagin de Lucy, la retourna comme une crêpe.

Il se coucha sur elle, introduisit son pénis entre les magnifiques fesses. Il ne tarda pas à atteindre son anus et fourra son membre dans son cul, s’enfonçant au plus profond des entrailles. Il poussa de petits gémissements, puis tout son corps se crispa ; il se vida de son sperme inondant le rectum de Lucy.

Ils recommencèrent à faire l’amour à trois reprises mettant en pratique certaines choses qu’ils n’avaient jusqu’à présent jamais osé faire. Lucy se fit défoncer par tous les trous, adopta toutes les positions possibles et imaginables, et c’est soulagés de cette libido retrouvée qu’ils allèrent se coucher.

Vers 5 heures du matin, alors que sa femme dormait profondément, Vincent se leva et descendit au salon. Il alluma l’ordinateur, visionna la vidéo à nouveau. Ses yeux brillaient d’une lueur malveillante. En quelques clics, il mit la vidéo des ébats de Lucy sur un site de téléchargement, accompagnée d’un petit message :

« Jeune femme débutante, décomplexée et avide de sensations fortes, cherche producteurs et réalisateurs pour tournage X. Je suis ouverte à toute proposition. Contactez mon agent sur le lien suivant. »

Il joignit son adresse de messagerie électronique, puis composa un numéro sur son téléphone portable. Au bout de cinq sonneries, il tomba sur la messagerie où une voix suave invitait le correspondant à laisser un message. Quand le bip retentit, il prit la parole d’une voix calme :

— Salut Clarisse. Tout a fonctionné comme prévu. J’ai mis la vidéo en téléchargement. Ma femme va devenir la nouvelle Julia Love sur X. Merci encore et à bientôt...

Il retourna dans la chambre et s’installa à côté de Lucy. Celle-ci ouvrit et œil et se tourna vers lui légèrement vaseuse.

— Qu’est-ce que tu faisais, chéri ?

— Je posais les cadeaux sous le sapin. Rendors-toi, les enfants ne vont pas tarder à se lever.

— Tu feras attention à ce que personne ne voie la vidéo.

— T’inquiète pas, ma chérie, elle est en lieu sûr.

Vincent s’affala sur le dos et ferma les yeux. Une foule d’images lui vinrent en tête. Son rêve le plus inavouable allait devenir réalité. Un petit rictus apparut sur son visage d’ange, puis il sombra dans le sommeil.

Le lendemain matin, toute la petite famille se retrouva autour du sapin pour fêter Noël. Vincent s’absenta quelques minutes pour aller consulter son ordinateur. Il y avait un message d’un certain Flavio.

Il l’ouvrit avec empressement :

« J’ai été impressionné par votre performance et je souhaiterai vous proposer un contrat avec notre boîte de production. Vous pouvez nous contacter au lien ci-joint. Bonne fête et à bientôt. »

Vincent retourna dans le salon et saisit un paquet rectangulaire sous le sapin qu’il tendit à sa femme.

— Tiens, chérie, c’est pour toi.

Elle déchira le papier-cadeau rageusement, découvrit avec stupéfaction un agenda.

— Merci, mon amour. J’espère que je vais enfin trouver du boulot, cette année, et que je pourrai noircir de rendez-vous les pages de cet agenda.

— Ça viendra peut-être plus vite que tu ne le penses.

LA TOILE SE LÈVE

Noël Flantier

Cela fait six mois que Marc et Lou vivent leur relation à distance.

En effet, cette dernière a fait le choix de partir un an à Londres pour son travail, loin de son homme et de leur relation fusionnelle. Ils en étaient pourtant encore à la meilleure période de leur couple. Cette période bénie durant laquelle pas un matin, pas une nuit ne se passaient sans qu’ils ne fassent l’amour. Alors, la distance est dure à vivre, tant sur un plan affectif que physique. Et dans ces cas-là, le désir grimpe de jour en jour. Jusqu’à en devenir insupportable ! Autant dire qu’au bout de six mois d’abstinence, un rien les émoustille.

Et puis, il faut la voir Lou pour comprendre, mais elle respire le sexe. C’est écrit sur sa tête, plus précisément sur sa bouche, qu’elle aime ça. Jamais une fille sur terre n’a été aussi excitante, avec son côté sauvage, indomptable, une vraie tigresse ! Pourtant, elle n’a rien d’une gravure de mode, d’un top-modèle ou même d’une bimbo, mais quel sex-appeal ! Tout n’est que sensualité chez elle, ses légères rondeurs, ses courbes envoûtantes, sa cambrure enivrante, son regard brûlant de désir... Il suffit de la voir une fois, de croiser son regard, pour qu’elle hante vos nuits pendant de longues semaines.

Mais aujourd’hui, c’est elle qui fait des rêves érotiques, et se fait ainsi torturer par ses désirs inassouvis. Toutes les nuits, le même scénario se reproduit, elle se réveille, le souffle coupé, les cuisses légèrement écartées, son entrejambe brûlant et humide, et se rend compte qu’elle est encore seule dans son lit. Alors, en plus de ses désirs, le manque d’affection et d’amour se fait ressentir, et la tristesse prend bientôt le pas. Marc, sa gentillesse, ses petites attentions, sa dévotion pour son corps et son plaisir... Leurs longs câlins emplis de tendresse après l’amour, la clope qu’ils fument ensemble après leurs ébats, nus, assis au bord du lit... « Tout cela est si dur à vivre ! » se dit-elle. Puis elle s’endort, triste, frustrée.

Lou vit en colocation dans un petit appartement de quarante mètres carrés avec une jeune fille du même âge qu’elle. Une jolie petite blonde, dont les penchants sexuels ne sont pas très clairs, ramenant tour à tour dans sa chambre des hommes et des femmes. Les deux jeunes filles se sont d’ailleurs déjà embrassées, au cours d’une soirée bien arrosée qui a fini dans une boîte londonienne. Le manque de sexe et l’alcool aidant, Lou s’était satisfaite de ce flirt très chaud avec sa colocataire. Elles avaient enflammé l’audience, ce soir-là, à grand renfort de danses lascives et autres baisers langoureux. Le désiromètre était monté très haut, et dès son retour à l’appartement, Lou s’était d’ailleurs fait jouir à quatre reprises pour le faire redescendre. Elle aurait aimé faire l’amour avec sa colocataire, mais elle ne voulait pas heurter Marc.

« Il faudra d’abord lui en parler », s’était-elle dit.

Cet après-midi, la colocataire en question n’est pas là ; Lou a l’appart pour elle toute seule. « C’est le moment de me faire plaisir ! » se dit-elle. Elle file dans la salle de bains, se déshabille en vitesse, fait couler de l’eau bien chaude, rajoute du produit moussant.

Allongée dans la baignoire, elle ferme les yeux et se détend. L’eau chaude la relaxe au plus haut point, rien n’a plus d’importance en cet instant. Mais très vite, ses désirs la rattrapent. Elle a chaud, très chaud, et sa main glisse inexorablement vers son entrejambe...

Lorsqu’elle sort de la salle de bains, les joues bien rouges, Lou est détendu. Elle entre dans sa chambre, enfile un pyjama, s’allonge sur son lit. Son ordinateur posé sur son oreiller lui rappelle que Marc ne travaille pas aujourd’hui. Elle en profite et file sur skype pour « parler » avec son homme. Ouf ! lui aussi est derrière son ordi et répond à « l’appel ». Tout deux se racontent les événements de la semaine, comme d’habitude, rien de bien intéressant.

Mais il n’a pas vraiment envie de discuter. Ou plutôt, il n’a plus envie de discuter maintenant qu’il la voit, derrière son écran, en tenue si légère. En effet, Lou est vêtue d’un simple débardeur moulant qu’elle porte sans soutien-gorge, laissant clairement paraître le dessin de ses seins aux formes généreuses. Ses tétons pointent sous le tissu, signe de son excitation. Elle aussi a une idée derrière la tête. Son dernier orgasme dans la baignoire ne l’a pas rassasiée.

N’y tenant plus, elle lui parle, pour commencer, de son envie de faire l’amour avec sa colocataire. Lui expliquant avec diplomatie qu’elle a toujours été un peu « bi », mais qu’elle préfère les hommes, le rassure et lui dit qu’elle préférera toujours se « faire prendre ».

Cette confession a le don d’exciter Marc au plus haut point. Imaginer sa dulcinée dans les bras d’une autre femme le rend fou de désir. Il accepte qu’elle couche avec sa colocataire, mais en posant tout de même sa condition :

— Si tu couches avec elle, quand nous nous retrouverons nous ferons un plan à trois.

Évidemment, Lou est d’accord, toutes les expériences sont bonnes à prendre. Parler de tout cela les a chauffés au plus haut point. Marc lui raconte comment, chaque soir, il se masturbe en pensant à elle et à leurs ébats passionnés. Ces paroles émoustillent la jeune fille, qui se met elle aussi à y penser. Depuis de nombreuses semaines, elle a tant envie de lui qu’il en faut peu pour l’exciter... Puis, sans rien dire de plus, le jeune homme ôte son T-shirt derrière l’écran, laissant paraître sa belle musculature, virile et sexy.

Elle lui demande de tout enlever, ce qu’il fait. Sa respiration s’accélère, et elle ne peut s’empêcher de se mordiller la lèvre inférieure lorsqu’il ôte son caleçon, laissant apparaître sur l’écran son sexe déjà bien dur. Elle sent, sans encore s’être touchée, qu’elle mouille comme jamais. Elle retire son débardeur, superflu à cet instant. En passant sa main sous son string et en se caressant délicatement, elle se remémore la langue de Marc lui léchant avec envie le clitoris.

Sa respiration se fait haletante ; elle commence à gémir doucement. Il ne tient plus devant ce spectacle : voir à nouveau ce corps si excitant, ces seins si fermes, ornés de ces tétons gorgés d’envie et de passion, qu’il rêve de pouvoir lécher et mordiller à nouveau. La voir la main dans son string, en train de gémir et de se cambrer, c’en est trop ! Son cerveau est en ébullition. Il se met alors à se toucher, pensant à sa bouche, sa langue, ses lèvres si douces et si chaudes qui engouffrent son pénis. Il voudrait tant traverser l’écran et entrer en elle, sentir à nouveau cette sensation de bien-être et de chaleur, de fusion !

Mais elle est si loin...

Elle lui demande de réajuster la webcam, elle veut voir son sexe en érection. Ça y est, elle parle crûment, se dit-il. C’est le signe qu’elle est plus qu’excitée, elle devient bestiale dans ces moments-là ! Il repense à toutes ces levrettes brutales et intenses, à sa cambrure indécente, à ses fesses magnifiquement rebondies, prêtes à l’accueillir en elle, lui offrant sa croupe.

Dans cette position, ils redeviennent des bêtes, il l’attrape fermement par les hanches, la serre très fort, la pénètre profondément ! Il voit son regard changer à travers l’écran, elle n’existe plus que pour ça, c’est une déesse du sexe en cet instant. Il lui dit sèchement de baisser sa webcam, souhaitant la voir se « toucher ». Elle s’exécute. Son vagin est épilé, elle avait tout prévu. Dans sa tête, les préliminaires sont passés, et Lou rêve maintenant de voir le sexe fièrement dressé derrière l’écran entrer en elle et la pénétrer bien fort. Elle se revoit, sur le dos, les jambes écartées bien en l’air, en train de se faire prendre.

Elle crie, s’imaginant que le sexe de Marc frotte son point G.

Elle se met deux doigts tout en continuant de se caresser le clitoris, cherchant son point G de ses longs et fins doigts féminins. Lui s’imagine tour à tour qu’elle le suce, puis qu’il la pénètre, à quatre pattes. Mais il a déjà envie de jouir, il doit se retenir pour ne pas la décevoir, ils veulent jouir ensemble à travers l’écran. Chaque caresse le mène au bord de l’éjaculation. Le voir au bord de l’orgasme derrière son écran excite Lou plus que tout. Elle aime tant le voir au bord de la jouissance. Le sucer lui procure tant de plaisir quand elle le sent bien dur et prêt à jouir dans sa bouche...

Alors, elle se doigte avec frénésie, de plus en plus fort, de plus en plus profond. Ses gémissements se font de plus en plus pressants, s’oubliant, se perdant un peu plus dans le plaisir à chaque instant.

L’orgasme se rapproche, elle le sent monter en elle, s’emparer de son corps et de sa tête, elle se sent brûlante, fiévreuse. Elle lui dit qu’elle n’est plus très loin, qu’elle veut qu’ils jouissent ensemble. Lui n’en peut plus, cela devient tellement difficile de se contrôler, et c’est tellement bon... Elle remet de la salive sur ses doigts et caresse vigoureusement son clitoris. Puis l’orgasme arrive, elle crie plus fort que jamais, un cri déchirant, son corps se cambre, ses jambes se replient sur elle-même. Il jouit en même temps qu’elle, tout en continuant à la regarder, atteinte de spasmes.

Leur orgasme terminé, ils s’allongent, épuisés, lessivés, vidés.

Au bout de quelques minutes, il se relève et la voit derrière son écran, plus belle que jamais, nue sur un lit qu’il ne connaît pas, les yeux fermés, le souffle court. Il continue d’admirer son corps si beau, si ferme, ses seins bien ronds, rêvant de caresser à nouveau sa peau si pure, si douce, de passer sa main le long de ses magnifiques jambes longues et fines, de l’embrasser dans son petit cou, passer sa main dans ses cheveux, l’étreindre tendrement...

Elle émerge délicatement de son orgasme, ils semblent si heureux en cet instant...

Et moi aussi, j’émerge en douceur de mon orgasme. Moi, c’est la fameuse coloc, censée ne pas être là aujourd’hui. Eh bien, je suis rentrée plus tôt que prévu, et apparemment, elle ne m’a pas entendue arriver. Sa porte était ouverte, et en arrivant, je l’ai vue devant son ordinateur en train de se toucher. Au début, j’ai voulu rebrousser chemin, mais le spectacle était si excitant que le désir a eu raison de ma morale. Tout cela m’a excitée au plus haut point, et je n’ai pu m’empêcher de faire des bêtises, moi aussi... la voir se toucher comme cela m’a rendue complètement folle ! En plus, il faut bien l’avouer, elle est vraiment très excitante physiquement, et son mec aussi. Depuis qu’elle est arrivée dans cet appart, je rêve de son corps, de regoûter à ses lèvres charnues, emplies de passion et de désir.

Alors, j’ai lâchement profité de la situation : j’ai joui avec eux, moi aussi, en les regardant prendre du plaisir virtuellement. Nous avons fait un plan à trois, virtuel, sans qu’ils le sachent. Et maintenant, j’avoue que ça ne me déplairait pas de passer à la réalité. Je reprends mes esprits et entre dans la chambre, nue, les jambes encore fébriles.

Elle me voit, me sourit. Un sourire coquin annonciateur de bonnes choses. Je m’étends délicatement sur le lit à ses côtés. Son copain m’aperçoit et se remet instinctivement à bander. Il baragouine derrière son écran, parlant des sites pornos et autres films, et se croit dans un rêve. Je le regarde droit dans les yeux et lui dis que ce n’est pas un rêve, qu’il ne verra jamais quelque chose d’aussi excitant sur ses sites à la con ou dans ses films. Mon fantasme se réalise enfin, dans cette chambre sur ce lit, sous le regard de son homme.

Que demander de plus ? La pièce est emplie d’une chaleur envoûtante, ensorcelante. Nos corps et nos esprits sont totalement désinhibés, plus rien ne nous retient, plus de barrières morales ou physiques.

Je me mets à lécher Lou. Son vagin est déjà bien trempé ; je goûte avec délice à son élixir de jouissance. Elle gémit tendrement sous mes subtils assauts. Ma langue connaît parfaitement l’anatomie féminine. Je l’emmène avec délectation vers des plaisirs encore inconnus de son corps. Tout cela se fait en douceur et avec délicatesse, encore sonnés que nous sommes par l’orgasme précédent.

Marc est bon spectateur, il se contente de regarder et n’essaye pas de nous diriger, comprenant que tout cet équilibre est très fragile. Je lui mets un doigt et elle crie en se cambrant de plaisir. Elle veut me rendre la pareille, et me pousse à me mettre sur le dos. Je cède avec plaisir à sa requête et attends avec la plus grande impatience de sentir sa langue caresser mon entrejambe. J’attends cela depuis des mois ; depuis qu’elle vit dans cette chambre, je m’imagine chaque nuit son corps nu frôlant le mien, ses mains caressant mes seins, mes jambes, mon cou, ma bouche...

Et mes fantasmes prennent vie, ses mains parcourent avec douceur mon corps. Elle découvre le sexe féminin et y prend vite goût. Elle m’emmène très rapidement au bord de l’orgasme et je dois la pousser violemment en arrière pour ne pas m’envoler trop vite.

Marc est toujours là, derrière son ordinateur, mateur comblé, la queue bien dure entre ses mains. J’aimerais bien qu’il soit ici lui aussi. Je remonte le corps de Lou, en l’embrassant de partout. Je fourre une main dans ses cheveux, l’autre dans son entrejambe, et ma langue dans sa bouche. Elle crie pendant que je l’embrasse et me mord sauvagement la langue. Ça a le don de m’exciter, et je redescends avec passion à l’assaut de son plaisir ! Puis un bip retentit dans la chambre, c’est l’ordinateur portable de Lou qui est déchargé, mais aucune de nous deux ne se lève.

Marc, qui a compris la situation, semble être un peu désabusé. Mais ne souhaitant pas briser l’alchimie parfaite de ce moment, il se contente d’attendre et de redouter le moment où l’ordinateur s’éteindra. N’étant toutes les deux plus très loin de l’orgasme, nous nous mettons face à face sur le lit en 69. Nos gémissements se suivent et ne se ressemblent pas. Bientôt, nous crions comme des folles à chaque coup de langue ; le plaisir monte, les membres se raidissent, et la connexion se brise. « Miro » n’est plus avec nous, l’ordinateur s’éteint, plus d’Internet, plus de mateurs, juste elle et moi, la réalité, et le plaisir partagé...

AS-TU DÉJÀ VU LA COULEUR D’UN TWEET ?

Emmanuel Henry et Marie Bourc’his

elise.melusine@hotmail.com

Objet : Correspondance obscène en 140 caractères

Salut ma belle,

Depuis que tu es partie, il se passe un drôle de truc dans ma vie. Depuis un mois, un gars se rapproche de moi sur Twitter. Il s’appelle Max et est plutôt influent question politique et médias en plus d’être pertinent et drôle dans ses posts. Il y a deux semaines, j’ai publié une méchanceté sur Lana del Rey (elle minaude et ça m’agace). Il m’a répondu : « T’en fais pas, j’ai consulté ton profil, t’es bien plus bonne qu’elle. » Ce culot m’a plu, d’autant plus que ça a fait enrager mon ex.

Nous voilà aujourd’hui lancés dans une correspondance obscène en 140 caractères. Je ne sais pas à quoi il ressemble : une magnifique photo d’Élisabeth II orne son profil. Ça ne l’empêche d’être audacieux. Je lui montre que j’ai du répondant, il me rétorque très sérieusement qu’il est probablement « le meilleur amant du bassin rennais » et que, fort de ce statut, il pourrait sans problème « me filer des orgasmes plus doux que mon cul ». Il utilise les mots qu’il me faut.

Tu sais à quel point je déteste ce genre de plan d’habitude, je trouve ça beauf et déplacé, mais pour une raison qui m’échappe, j’éprouve une excitation malsaine face à cette situation. J’aimerais bien savoir s’il est capable de ce qu’il me promet.

Ce soir, il se rend à une soirée chez Alex, nous avons des followers en commun. J’y vais avec Sarah et Julie, mais il ne le sait pas. Je crois que nous ne nous parlerons pas, j’ai envie que notre petit numéro d’inconnus se poursuive. Je te raconterai.

Fais une bise à Olivier de ma part.

Prends soin de toi,

Marion

elise.melusine@homail.com

Objet : Sous un chêne...

Salut ma belle,

Laisse-moi te raconter la soirée d’hier, je suis sûre que tu vas apprécier... J’étais donc invitée chez Alex, dans sa maison de campagne. On arrive là-bas vers 21 heures, les filles s’agitent dans tous les sens, comme d’habitude. Parmi les garçons invités, il y a surtout des ensembles chèche-barbe de trois jours, le genre que j’aime pas. Impossible de savoir si mon « posteur » favori est là ce soir.

Je m’ennuie. Je vais me servir un verre et un garçon arrive en même temps que moi, de l’autre côté de la table. Plutôt beau gosse, mais rien d’exceptionnel non plus. Châtain aux yeux très foncés, il dégage quelque chose de tranquille. Sa chemise blanche bien coupée laisse découverts ses avant-bras forts, aux veines saillantes. J’aime ça depuis que je sais me servir d’une queue... Par ailleurs, il a la chance d’avoir un très joli cul.

Sans que je le lui demande, il me sert un verre qu’il me donne en me souriant, un regard doux, lubrique, dirais-tu. Je détourne le regard. Comme je trouve un peu kitsch de s’y prendre de cette façon, à mon tour, je le regarde dans les yeux. Il ne cède pas. En réalité, il y a peu de mecs qui ont le cran de regarder une fille dans les yeux sans faiblir, juste pour montrer qu’elle leur plaît. Je crois que ça m’excite un peu. Comme je lui souris, il me dit : « T’es vraiment belle, ce soir, je savais pas que tu viendrais. » Rien de plus. Je pige que c’est lui.

Je finis mon verre, puis je sors fumer une cigarette sur la terrasse. Il fait un peu froid. Il ne vient pas. Je commence à me dire que je me suis emballée toute seule. Mais alors que j’allume la deuxième, il est là, derrière moi.

Il me prend la main et m’emmène derrière la maison, près de la balançoire, sous le grand chêne. J’ai l’impression d’être dans ce film de Kubrick, tu vois duquel je parle... J’ai vraiment envie de lui, mais j’ai peur que l’un de nous deux se mette à parler, ça risquerait de briser ce truc excitant. Sans m’embrasser, il me prend par la taille et m’adosse à l’arbre. Je laisse tomber ma cigarette.

Je porte une robe noire un peu courte et une paire de bas. Il pose sa main sur l’intérieur de ma jambe et descend mes bas l’un après l’autre. Il remonte ensuite, parfois du bout des doigts, parfois plus fort, mais toujours sur l’intérieur de ma jambe.

Il arrive à ma culotte et il passe doucement la tranche intérieure de sa main sur ma chatte, en insistant sur le clitoris. J’ai envie qu’il le fasse plus fort, mais je sens que, s’il le fait, je vais regretter cette délicieuse frustration. Ma jupe est remontée jusqu’à ma taille et il glisse sa main jusqu’à mon soutien-gorge. Il y faufile ses mains et m’énerve le bout des seins de plus en plus fort tout en m’embrassant le cou et les épaules.

Il disparaît pour finir à genoux devant moi. Ses mains sont sur mes hanches. Ma culotte glisse doucement, humide. Je la sens tomber le long de mes jambes. Je frissonne. Il passe alors sa langue sur l’intérieur de ma cuisse, celle qu’il a commencé à caresser. Je n’entends plus rien : ni les gens ni la musique. Je ne peux que m’agripper aux cheveux de ce mec qui passe sa langue en moi. Il le fait en douceur, j’essaye de l’attirer à moi, mais il résiste délibérément. C’est lorsqu’il pose ses mains sur mes fesses que je comprends qu’il continuera jusqu’à ce que j’aie un orgasme. Il me laisse le temps de rien, ça va crescendo et je n’ai aucun moyen de reprendre mes esprits. C’est génial...

Et là, Julie débarque en hurlant les grossièretés dont elle a le secret. Lui se relève tranquillement avant de me sourire. Je me rhabille en vitesse, déboussolée. « Tu t’en tireras pas comme ça », me chuchote-t-il. Et il s’en va. Je ne le revois pas de la soirée.

Julie n’y est pour rien, elle me cherchait pour danser, mais ça m’a énormément frustrée. Je ne reverrai probablement jamais ce garçon et je me demande même si j’en ai envie. J’ai peur d’être déçue.

Je t’embrasse,

Marion

marion.chevrolet@gmail.com

Objet : On lâche rien !

Marion !

Merci, tu sais à quel point j’aime le récit de tes aventures. Ça faisait d’ailleurs longtemps que tu ne m’en avais pas envoyé. Je suis au boulot, mais je dois dire que celui-là m’a bien réveillée... Tu ne m’avais pas dit avoir envie de faire quelque chose de toutes ces histoires ? Un blog du genre Marion et les garçons... ? Tu as peut-être déjà commencé sous pseudo...

Alors comme ça, tu ne voudrais pas le revoir ? J’ai un peu de mal à y croire... Ce garçon a l’air charmant. Si j’étais toi, je foncerais dans le tas. De toute façon, il n’en restera pas là, tu seras amenée à le revoir. Je serais prête à parier une soirée mojito. J’espère donc te lire très vite et t’imaginer le sourire aux lèvres au-dessus de ton clavier.

Je te laisse, Olivier rentre, je vais peut-être lui proposer une cigarette en terrasse...

Bises,

Élise

P.S. : Ne te méprends pas : si Lana de Rey t’agace, admets-le, c’est parce qu’elle te ressemble. Vous avez les mêmes yeux, mais toi, tu as une jolie bouche que tu ne dois pas à la chirurgie.

elise.melusine@hotmail.com

Objet : Back to the stone age

Élise !

Tu me connais bien. C’est que le souvenir de sa langue et de ses mains est resté en moi. Il a persévéré, m’écrivant souvent qu’il voulait me revoir.

Avant-hier, il m’envoie « Viens. Je sais me renouveler. Tu verras, je suis capable de te renvoyer à l’âge de pierre » accompagné de son adresse. Il me fait rire. Je craque. Je fonce. On doit se retrouver chez lui en fin d’après-midi. J’ai des capotes sur moi, je suis passée chez l’esthéticienne, je porte un jean et un débardeur, rien en dessous. Il n’empêche que je suis un peu nerveuse.

Quand je sonne à l’interphone, il se contente d’ouvrir sans rien dire. Je monte les escaliers, mon cœur bat très fort. La porte est entrouverte. Il me dit qu’il arrive. Je l’attends dans son salon. Ça sent le papier d’Arménie. Son studio est sobre, mais bien décoré. Il y a un grand lit au coin. Il a lancé un album de Marvin Gaye pour l’occasion.

Il apparaît, debout, en caleçon, les cheveux humides. Il sort de la douche. Son corps est élancé, ni trop musclé, ni imberbe. Il a les jambes de Djokovic et cette ligne de poil remontant jusqu’au nombril et pour laquelle je vendrais mon âme. Mes yeux sont rivés dessus. Il le remarque et ça le fait sourire.

Il s’approche de moi et me saisit fermement par la taille. De son autre bras, il passe sa main sur mes fesses. Je descends la mienne jusqu’à son caleçon que je caresse en surface. Sa queue est déjà dure. Il retire mon débardeur, déboutonne mon jean et le descend jusqu’aux genoux. Il le fait glisser jusqu’aux chevilles du bout du pied. Je n’ai plus qu’à lever mes jambes l’une après l’autre pour en être complètement débarrassée. Il ne semble pas étonné par l’absence de sous-vêtements. Tout ce qu’il fait, il le fait sans jamais cesser de me percer de ses grands yeux noirs.

Les mains sur mes fesses, il pose son visage contre ma poitrine et me mord le bout des seins, j’en ai presque mal. Il pose la paume de sa main sur ma chatte, puis y glisse un doigt. Du pouce, il enflamme mon clitoris. De son autre main, il défait ma natte avec une adresse plutôt étonnante pour un mec. Il empoigne mes cheveux et, assez naturellement, je me retrouve à genoux. Dans la descente, je me suis débarrassée de son caleçon. Sa queue est à son image : bien bâtie, mais sans exagération. Je m’intéresse d’abord à ses couilles du bout des doigts, mais il m’incite rapidement à m’emparer de sa queue. Il exerce une pression légère sur l’arrière de ma tête.

Je ne me fais pas prier. Je l’engloutis du mieux que je peux. J’utilise ma main pour accompagner le mouvement. J’aimerais jouer avec ma langue, faire mon numéro habituel, mais il est clair que ce mec veut juste venir en moi. Je ne peux que l’aspirer au maximum. C’est la première fois qu’on s’y prend de cette manière avec moi. J’adore ça.

Il retire sa main, je comprends alors qu’il en a eu assez, je me relève, nous nous faisons face. Tandis qu’il m’embrasse, sa main soulève ma cuisse et il me presse fort contre lui. Il bande contre mon ventre et me prend par la taille pour accentuer la pression. Il s’immobilise et me regarde d’un air déterminé après quoi il me soulève et m’emmène à son lit. Je me retrouve à genoux sur la moquette, les mains sur le matelas.

Il se penche sur moi, mord ma nuque, le creux de mes reins, mes fesses. Je sens ses mains sur mon ventre et il repasse sa main sur ma chatte. Je commence à me faire une idée de ce qu’il entend par « âge de pierre ». Après tout, je suis là pour ça. Je réalise à peine qu’il a plusieurs de ses doigts en moi. Combien ? Il aurait fallu être frigide pour le savoir. Pendant ce temps, je n’ai pas remarqué qu’il a enfilé une capote.

Il bloque ma nuque de sa main et s’agenouille derrière moi. Son avant-bras qui me plaît tant enserre maintenant mon bas-ventre. Je suis à quatre pattes, il est derrière moi, je sens sa queue contre ma cuisse.

Il s’enfonce en moi avec un angle tel que j’ai l’impression que sa queue, déjà puissante, a doublé de volume. J’ai envie de gémir, mais je me retiens. Il a une main sur ma nuque, l’autre sur mon clitoris. Il le presse, fait de petits cercles et d’autres grigris que je serais incapable de te décrire. Il impose un rythme lent. Je déborde de chair et de jus. Me voilà bel et bien revenue à l’âge de pierre. Je sens que je vais venir plus tôt que je le voudrais. Je me laisse faire. Il glisse sa main jusqu’à mon épaule, et je me cambre davantage. J’entends son souffle qui s’accélère. J’ai un super cul, je le sais...

Il se penche sur moi. Sa joue est contre la mienne. Je respire l’odeur de son parfum mêlée à celle de nos corps. J’écarte ma tête. Je ferme les yeux et je jouis. Je suis seule dans mon plaisir. Il se comprime juste après et expire lentement, puis passe ses doigts dans mes cheveux et les empoigne pour me rejoindre. Il se retire, mais reste serré contre moi un moment. Son souffle se calme.

Il me propose de rester, mais je décline. Pour autant, il ne me laisse pas repartir sans m’avoir posé un baiser sur le front. Quand je rentre chez moi, je reçois un tweet. « Tu ne l’avais pas vue venir, pas vrai ? » Je ne l’ai pas supprimé, j’aime cette audace. Dans l’histoire, j’ai compris qu’à travers ses messages, ce n’était pas sa façon de faire l’amour qui me fascinait. Non, ce qu’il fallait que je sache, est de quelle manière j’avais envie qu’on me baise. Ma jolie, si t’as un doute sur la question, je te recommande Twitter.

À bientôt,

Marion

P.S. : Bonne idée, ce projet de blog...

PAR L’ŒIL DE LA WEBCAM

Sara Agnesi

Quand Billy m’a annoncé qu’il avait une petite surprise pour moi, j’ai mis le paquet : petite robe indécente, sous-vêtements affriolants, tout pour le rendre fou au premier coup d’œil.

C’est probablement la raison pour laquelle je fus déçue lorsqu’il m’accueillit chez lui en peignoir. Je balayai mon regard dans la pièce, à la recherche d’un indice sur ce qu’il avait prévu, mais tout semblait bien en place. Il glissa une main sur ma taille, me détailla avec un air ravi :

— Qu’est-ce que t’es belle...

Il me contourna, plaqua son corps derrière le mien, chuchota à mon oreille :

— As-tu hâte de voir ce que je t’ai préparé ?

Je laissai apparaître un sourire gourmand sur mon visage. En deux mois de relations, Billy ne m’avait jamais déçue : charmant, attentionné, toujours avide de se retrouver seul avec moi et, surtout, sachant combler mes désirs les plus fous. Il m’avait habituée à des surprises de taille : me touchant discrètement sous la table, au restaurant, ou m’obligeant à lui faire une fellation dans un parc, tard le soir.

Il me poussa vers le canapé en caressant ma croupe. C’était donc ça, sa surprise ? Me baiser ici, dans son salon ? Je m’étais attendue à quelque chose de plus... osé. Au lieu de s’occuper de moi, il ouvrit le couvercle de son ordinateur portable, posé au centre de la table basse.

— Qu’est-ce que tu fais ?

— Chut. Laisse-moi me connecter, tu veux ?

Je lui jetai un regard noir qu’il ne remarqua même pas. Il pianota sur son ordinateur jusqu’à ce qu’une fenêtre MSN apparaisse, activa la webcam et l’image d’un homme s’afficha. Il me récupéra dans ses bras et je compris qu’il voulait que je sois apparente à l’écran :

— Alors, regarde : elle n’est pas belle, ma Sophie ?

L’homme me salua d’un geste de la main et je lui répondis par un petit sourire forcé, un peu confuse de la raison pour laquelle Billy discutait avec ce garçon. Il nous présenta : « Daniel », « Sophie ». Il approcha l’ordinateur vers nous, cadra mon visage un peu plus pour que notre interlocuteur puisse me voir davantage, puis il reposa la machine sur la table basse en répétant pour la troisième fois :

— Hein, qu’elle est belle ?

— Elle est superbe. T’as vraiment beaucoup de chance.

Les bras de Billy s’enroulèrent autour de moi, me pressèrent contre lui, puis sa voix fusa dans la pièce :

— La chance, ça se partage, pas vrai ?

Sa main remonta vers ma poitrine, caressa mon sein au-dessus de ma robe, puis il malmena le tissu avant d’en éjecter ma poitrine sans se soucier que la webcam pouvait la voir. Cette fois, je compris clairement ses intentions et fixai Billy avec surprise.

— Dan va juste nous regarder, m’expliqua-t-il. T’es magnifique. Ça devrait être illégal de t’avoir pour moi tout seul.

Sa voix cherchait à me rassurer, mais ses gestes, eux, se précisèrent : mon bustier descendit, puis il dégrafa mon soutien-gorge. Ma poitrine fut exposée à la vue de cet étranger et je n’osai vérifier que la caméra me cadrait. Je gardais mes yeux rivés sur mon amoureux. Près de mon oreille, Billy me chuchotait de lui faire confiance, me promettait que tout serait parfait. Sa bouche dans mon cou me rassurait bien davantage que sa voix. Je sursautai lorsqu’il faufila sa main entre mes cuisses, repoussa ma culotte et enfonça deux doigts en moi.

— Coquine, tu ne vas pas me dire que ça ne t’excite pas !

Il me jeta un regard moqueur, releva ses doigts détrempés qu’il lécha devant mes yeux. Sa bouche retourna dans mon cou, dévora ma peau, puis mes seins. Je m’abandonnai à ses soins. Quelle bouche ! J’en oubliai notre spectateur et me laissai tomber sur le canapé, avide de le sentir sur moi, mais je dus patienter : Billy remonta ma jupe et sa tête disparut entre mes cuisses. Mon corps s’ouvrit à ses baisers. À la seconde où sa langue écrasait mon clitoris, je laissai la jouissance m’envelopper, puis me risquai à vérifier notre correspondant sur l’écran de l’ordinateur : il avait les yeux rivés sur moi. Est-ce qu’il se caressait ? Je ne voyais pas de tremblements au niveau de ses épaules. Le spectacle le laissait-il indifférent ? Sans réfléchir, je repoussai mon vêtement et caressai ma poitrine devant lui, savourai les douces caresses de Billy en cambrant mon corps vers l’arrière.

À travers l’écran, j’avais la sensation que cet homme me dévorait des yeux, mais c’était insuffisant pour moi. J’aurais aimé ressentir son désir, qu’il me transperce aussi violemment que la langue de Billy. Afin de l’attiser davantage, je ne me fis pas prier pour jouir bruyamment.

Attiré par mes soupirs, Billy remonta un visage détrempé vers moi, m’embrassa à pleine bouche et son sourire m’indiquait qu’il était heureux de ma réaction. Ses doigts entreprirent de poursuivre ses caresses. La jouissance fut rapide, forte et délicieuse. Alors que je gémissais contre lui, sa bouche dévorait ma poitrine. Je repris contact avec la réalité lorsque son rire envahit la pièce :

— T’as vu comme elle jouit ?

— Oh... oui. Elle est... super.

La voix du spectateur me fit ouvrir les yeux, me rappela sa présence, mais je n’eus pas le temps de tourner la tête en direction de l’écran que déjà, Billy m’obligeait à me redresser afin de retirer ma robe, toujours coincée au niveau de ma taille.

Une fois qu’il m’eut mise nue, Billy me fixa avec un regard serein, me toucha sans pudeur, comme s’il souhaitait montrer à quel point je lui étais docile. Ses lèvres revinrent contre mon cou et il chuchota :

— J’ai envie qu’il t’admire, qu’il te désire aussi.

Ses doigts revinrent en moi et ce geste me rappela à quel point il était impensable pour moi de résister à Billy, et encore moins au plaisir qu’il me procurait.

— Il va nous dire quoi faire et on va s’exécuter pour lui. Ça te plaît, comme idée ?

— Oh... Billy...

Qu’importait mon opinion lorsque mon corps s’offrait ainsi ? En quelques mouvements rapides, il déclencha un autre ouragan dans mon ventre et mes gémissements surgirent sans que je tente de les retenir. Son argument n’en était que plus percutant. Il allait me faire jouir et je chuchotai un tas de petits « oui » qui le suppliaient de poursuivre son assaut, mais sitôt ma permission accordée, il retira ses doigts.

Son attention retourna vers l’écran et il entreprit de retirer ses propres vêtements tout en s’adressant à son ami :

— Alors, Dan, qu’est-ce qui te ferait plaisir ?

— Ben... je sais pas trop. Est-ce que... elle suce ?

Billy lâcha un rire gras, mais je restai rivée sur le regard du spectateur : il paraissait gêné de poser la question, nous regardait à tour de rôle, probablement pour vérifier que je n’étais pas froissée par sa demande. Le corps de mon amant revint sur le canapé, nu, et il tapota sa cuisse :

— Allez, ma belle, montre à Dan ce que tu sais faire avec cette jolie bouche.

Je souris. De toute évidence, c’était un jeu pour Billy et ça lui plaisait de mener la danse. Et moi, d’être menée ainsi. Je me penchai donc vers sa verge bandée, retins mes cheveux pour que notre spectateur puisse remarquer avec quelle dévotion j’engloutissais son sexe entre mes lèvres. J’entrepris de les rendre fous, l’un comme l’autre. Si je connaissais bien les faiblesses de Billy, je ne doutai pas que ce Dan aimait mater. Et il allait être servi ! Le pieu de chair gonflait à chacun de mes passages et je sentais le corps de Billy se crisper et se détendre dans un va-et-vient incessant.

— Mets ta main... sur sa tête. Touche ses cheveux.

La voix de Dan ordonnait, mais elle semblait déjà à bout de souffle. Je l’imaginai en train de se masturber devant son propre ordinateur et cela ne m’excitait que davantage. Billy gémissait et il se mit à commenter mes gestes :

— Ce qu’elle fait... si tu savais... comme c’est bon. Je voudrais que tu sentes ça, Dan.

Il fortifia sa prise sur ma tête :

— Oui, comme ça, continue.

Je chassai ses doigts, me laissai tomber sur le sol, entre la table basse et le canapé. Il me fallut repousser l’ordinateur pour m’assurer que la caméra cadrait correctement ma croupe. Je vérifiai du côté de mon spectateur :

— Et comme ça, c’est mieux ?

— Oui. C’est... c’est super.

Je repris ma fellation, au grand bonheur de Billy qui recommença à gémir. J’écartai les cuisses pour offrir une meilleure vue à mon maigre public. En ce moment, j’aurais bien aimé que Dan puisse se matérialiser et venir me combler par-derrière. Je songeai à ces deux hommes, juste pour moi. Était-ce suffisant pour lui ? Sans réfléchir, je me redressai et lançai un regard de feu en direction de la webcam :

— Ça t’excite ?

— Oui !

Sa voix était tiraillée et je grondai aussitôt :

— Tu me montres à quel point ?

Ce fut long avant qu’il retrouve ses esprits et qu’il comprenne ce que je lui demandais, puis il s’avança vers son ordinateur, descendit la caméra pour que je puisse entrevoir une verge bien dressée. Je me léchai les lèvres avant de jeter :

— Et si t’enlevais ton chandail ?

Mon souhait fut vite exaucé et j’avoue que la taille de ses bras me plut. Derrière moi, Billy m’enlaça, m’empoigna un sein et chercha à toucher mon entrejambe, mais ses paroles ne s’adressaient pas à moi :

— Comment tu veux la prendre ?

— Je ne sais pas. Par-derrière ? suggéra Dan.

— Bonne idée. Elle adore ça, en plus ! Pas vrai, ma belle ? Allez, à quatre pattes !

Je m’exécutai pendant que Billy posait le portable sur le sol, bougeait l’écran de l’ordinateur pour essayer de nous cadrer. Il vérifia auprès de son ami : « Comme ça ? » en essayant de me tourner dos à la caméra. Mais je dis très vite :

— Moi aussi, je veux voir.

— Qu’est-ce que t’en penses, Dan ?

— OK. Bien... de côté, alors ?

Je crois que la question s’adressait à moi, mais je ne répondis pas, je ne fis que me positionner en faisant danser ma croupe devant Billy, le quémandant de me prendre dans cette position. Et vite, car mon ventre était en feu ! Il caressait mes fesses d’une main lourde, parlait de moi à son interlocuteur virtuel comme si je n’étais pas là :

— Tu vas voir comme elle jouit.

Il me prit sans attendre, d’un coup sec, puis il entreprit de légers va-et-vient en laissant sa verge sortir et revenir en moi. J’accueillis ses passages avec de petits gémissements.

— Comme ça ?

— Oh oui, soufflai-je.

Dan répondit à son tour, un « oui » excité et je compris que la question ne m’était pas adressée. Tant pis. Je tournai la tête de nouveau en direction de l’ordinateur, regrettai de retrouver un cadrage qui ne me montrait que le torse de Dan, grondai aussitôt :

— Je veux te voir ! Caresse-toi !

Il réagit vite. Je crois que sa chaise roula vers l’arrière pour que je puisse admirer à la fois son visage, son corps et le mouvement de sa main qui se balançait sur son sexe. Oh, bon sang ! C’était drôlement excitant ! Billy rigolait derrière :

— Petite coquine !

— Prends-la plus fort, ordonna Dan.

Le sexe qui me prenait à cadence régulière adopta un rythme plus soutenu, et je me cambrai davantage. Je jouissais à pleins poumons, sans retenir le moindre de mes gémissements. Billy retint mon corps en posant une main sur mon épaule. Ses coups devinrent si rapides et si brusques que je me sentais projetée vers l’avant à chacun de ses assauts. Je ne cessais plus de répéter des « oui » qui témoignaient du plaisir qu’il m’offrait. La voix de Dan surgit de nouveau, essoufflée :

— Ramène-la ! Je veux la voir !

Je compris que ma tête sortait du cadre et je m’empressai de me tourner vers l’ordinateur portable. Je repoussai la machine pour qu’il n’ait pas simplement mon visage, mais qu’il puisse observer les mouvements de Billy derrière moi.

— Qu’est-ce que t’es belle, comme ça ! chuchota mon amant virtuel en s’astiquant de plus belle. Je voudrais pouvoir te toucher.

Il tendit sa main libre vers moi et le bruit de son souffle résonna à travers les petits haut-parleurs. Nous jouissions en chœur, tous les trois.

— Merde, Dan, je ne vais pas pouvoir tenir bien longtemps, gronda Billy en ralentissant la cadence.

Je fus la première à le supplier d’attendre :

— Pas encore !

Je n’étais pas prête. Je ne voulais pas que ça s’arrête.

Dan jeta :

— Attends, je veux qu’elle jouisse !

Il n’en fallait pas plus à Billy pour me tirer vers l’arrière et m’empoigner un sein devant l’écran. Ses coups se firent plus précis, plus langoureux aussi.

Il chuchota :

— Attends de voir ça...

Il m’ordonna de me caresser. Je posai une main sur mon sexe, me touchai doucement, mais mon rythme se mit à suivre la fréquence des gémissements de Billy. Devant moi, Dan augmentait ses caresses sur sa verge et il ne me quittait plus des yeux. Il répétait :

— Oui, comme ça, n’arrête pas !

Je ne résistai pas à la vague de plaisir qui me submergeait. Je lâchai un cri en me tortillant dans tous les sens, retenue par la poigne de Billy qui me maintint difficilement en place jusqu’à ce que je retrouve mon calme. Comme s’il s’agissait d’un signal, Billy me repoussa sur le sol et je retombai à quatre pattes pendant qu’il poursuivait sa course contre la montre. Je fixai l’écran et la jolie verge de Dan. Sa jouissance paraissait torturée. J’aurais voulu lui venir en aide, dévorer son sexe et me sentir prise de tous les côtés :

— Dan, prends-moi ! Je veux te voir jouir !

J’eus à peine le temps de terminer ma phrase que le sperme jaillit à l’écran et un râle de satisfaction résonna dans la pièce. Il fut rapidement rejoint par celui de Billy qui éjacula en moi. Enfin libérée de sa prise, je me laissai tomber sur le sol en souriant de plaisir à mon spectateur qui paraissait avoir du mal à retrouver ses esprits.

— C’était pas mal, hein ? demanda Billy d’une voix trouble.

— C’était génial. Merci, Bill.

Je crois que Dan aurait aimé que je confirme le tout, mais je n’avais plus de voix. Je fis simplement un sourire, puis de façon un peu rustre, Billy salua notre spectateur et referma le couvercle de l’ordinateur avant de se laisser tomber à mes côtés :

— T’as été super. Merci, So.

— T’aurais pu me prévenir ! Et s’il nous avait filmés ?

— J’espère bien qu’il l’a fait ! Remarque, la prochaine fois, on devrait installer l’ordi dans la chambre. C’est quand même plus confortable sur un lit.

Il pointa ses genoux rougis par notre position et je ris sans commenter. Recommencer ? Hum... pourquoi pas ?

DÉCONNEXION

Loïc Auviers

Églantine07 : Ça fait combien de temps, déjà ?

Maurice : Combien de temps quoi ?

Églantine07 : Qu’on chatte sur la Toile ?

Maurice : Sais plus... Le temps passe tellement vite, avec toi.

Églantine07 : J...

Maurice : Tu as fini à quelle place, dimanche ?

Églantine07 : C’est gentil de te préoccuper de mes perfs. Cinquante-quatrième.

Maurice : Bravo.

Églantine07 : Le triathlon, c’est dur. Et toi, ton vernissage ?

Maurice : La gloire. Quinze pelés à tout casser, mais j’ai vendu une toile.

Églantine07 : Génial !!

Maurice : Ouais. Ça te dirait de fêter cette réussite devant un café ?

Églantine07 : Je bois pas de café.

Maurice : Une téquila boum-boum, alors ?

Églantine07 : Là, je dis oui. Où est Caen ?

Maurice : ??!!?

Églantine07 : Où et quand. C’est du Devos. Tu connais ?

Maurice : Pas celui-là, mais j’en connais d’autres. On en parle où et quand ?

Églantine07 : Yep. 18 heures au Bilboquet mercredi soir, ça percute ?

Maurice : Parfait. Kiss.

Églantine07 : Tu pourrais coller un s quand même, J... À plus.

Maurice : Sss...

Jonas : Sans le net, je serais à la rue question gonzesses. Mes journées, c’est atelier, atelier, atelier... La réussite est à ce prix. Même pas le temps de draguer. De toute manière, en 2012, les femmes ne sont disponibles pour rien. Les mecs non plus. Travail, sport, sociétés Bidule, groupes Machin, les enfants à récupérer ou les magasins à dévaliser, tout ça dans le désordre. Plus personne n’a cinq minutes pour papoter. On se connaît à peine. Pas étonnant que les couples ne durent qu’une fraction de seconde. Églantine07, enfin Kelly dans la vraie vie, je l’ai alpaguée sur le site Toi-et-moi.com. Une sacrée bonne idée. Elle n’avait pas mis sa photo. J’aime le suspens. Dans son profil, elle se décrivait mince et sportive, optimiste, aimant le théâtre, les duvets en vraie plume d’oie et la cancoillotte. C’est le dernier point qui m’a fait craquer. J’exagère un brin, d’accord. Le sport ne me branche pas trop, mais je me suis dit qu’avec elle, je pourrais m’y mettre. Optimiste me bottait bien comme trait de caractère. Ça pourrait m’équilibrer.

Au début, j’ai menti. Un peu. Facile, tapi derrière l’écran de mon ordinateur. Question physique, j’ai omis mon début de calvitie. Discrète. Si je me coiffe bien, on ne voit que dalle. Mais j’ai surtout menti sur ma profession. Je lui ai dit que j’étais peintre en devenir et infirmier. En fait, je bosse trois heures par semaine dans une clinique – employé au classement, telle est ma fonction. Je n’ai pas osé le lui dire. Je pensais griller mes chances. Kelly aussi m’a menti, je suppose. Sur le Net, on recherche l’être parfait, la belle poire parmi les passe-crassanes blettes. On veut avoir l’air. On a pas mal causé, tous les soirs on se connectait et on blablatait à claviers rompus, j’ai eu un peu peur de tarir la source. Elle pratique le triathlon et bosse à l’accueil d’un théâtre. J’aime bien. Pendant nos conversations, j’ai fantasmé un max. Je me voyais la détourner dans les toilettes. Au premier acte, je l’embrassais à travers son chemisier, son pantalon. Elle glissait sa main dans ma braguette, sortait mon zob, s’agenouillait... Un couple rentrait et nous matait durant l’acte deux, quand j’enfilais mes doigts dans son con dilaté et chaud, que je caressais son intérieur, qu’elle gémissait et se cambrait. Je remplaçais mes doigts par ma bite, raide de désir, tandis qu’elle léchait mon index et mon majeur, avalant son propre fluide. Survenait le troisième acte. Abandon des corps, frénésie... Le couple baisait à nos côtés et je jouissais de les entendre, de voir la queue de l’homme donner du plaisir à la femme dont j’imaginais le sexe mouillé, au goût de mer et de foutre... Tout en marchant direction Le Bilboquet, je me repasse le film de mes fantasmes. J’appréhende, aussi. Brune aux yeux verts, jean et blouson, qu’elle s’est décrite. Je l’imagine superbe, en plus d’être intelligente et drôle. « Je lirai du John Irving, Hotel New Hampshire, tu ne pourras pas me rater ». Et si j’étais déçu ?

Kelly : Mon premier rendez-vous depuis plusieurs mois. J’exulte. Il a l’air sympa, Jonas. Drôle de nom, mais bon. Dans la Bible, Jonas est sauvé de la noyade par une baleine... Heureusement, je suis mince. De toute manière, je ne veux pas d’un homme à materner qui cherche son salut dans les bras d’une matrone. Un artiste, par contre, ça me branche. Jeune et beau. Des longs doigts créatifs et sensuels. Spirituel. Drôle. Pas trop vulnérable quand même, mais je ne peux pas tout obtenir.

Une chose est sûre : il a le sens de la répartie. Sur le chat, en tout cas. Si ce n’est pas la vraie vie, c’en est le vestibule. Il m’a fait rire. Dragué sans en avoir l’air. Bon point. On a parlé littérature, aussi. Les classiques français, russes, anglais. Je ne lui ai pas dit que j’écris chaque jour. Un journal intime. J’avais peur que ça fasse midinette, genre Bridget Jones peroxydée et névrosée qui se lamente sur son sort. Ce n’est pas ça, en fait. Je rédige des poèmes, quelques histoires qui me font du bien, qui glissent du bleu dans le gris de mon quotidien. Avant, les rencontres Internet, j’y croyais moyen. Superficielles, fabriquées. Choisir dans un étalage la pomme la plus rouge, comme dans Blanche-Neige, ou la moins abîmée... Des entretiens d’embauche : je suis la cheffe du personnel et je recrute un beau mâle reproducteur qui assurera ma protection au long d’une vie que j’espère trépidante... S’inventer un profil, genre le mec pas compliqué mais attentif ou la nana souriante et chieuse juste ce qu’il faut pour que le mâle ne s’emmerde pas... Voilà, j’imaginais la chose ainsi. J’ai un peu changé d’avis. Si on remue le stock de pommes, on finit par tomber sur le fruit juteux et tendre dans lequel on a envie de croquer. Le Bilboquet est à cent mètres. Je balise, tout à coup. Et s’il avait oublié ? Ou renoncé, tout bêtement ? Les hommes sont lâches, parfois. Je m’arrête, tente d’apercevoir les clients à travers la vitre. Trop loin. En plus, le soleil joue à m’éblouir. Kelly, t’es trop conne. Pourquoi Jonas ne serait-il pas au rendez-vous ? Et s’il n’est pas là, tu l’attends. Tu bois un alcool fort, pour te donner une contenance, tu lis un magazine ou mates les mecs. Avec un peu de bol, si Jonas ne vient vraiment pas, un client jeune et sympa te paiera un verre. D’un bras assuré, je pousse la porte du Bilboquet.

Jonas et Kelly. Kelly a opté pour un rhum-coca. Jonas écluse sa bière. Cliché. Ils parlent, rient, projettent contre leurs visages des sourires complices. Un lien se tisse. Ils sont jeunes et beaux, comme dans un film. Seuls avec eux-mêmes. Autour d’eux, la clientèle s’est figée. Bras en suspension, verres à portée de lèvres. Dehors, la vie passe au ralenti, légère et frivole. Un chien reste statufié, la patte en extension, devant un réverbère. Jonas pose sa main sur celle de Kelly. Il a envie d’elle, ça se voit dans ses yeux. Kelly ne retire pas la sienne. Elle désire cet homme, cet artiste aux mains fines et aux sourcils arqués comme deux parenthèses horizontales. Durant quelques minutes, ils se regardent sans plus rien dire, main sur la main. Puis il se penche et l’embrasse. Dans les verres, le rhum s’évapore et la bière devient tiède.

— On va...

— Chez toi, Jonas, si ça ne te dérange pas.

Pas du tout. Ça l’arrange, même. Il habite à trois enjambées. Un appartement exigu mais confortable, avec un balcon juste assez grand pour accueillir une table ronde et une chaise. À peine entrés, Jonas et Kelly se léchouillent et se caressent. Il tient à lui montrer la vue depuis le balcon, peut-être pour retarder l’échéance, mais Kelly l’embrasse plus goulûment. Sa main glisse sur la braguette du jeune homme. Zip. S’introduit. Caresse le sexe à travers l’étoffe du slip. Veste et blouson dégringolent. Jonas soulève le pull de la jeune femme. Pas de soutien-gorge. Ça l’excite et il mordille le téton sans retenue. La chambre à coucher. Banal. Ce n’est que le début. Les corps se dénudent. Les doigts de Jonas jouent dans la culotte de Kelly. Elle lui pince l’oreille du bout des dents, l’embrasse dans le cou. Leur étreinte reste muette. Lentement, les lèvres de Jonas descendent le long du ventre plat, glissent vers le pubis. Il écarte la culotte. Sa langue s’active autour du clitoris et Kelly se cabre. Une douce pénombre envahit la chambre. Sur le bureau, un ordinateur portable clignote. Bip. Jonas a reçu un message, mais il n’entend pas.

Étendue contre le flanc du jeune homme, Kelly laisse couler ses longs cheveux autour du sexe dressé devant elle. Dur. Incassable. Elle le lèche puis l’enfourne. Jonas soupire. Des petits coups de langue. Elle suce, aspire, bouge en cadence. Offre son cul à Jonas qui, le majeur tendu et mouillé, l’enfile doucement. Elle gémit.

Maintenant couchée sur le dos, les jambes écartées, elle l’attire à lui. Pénétration. Les yeux se ferment. Le petit cinéma intérieur se met en route et Jonas fait l’amour à une Kelly qui respire fort. On s’empoigne, on se mordille. Salives et transpiration se mélangent. Il fait nuit. Seule une faible clarté venue de la rue donne aux corps un teint lunaire. Par instants, Jonas se dresse et regarde son sexe entrer et sortir à un rythme régulier. Du bout des doigts, il caresse le clitoris. Kelly s’accroche à ses épaules comme si elle risquait de tomber.

Accompagné d’un râle étranglé, Jonas jouit. Muscles bandés. Son visage se perd dans les cheveux de Kelly qui émet un son indistinct. Elle rejette la tête en arrière. Ses ongles dessinent de fines zébrures sur le dos du jeune homme qui se retire. Son sperme ressort du vagin, coule autour des petites lèvres, s’étale sur les grandes, et Jonas lèche cette semence qui ne lui appartient plus. Comme écroulés, les deux amants restent longtemps l’un sur l’autre, haletants puis apaisés, avant de s’endormir. Bip. Un nouveau message. Dehors, la pluie commence à tomber.

Jonas : Kelly vient de partir. Je me sens bien. Le top, cette fille. Physiquement, elle ne m’a pas déçu. Pour le reste non plus, d’ailleurs. Elle est plutôt chaudasse. J’aime ça. Un pote m’a donné ce conseil : « Un mec qui ne couche pas avec une fille le premier soir est un gentleman. Un mec qui ne couche pas avec une fille le deuxième soir est un homosexuel. » J’ai zappé le truc. Peut-être que j’y suis allé trop direct avec Kelly, finalement. Brûler les étapes n’est pas toujours une bonne idée. Bon, elle n’a pas eu l’air de se plaindre. Je crois que je lui ai plu. Moi, en tout cas, j’ai les phéromones en ébullition. L’envie de lui envoyer un message right now me chatouille les doigts, mais je préfère chatter en live.

J’attends. Mylène421 m’a laissé sept messages depuis hier. Toi-et-moi.com, ça cartonne. Les contacts pleuvent. Mais c’est avec Kelly que je veux causer, avec Kelly que je veux passer mes cent prochaines années, les seins et la bouche de Kelly que je veux sentir sous mes lèvres. Je laisse mariner Mylène421. De toute manière, je vais annuler mon profil. À quoi bon continuer à prospecter maintenant que j’ai trouvé la perle rare ? Je n’ai pas évoqué mon boulot à la clinique. Trop tôt. On a parlé théâtre, littérature, sports. Elle écrit aussi. Des trucs intimes qu’elle ne veut pas montrer. Dommage. À ce stade-là, je me suis dit que j’aurais l’air ringard avec mon job de pingouin. Quand elle m’a demandé des détails sur mon métier d’infirmier, j’ai brodé. Facile. J’en croise assez, des gens en blouse blanche, à la clinique. Et puis j’ai vu deux ou trois épisodes d’Urgences, comme tout le monde. Kelly n’a pas eu l’air de flairer l’arnaque.

Mon début de calvitie aussi, je l’ai bien dissimulé. Un coup de peigne, du gel. Dans le feu de l’action, Kelly m’a tiré les cheveux, mais les détails n’ont plus d’importance aux portes de l’orgasme. Ce matin, je me suis recoiffé discréto à la salle de bains. Merci L’Oréal.

Maintenant, je suçote mon sachet de thé, les yeux rivés à mon écran d’ordinateur. Églantine07 n’est pas en ligne. À chaque nouvelle connexion, ma main droite se précipite sur la souris. Un brin à cran, Jonas. J’ai tellement envie de lui parler que j’en ai mal à la poitrine et des frissons dans les reins. Le sachet a un goût de vieux. Mylène421 m’envoie un nouveau message que j’ignore.

Kelly : Gentil, ce Jonas. Pas hypersexy, mais assez mignon pour avoir envie de lui. J’adore coucher le premier soir. C’est magique. Je ne sais pas pourquoi. L’instinct primaire qui sommeille en moi, sans doute. Ne pas laisser passer les occasions, profiter du moment présent. Bref, j’ai passé une soirée cool. Le problème, c’est qu’il a déjà l’air accro. Pas moi. D’abord, son look d’artiste débraillé, avec ses pulls en couches et ses pompes trouées, je n’ai pas trop aimé. Son appart est correct. Il peint de belles choses, mais il a l’air aussi infirmier que je suis garçon vacher. Ses explications n’étaient pas crédibles. Ça me faisait de la peine, je le sentais s’emberlificoter les neurones comme un gosse pris en flagrant délit de chapardage.

Question cul, j’aurais préféré une entrée en matière moins... classique, disons. La chambre, bof. Mais le pompon, si j’ose dire, c’était sa calvitie naissante. On ne voyait qu’elle. Chaque fois que mes yeux se posaient sur l’épi coagulé de gel censé dissimuler le désastre, l’envie de rire me prenait à la gorge. Ça a passé. Dans le feu de l’action, on pense à autre chose. Maintenant, je dois lui annoncer que mes projets d’avenir ne l’incluent pas. Il sera déçu. Je serai triste de le décevoir. Heureusement qu’on peut se cacher derrière son ordinateur.

Églantine07 : Ça va, mon p’tit Maurice ?

Maurice : Méga fort. Super content de t’entendre, enfin, de te lire.

Églantine07 : Yep. C’est cool, le soleil brille today.

Maurice : C’est toi qui le fais briller.

Églantine07 : Houlà... C’est gentil, mais... T’emballe pas, je...

Maurice : On se revoit quand ?

Églantine07 : Écoute, Maurice, Jonas je veux dire... Tu sais, j’ai passé une très chouette soirée, t’as assuré au pieu, mais je ne crois pas que ça puisse coller entre nous.

Églantine07 : T’es là ?

Maurice : Oui. J’avais l’impression de te plaire.

Églantine07 : Tu me plais, Jonas, mais pas assez. Une question de feeling, tu comprends.

Maurice : Ouais. C’est con.

Églantine07 : Je sais. Désolée. Tu verras, la roue va tourner.

Maurice : Celle du bus qui m’écrasera la tête, oui, j’espère bien.

Églantine07 : T’es con.

Maurice : Un peu, oui. Je plaisante.

Églantine07 : À un de ces quatre alors, et porte-toi bien.

Mylène421 : Ça fait combien de temps, déjà ?

Maurice : Combien de temps quoi ?

Mylène421 : Qu’on chatte sur la Toile.

Maurice : Sais plus... Le temps passe tellement vite, avec toi.

Mylène421 : J...

Églantine07 : T’es là, Jonas ?

Maurice : Oui.

Églantine07 : Ah, je voulais encore te dire... Les filles sentent si un mec leur ment, Jonas.

Maurice : Merci du conseil.

Mylène421 : Pardon ?

Maurice : Pourquoi pardon ?

Mylène421 : Tu me dis « merci du conseil », mais je t’ai demandé si tu avais bien dormi. Tu causes avec une autre meuf, c’est ça ?

Maurice : Non.

Mylène421 : Va te faire foutre, Maurice !

LILIANA

Laura O.

Elle m’hypnotise.

Je la regarde à travers l’écran, et déjà, je sens mon corps se crisper. Elle vient d’entrer dans la petite salle de douche, celle reliée à ma webcam pour les dix prochaines minutes. Elle n’est rien qu’à moi. Elle chuchote mon nom pendant qu’elle se déshabille, qu’elle se touche, qu’elle jouit. Service personnalisé.

Elle est à moi.

Lorsque je me connecte, et qu’elle n’est pas là, je crois mourir. Je regarde d’autres filles pour passer le temps, mais elles n’ont pas ce qu’elle a, elle. D’après le site, elle s’appelle Liliana. Et même la nuit, en dormant, je hurle son nom tant je me meurs de désir. Liliana !

Un océan nous sépare, mais qu’importe ; derrière ma webcam c’est comme si j’étais là-bas, avec elle. Je peux choisir la musique, les accessoires... Je peux même lui décrire mes fantasmes, lui envoyer des informations pour qu’elle puisse les utiliser pendant qu’elle n’est rien qu’à moi.

C’est toujours le même scénario. Elle entre dans ce petit box, tapissé de toiles roses et capitonnées, un peu classique pour ce qui est des salons érotiques. Elle dit toujours, en français :

— Bonsoir, John. Encore vous... et elle sourit suavement.

Elle fixe la caméra, et la musique démarre... Je sais que dans moins de dix minutes, elle et moi serons ensemble au paradis. Elle commence par se caresser le visage et les cheveux, puis le ventre, et l’intérieur des cuisses. Des jets jaillissent, comme j’en ai fait la demande. Son corps se met à briller, on dirait qu’elle est faite de diamants. L’eau ruisselle sur elle et dégouline le long de ses seins, de ses reins... J’aimerais la lécher.

Petit à petit, elle retire ses fanfreluches, se cambre, se touche, gémit, et je sens mon corps se liquéfier. Je brûle du désir de la prendre sauvagement, tout de suite ! Je crève de douleur d’être si loin d’elle, mais elle m’excite tant que je n’y pense presque pas... Je résiste à l’envie de jouir tout de suite, j’attends qu’elle se masturbe pour pouvoir jouir en même temps qu’elle, comme si je lui faisais l’amour. Elle crie mon nom :

— Oh oui, John, encore !

Je lui réponds que je la domine, même si elle ne m’entend pas. Lorsqu’elle renverse violemment la tête en arrière, je sais que ça y est, elle jouit, et cela me fait jouir à mon tour. Je me délivre de tout ce désir, pour mieux recommencer le lendemain, si elle est là...

Liliana. Son prénom résonne en moi. La nuit, au travail, quand je fais l’amour à ma femme. Je dois même me concentrer pour ne pas l’appeler par ce prénom. Liliana est mon fantasme, et elle existe quelque part.

J’en ai croisé, des femmes. Mon travail m’a toujours fait voyager. Dans chaque hôtel, c’est une nouvelle conquête. Une Japonaise en levrette, une Russe en missionnaire et ma femme à l’occasion. Aucune, physiquement, ne me procure ce que Liliana me donne virtuellement.

Je la vois me fixer. Quand elle se touche, je l’entends qui me dit :

— Alors, John, bien dormi, cette nuit ? Moi non, j’ai beaucoup pensé à vous, petit coquin.

Parfois, juste avant de jouir, elle explose et dit :

— Je vous veux ! Mon Dieu, je vous veux !

Et cette façon qu’elle a de me désirer tout autant que je la désire m’émoustille, je crois rêver.

Son corps m’éblouit. Elle a ce charme inqualifiable, un charme à la française. Elle est bonne. Grande, élancée, succulente. Dans mes rêves les plus fous, je l’imagine allongée nue, totalement trempée, et je boirais l’eau qui dégouline sur son nombril et entre ses seins. Je l’entendrais prononcer de vive voix mon nom, John, avec cet accent français qui me fait bander. Liliana. Mon délire virtuel, ma folie immatérielle. Mon âme sœur, de l’autre côté de l’Atlantique.

Cela fait plusieurs jours qu’elle ne s’est pas connectée. Une angoisse sourde m’étreint, son nom n’apparaît plus sur le site, dans la liste des filles disponibles pour un show. Je clique sur tous les autres noms, peut-être qu’elle a changé le sien. Elle n’est nulle part, elle ne prononce plus mon prénom, elle ne jouit plus avec moi. Je suis une coquille vide.

Le matin, avant de partir au travail, je vérifie sur le site. Arrivé là-bas, je fais de même. Durant la pause déjeuner, je me connecte via mon smartphone. Elle a disparu.

Je crois mourir. Il faut qu’elle revienne. J’ai envie de pleurer, de m’écraser au sol, de hurler ! Je veux mourir. Je ne suis plus rien. Son nom n’apparaît plus.

Les semaines passent et je disparais. Je regarde d’autres filles, je me masturbe sauvagement, j’en ai même mal à la queue. Avec Liliana, j’ai à peine besoin de me frôler pour jouir. Les autres ne sont que des glaçons à côté d’elle.

Elle vient de reparaître. Je vois son nom affiché, j’hésite à cliquer. C’est comme si vous n’aviez pas vu l’amour de votre vie pendant vingt ans, et que d’un seul coup, elle réapparaissait. Je clique, j’ai peur qu’un autre homme la demande avant moi. Elle est à moi.

Tout de suite, elle dit :

— John ! Ça ne m’étonne pas de vous. Vous m’avez tellement manqué !

Lorsque l’image s’affiche, elle est déjà nue. Elle ne porte pas son habituelle dentelle froufroutante noire, juste de hauts escarpins à talon. Ils sont argentés et je les reconnais tout de suite : ce sont ceux que je lui ai envoyés, afin qu’elle les porte rien que pour moi. Elle est magnifique, son corps semble être sculpté dans le marbre. Les jets d’eau s’ouvrent, les milliers de perles de liquide glissent sur elle et je pleure, tellement elle m’a manqué. Je voudrais que mon sperme coule sur elle, qu’il soit chaud, bouillant, au creux de ses reins.

Elle m’appelle :

— John ! J’ai trop envie de vous... C’est si bon !

Et elle se masturbe, tout doucement. Elle s’assoit sur une chaise postée au centre de la petite pièce et écarte les jambes. Ses doigts aux ongles peints en noir caressent délicatement son clitoris, puis glissent un par un à l’intérieur de son vagin. Je sais qu’ils sont chauds et humides, que je voudrais les mettre dans ma bouche. Son autre main caresse sa poitrine, si sublime, si ronde. Ses longs cheveux flamboyants descendent le long de son dos. Elle est à moi.

Pendant qu’elle se caresse, je l’imite, toujours au même rythme qu’elle, pour jouir à la même seconde. Ce soir, elle est douce et lente, ce sont nos retrouvailles. Elle dit :

— J’aimerais que ce soit vos doigts, dans mon vagin.

Cette phrase me donne une idée. Je n’ai pas l’habitude d’intervenir pendant son show, trop concentré à me donner du plaisir. Je formule toujours mes désirs avant. Mais là, je ne peux me retenir d’écrire :

« Ordonne-le et je viendrai. »

Elle a l’air surprise lorsque le message s’affiche sur son écran. Elle sourit, et dit :

— Ça ne fait pas partie du contrat, John, vous le savez...

Je crois devenir fou, je voudrais briser l’écran, m’y fondre pour atterrir dans la petite pièce capitonnée. Sans plus y réfléchir, j’ajoute, implorant :

— J’accepterai n’importe quel prix, n’importe quel cadeau... Exige et ce sera à toi !

Elle fixe la caméra, soudainement plus sérieuse que jamais auparavant.

— Mon prix sera le vôtre, John... Mais il sera élevé, sachez-le.

Une lueur d’espoir s’allume en moi, une lueur à me rendre fou, fou d’ivresse.

« Ordonne, Liliana. Tout ce que tu voudras. »

Suavement, elle sourit :

— Alors, je te l’ordonne. Viens à Paris. Me prendre.

Elle accélère la cadence. Elle n’est plus douce et délicate avec son clitoris, mais devient enragée comme une amante en manque. Je n’y tiens plus, je jouis longuement, en gémissant, et elle fait la même chose. Avant de quitter la fenêtre, je lui écris :

« La semaine prochaine, je serai à Paris. »

Elle sourit, quitte le boudoir.

C’est tellement facile quand on est commercial pour une grande boîte de prétexter un rendez-vous à l’autre bout du monde, et de partir. J’ai plié bagage en moins de trois jours, et me suis rendu à Paris. Le premier soir à l’hôtel, quand je me suis connecté, son nom n’est pas apparu. Le deuxième soir, non plus. Je tournais en rond comme une bête enragée dans sa cage, qui sent sa proie lui échapper. J’avais envie d’enfoncer mes ongles dans sa chair et de la mordre. Je voulais qu’elle tremble pendant que je la pénétrais. Le troisième soir, son nom s’est affiché. Quand nous sommes entrés en contact, elle m’a tout de suite dit :

— Tu es à Paris ?

Je lui ai répondu que oui. Sans rien ajouter, elle a fait son show, s’est caressée, nous avons joui, et avant de partir, elle m’a donné une adresse, et un rendez-vous pour le lendemain à vingt-deux heures. J’ai joui à nouveau.

C’est un cabaret. Pas de très grande classe, mais un lieu plein de désir et de rêve. J’y suis entré et j’ai vu des dizaines de filles à moitié nues qui dansaient, servaient de l’alcool et fumaient langoureusement. Je me suis dit que le vrai charme parisien était là. Je demande à la barmaid si elle sait où Liliana se trouve. Elle me regarde.

— Vous êtes John ?

Je lui dis que oui, elle me regarde avec plus d’insistance.

— Paraît que vous devez payer le prix fort.

Comme le désirait Liliana, je sors l’argent de mes poches et le dépose sur le comptoir. Seules ces liasses me séparent désormais d’elle. La matrone prend l’argent et, d’un signe de tête, m’indique un rideau. Mon cœur ne fait qu’un tour dans ma poitrine. Je sens que Liliana est toute proche, qu’elle m’attend. Mon sexe durcit déjà à l’idée des plaisirs que nous allons partager. J’avance, presque timidement, pour retarder le moment où mon rêve va se réaliser. J’écarte le rideau.

Elle est là, allongée sur le côté. Elle porte des sous-vêtements transparents. Elle est mille fois plus belle qu’à l’écran. Son corps est ivoire, ses seins sont des coupes auxquelles j’ai hâte de m’abreuver. Je m’imagine déjà enfoncer mes doigts au creux de son sexe, fouiller cette cavité pour en tirer des soupirs de plaisir. Elle tapote les oreillers à côté d’elle et j’ose enfin aller m’allonger. De ses doigts agiles, elle retire ma chemise. Je n’ose pas la toucher. Elle prend ma main dans la sienne, me lèche, suce mes doigts.

Je bande complètement. J’ose enfin fourrer mes mains dans sa chevelure et lui donne mon premier baiser. Ses lèvres sont comme un oreiller de plume. Je dégrafe son soutien-gorge et caresse son dos. Sa peau est laiteuse comme de la soie. Ses seins tiennent dans ma main et je lèche ses tétons. Elle gémit. Je sais que cela l’excite, elle me l’a dit. Je mordille ses lobes, lèche son nombril, descends vers son sexe.

Je retire sa dentelle transparente et lorsque, enfin, je décide de caresser son clitoris, je sens qu’elle mouille déjà. Elle est trempée, mes doigts glissent sur son sexe, je me noie dans le bonheur. Je murmure son prénom juste au moment où je la pénètre avec mon majeur. Elle gémit longuement, elle mouille tellement... Tout en continuant ce va-et-vient de mes doigts, je mordille ses tétons. Elle se cambre et dit, subitement :

— J’en ai tellement rêvé !

Je réponds, dans un français rendu approximatif par l’émotion :

— Moi aussi.

Et elle gémit à nouveau. Je sens qu’elle perd tout contrôle, qu’elle se laisse dominer. Je me déshabille à mon tour. Mon sexe est tendu à faire mal tellement je la désire. Je m’allonge sur elle. Je n’ai jamais rêvé de rien d’autre qu’un missionnaire. Mon gland rencontre la chaleur de son sexe humide et je dois me contrôler pour ne pas tout lâcher à ce moment. Elle écarte les cuisses, dernière bénédiction de sa part, et je m’enfonce en elle. Nous poussons un grognement.

Je cherche ses yeux. Ils sont bleus, brillants. Elle peine à les garder ouverts, je sens qu’elle m’appartient totalement, qu’elle se donne à moi. Tout en la fixant, je commence un va-et-vient lent, doux. Elle ferme à nouveau les yeux, c’est plus fort qu’elle. Je murmure « Liliana, Liliana... » tout le temps que je la pénètre. Je glisse une main vers son sexe et caresse son clitoris, tout en continuant mon mouvement. Elle se cambre subitement et gémit, je vois ses joues rougir et son cœur accélère.

Je lui donne du plaisir, un plaisir indescriptible. Elle halète, souffle, grogne, et je fais de même. Je sais qu’elle va bientôt jouir, je la connais par cœur. J’accélère la cadence, la pénètre plus profondément tout en continuant de caresser son clitoris. Elle commence à crier, j’étouffe ses cris sous mes baisers, et soudain, je le sens : elle rejette la tête en arrière, se cambre davantage et jouit de tout son saoul.

À peine quelques secondes plus tard, je la suis au paradis. Les minutes s’allongent tout le temps que nous jouissons, j’ai l’impression que ça ne va jamais s’arrêter. Je peux mourir demain.

Je ne me rappelle pas comment je suis sorti de cette pièce, comment j’ai quitté le cabaret, je suis rentré à l’hôtel, puis en Amérique. Chaque fois que j’y pense, je jouis. Je n’ai même pas besoin de me toucher. Le rêve est devenu réalité.

Et la réalité est devenue difficile. Dès que je me connecte, il faut qu’elle soit là. Partout où je vais, je veux pouvoir accéder à Internet. Je deviens fou, fou de désir. Une fois ne m’a pas suffi.

Un soir, pendant que nous sommes en contact vidéo, je lui donne mon adresse. Je lui dis que je paierai tout. L’hôtel, le transport. Peu importe, du moment qu’elle soit là.

Elle a répondu à l’appel. Je crois qu’elle est aussi mordue que moi.

Je l’ai récupérée à l’aéroport. Nous avons baisé dans le taxi, à l’hôtel où je l’ai déposée, sous la douche, dans le lit à nouveau. Comme s’il fallait récupérer toutes les fois où nous n’avons pas pu. Je lui ai fait visiter la ville, en long et en large. Je l’ai emmenée au restaurant, au cinéma : partout le même rituel, dans les toilettes, ou dans les salles obscures vides. Insatiables. Toujours le même plaisir au moment où je glisse mes doigts dans son entrejambe, et je sens qu’elle est déjà mouillée. Que je l’excite à mort.

Je ne peux plus la laisser repartir et de toute façon, elle-même ne le veut pas. Je quitte ma femme, je prends un nouvel appartement. Je fais aménager la chambre pour que ce soit un coin douillet, plein de coussins et de tentures. Nous installons une webcam.

Des milliers de messages arrivent. Notre commerce marche très fort, nous faisons des dizaines et des dizaines d’envieux qui nous observent pendant que je la prends, que je la pénètre bien profond, et qu’elle jouit. Nous sommes désormais deux sur les vidéos.

Je n’avais pas imaginé que ça pouvait être aussi bon, mais je dois l’admettre : quand la webcam tourne, et que des milliers de mecs et de filles se masturbent en nous regardant baiser, ça m’excite tellement plus.

IRRÉSISTIBLES

Alise Rameliet

Une cigarette entre les lèvres, son Mac posé sur ses genoux, dévorant un paquet de chips allégées...

C’est toujours comme ça que débute la soirée pour Marie-Alice rentrée encore trop tard du boulot. Elle sait comment ça se terminera : un bain et au lit. Quand elle n’a pas le courage de se bouger et d’aller rejoindre ses copines dans un bar, elle reste devant l’écran. Elle devient Malice et regarde défiler les profils à sélectionner, comme on fait son ménage. Elle est inscrite, depuis une éternité maintenant, sur Liberty-net, un site qui propose des rencontres sexuelles.

Là, pas de sentiment, pas de romantisme : on se parlait, on voyait des photos, on disait non, et quand on disait oui, on baisait. Pas plus compliqué. Et puis si ça marchait bien, on recommençait, mais pas trop souvent, il ne fallait pas s’attacher.

C’est tout ce qu’elle demandait à la gent masculine.

Devant son écran, Marie-Alice fait la moue, les yeux mi-clos. Rien d’intéressant. Après Vente privée, où elle avait dû renoncer à une robe en daim de chez Agnès B, qu’elle avait ratée d’un clic, la voilà qui jette dans les contacts « indésirables » un petit gros qui se contente de lui envoyer un message standard, ainsi qu’un couple trop vieux dont la femme a des fesses de panda, et aussi un petit minet blond, appelé Simon312, dont on dirait qu’il vient de passer son bac.

Mauvaise soirée en perspective...

Dernier de la liste... un homme, pseudo : Irrésistible. Ben voyons… Marie-Alice ouvre le message, appelé comme toujours « Salut », déjà prête à se moquer. La photo d’un grand black. Ben voyons… encore un étalon ! Beau, bien bâti. Marie-Alice se laisse gagner par la curiosité.

« Je désespérais un peu, ce soir, mais je viens de voir ton profil, et je suis séduit par ce dos sculpté et ces hanches rondes que tu veux bien nous dévoiler. Aurais-je trouvé mon alter ego ? »

Pas une faute ! Marie-Alice, qui travaille dans une maison d’édition, dévore des yeux la photo de l’apollon qui ne montre qu’un buste à la peau noire comme la nuit, sous une chemise d’un blanc immaculé. Elle ouvre le tchat avec un gloussement de petite fille, comme si elle bravait un interdit, parce qu’elle s’est toujours refusée, comme on fuit l’enfer, à coucher avec des blacks, sans trop savoir pourquoi. Leur réputation de butor, peut-être ; un membre trop long ? Ce n’est pas du racisme, cependant, elle couche bien avec des Asiatiques, surtout les filles... Cela lui fait peur, c’est tout. Ou alors, une intuition...

— Bonjour, je suis Malice. Mais mon vrai nom est Marie-Alice. Et toi ?

— Marie-Alice, enchanté, je m’appelle en réalité Lucien.

Lucien... délicieusement suranné... Marie-Alice pense aussitôt au personnage de Balzac. C’est ce qu’elle écrit. Il ne connaît pas, mais il aimerait bien découvrir. Il a l’air gentil, bienveillant ; il est excessivement poli.

— Pouvons-nous ouvrir nos albums privés ? demande-t-elle, levant une première barrière.

Elle découvre un corps nu jusqu’à la ceinture, un beau corps imberbe et musculeux, aux bras longs et fins et puissants comme elle les rêve. Elle scrute sur la peau noire du visage le détail des yeux, des pommettes, qu’elle distingue mal. Le dessin des lèvres charnues est noyé dans l’ombre. Il a un crâne rasé de frais, pas un poil sur le torse et les bras. Ses yeux ont l’air peints à l’encre. Il ne sourit pas. Un frisson la parcourt. Crainte ? Excitation ? Il est bien plus beau que tous les hommes avec qui elle est sortie. Irrésistible ?

— Ouaouh, répond-il en écho à ses pensées. Quoi qu’il arrive dans le futur, je suis déjà content d’avoir vu ça !

Malice rit toute seule, l’excitation la prenant. Elle va se servir un verre de vin. Ses photos font toujours des ravages. C’est un de ses amants, un photographe, qui l’a prise dans le château de ses parents.

Sur une photo, elle est nue, et elle pénètre dans le foyer d’une cheminée monumentale. On la voit de dos, un bras se soulevant pour s’accrocher au dessus de cheminée, sa longue courbe du dos rejoignant ses hanches, se terminant par le galbe de sa fine jambe tendue. Ses longs cheveux en cascade blonde tombent sur le côté. Sur une autre, elle joue nue du piano. Puis un portrait révèle un visage de poupée, qui fronce les sourcils d’un air agressif. Sa démarche marketing est rodée.

Se sentant l’esprit canaille après avoir bu son verre de chardonnay, elle répond :

— Le futur sera-t-il proche ou lointain ?

— Je suis à votre disposition, très chère, jusqu’en enfer s’il le faut ! Dès maintenant si vous le souhaitez.

Malice sent le feu lui monter aux joues. Sur une seule photo, et quelques mots galants, elle braverait un second interdit, voir une personne le jour même du premier contact ? Cela manque de prudence.

Pour toute réponse, elle tape son adresse et son numéro de téléphone. Aussitôt, celui-ci se met à vibrer.

« Je serai là dans moins d’une heure. Lucien. »

Sur le site, il est déjà signalé hors ligne.

Après une heure de nettoyage et de préparatifs, l’ambiance de l’appartement s’est métamorphosée. Des bougies se consument partout, le vieux club est recouvert d’une étole en cachemire, le lit qui lui fait face est fait, et Marie-Alice a troqué son jean et son vieux gilet pour la dernière robe noire qu’elle s’est offerte, très courte et près du corps, follement élégante, surtout avec ses escarpins Dior. Dessous, elle est nue.

Nerveusement, Marie-Alice remplit un bol avec des smarties, seule chose qu’elle a trouvée dans le placard, au cas où il voudrait manger quelque chose. On sonne en bas. Elle ouvre. Elle reste un moment, refaisant son chignon, devant la porte close. Elle entend ses pas dans l’escalier ; il frappe doucement ; son cœur bat comme jamais. Elle a la trouille, mais elle ouvre la porte.

— Bonjour, Marie-Alice.

Elle fond littéralement. Sa voix est chaude et grave comme celle d’un crooner. Ses yeux sont d’un noir insondable. Il a un sourire chaleureux et tranquille. Il est grand ! Il est svelte ! Elle reste interdite, la bouche ouverte.

Elle prend le champagne qu’il lui tend, et lui rend, lui demandant en minaudant de l’ouvrir pendant qu’elle va chercher des coupes. Elle revient ; ils boivent en se dévorant des yeux, presque cul sec.

— Tu habites où, en fait ? demande-t-elle, sans rien trouver d’autre.

Et elle s’empêche de demander s’il y avait de la circulation.

— J’habite à Boulogne. Pas si loin.

Ils parlent, déroulant le chapelet ordinaire : leur vie, leur décision d’aller sur le site... Ils aiment tous les deux le sexe. Lucien pose son verre. Ils se sont regardés assez longtemps en parlant. Elle défait son chignon en riant, le champagne la rend joyeuse. Lucien quitte le fauteuil où il s’était calé, ses genoux au niveau de son visage, ses coudes comme des ailes de pélican sur les accoudoirs.

Il s’assoit près d’elle, sans marquer aucun trouble, et sa main vient se poser sur le haut de sa cuisse, au bord de la minirobe. Ce premier contact la fait frémir. Il la fixe d’un regard si serein... Sa longue main noueuse touche ses cheveux ; elle saisit avec émoi le contraste de cette peau noire avec ses cheveux blonds et sa peau blanche. C’est si simple et si beau !

Sa respiration s’accélère. Elle le laisse la coucher sur le lit. En embrassant son cou et son épaule nue, il défait les boutons de sa chemise blanche. Les yeux écarquillés, elle contemple son torse noir et imberbe, qu’elle ose à peine toucher. Sa main si blanche sur cette peau noire, souple et sèche ! Elle n’en revient pas. Ses grandes mains chaudes englobent ses seins sous son décolleté. Ils ne parlent plus, laissant leurs souffles mener la musique. Son bras s’allonge entre ses cuisses, et il la regarde en souriant lorsqu’il découvre qu’elle est nue sous sa robe. Nue, et humide.

Il pose un doigt, puis deux, au creux de ses lèvres, et son cœur se soulève comme un drapeau. Des palpitations l’empêchent de respirer. Elle descend elle aussi vers la ceinture du pantalon, et sans que leurs visages collés se quittent, il accompagne son geste et se met nu.

Elle n’ose pas regarder, mais découvre avec ravissement sous ses doigts un sexe aussi imposant qu’elle l’imaginait. Ferme et dur dans sa main. Elle caresse comme une chose indépendante l’objet de son futur plaisir. Elle caresse aussi la peau ferme et sèche comme de l’argile chaude, laissant Lucien la déshabiller, caresser avec une douceur infinie son corps dénudé qui se tend sous les caresses.

Leurs lèvres se plaquent, la bouche épaisse comme une éponge de Lucien aspire ses lèvres fines, leurs langues se mêlent pendant que leurs mains avides découvrent le corps offert de l’autre. Il se redresse ; elle regarde ce grand corps sombre illuminé par les bougies, les fesses fermes, le dos long et puissant, et quand il se retourne, elle admire le membre gonflé dressé vers elle comme une statue. Alors, frémissante et haletante de désir, elle murmure :

— Viens.

Et quand il revient s’allonger, elle écarte les jambes et l’enserre contre elle. Appuyé sur le coude, il pénètre lentement son sexe qui remplit vite le sien, qui comme une sangsue s’est écartelé pour lui. La sensation est atroce. Elle est ivre de désir. Il bouge en elle doucement, et elle halète à chaque va-et-vient, de plus en plus fort, dans un état second. Elle gémit contre le corps qui fond sur elle comme une vague, à peine moite contre sa peau brûlante qui semble se liquéfier. Puis avide de savoir, avide d’en découvrir plus, elle le repousse, le couche sur le dos, s’amusant un instant à lui mordiller les seins avant de se blottir contre lui.

Il relève ses cheveux d’un geste gracieux, pendant qu’elle s’assoit sur son sexe tendu. Elle sent progressivement qu’il s’ensevelit sous elle, et elle bouge, freinant ou accélérant la poussée de chaleur qui lui gonfle les entrailles.

— Attention, gémit-il. Tu vas me faire jouir...

Alors, il la soulève de ses grandes mains sur ses hanches et la laisse les genoux appuyés sur le matelas ; il agrippe ses hanches, et plus violemment, la pénètre par-derrière. Elle sent son sexe se ramollir contre l’assaut puissant qui la submerge, elle imagine ses grandes mains comme deux taches sombres sur les courbes laiteuses de ses hanches. Ne lui laissant aucun répit, il s’enfonce en elle jusqu’à l’insoutenable ; elle sent que la jouissance va venir.

Mais alors qu’elle allait s’abandonner, il se relève brutalement, retirant d’un coup sec son sexe dressé. Elle attend, à demi consciente, qu’il revienne, mais elle le voit se rhabiller.

— Je dois y aller, dit-il simplement.

— Mais... murmure-t-elle, les cheveux dans les yeux.

Avant qu’elle ait pu ajouter quoi que ce soit, son bel amant a fichu le camp !

Les jours qui suivirent furent un véritable calvaire pour Marie-Alice. Elle interrompait sans cesse son travail pour aller sur le site vérifier s’il n’avait pas laissé de message, rageant de se sentir si vulnérable pour un tel goujat. Mais elle n’eut pas de nouvelle de Lucien, ni le lendemain de leur rencontre furtive, ni le surlendemain.

Cela faisait deux semaines.

Marie-Alice avait fini par croire qu’elle ne lui avait pas plu. Puis un soir, alors qu’elle se gavait de chocolats pralinés, il lui adressa un message sur le tchat :

« Bonjour beauté blonde. Tu te souviens de moi ? »

Marie-Alice ne fit qu’un bond sur sa chaise. Quelle attitude adopter ? Elle avait peur de le braquer si elle se mettait en colère.

« Montre-moi ton visage », lui écrivit-il.

Elle ouvrit sa webcam.

« Montre-moi le tien ! »

Il ne répondit pas, mais écrivit :

« Défais ton chignon. »

Elle défit son chignon, souriante.

« Tu n’as pas de webcam ? »

« Non, c’est mieux comme ça. Tu ne me verras pas et je te verrai. Prenons cela comme un jeu. »

Un autre que lui, elle l’aurait envoyé paître. Mais que faire face à « lui » ?

« Montre-moi tes seins. »

Marie-Alice, tout en défaisant les boutons de sa chemise, écrivait :

« Et si ce n’était pas toi derrière l’écran, mais ton grand-père qui aurait pris ton compte ? »

« Imagine ce qui t’excite... j’ai juste envie de jouer un peu. »

Il la fit jouer. Elle montra ses seins, les caressa langoureusement, fermant les yeux pour imaginer qu’il était à ses côtés. Quand il demanda qu’elle soit nue, elle s’exécuta, prit des poses lascives, se plaisant à admirer ses seins, ses cuisses qui dansaient devant l’écran. Elle se caressa en gémissant, suivant les indications qu’il lui donnait. Elle jouit devant les mots qui l’échauffaient, les phrases courtes qui la commandaient comme une poupée.

« Montre-moi tes fesses. Maintenant, caresse-toi. Recule, que je puisse tout voir. C’est bien, je me touche en te regardant. Tu es belle. Je vais jouir. »

Elle jouit dans un râle sensuel, la caméra rivée sur son sexe entrouvert autour de ses doigts. Elle écrivit sur le tchat :

« Quand se revoit-on ? Tu m’as laissée sur ma faim, la dernière fois ! »

Il avait déjà disparu.

L’enfer recommença pour Malice. Elle attendait, sur les nerfs, que passent les jours sans nouvelles de Lucien, frémissant dès qu’elle le voyait connecté. Elle hurlait intérieurement de ne pas connaître son adresse, pour aller elle-même réclamer la fin de son étreinte. Il reparut après deux semaines d’absence.

Elle frissonna quand elle lut son message :

« Salut, déesse blonde. Envie de jouer ? »

Oui, oui, elle a envie. Plus que tout.

Pour toute réponse, une adresse. Un hôtel, pas loin de chez elle.

« Viens nue sous un manteau. Reste dans le noir. Mets le masque qui sera sur le lit. Attends-moi. »

Elle s’exécute, le cœur battant. Sur le lit, dans cette chambre d’hôtel confortable, elle attend. On ouvre la porte. On lui caresse les seins. Elle reconnaît l’odeur, la texture de la peau. Il prend ses seins dans sa bouche. Elle frémit des pieds à la tête, haletant sous ses caresses. Sa voix la fait vibrer quand il dit :

— Touche-moi.

Elle prend entre ses mains son sexe dur. Ses entrailles se liquéfient de nouveau. Elle le caresse, le branle suivant le rythme que ses mains lui imposent. Il jouit entre ses seins, sans l’avoir touchée...

— Et moi ? frémit-elle, dans un état second.

— Demain, répond-il en l’embrassant. Même heure, même endroit.

Le lendemain, elle était là. Que voulait-il ?

Il la caresse longtemps, répétant à mi-voix :

— Comme tu es belle, tu m’excites, je voudrais que tous les hommes puissent voir comme tu es belle...

Il jouit dans sa bouche en lui caressant les cheveux.

— Et moi ? répète-t-elle comme la veille, désespérée.

— Demain, même heure. Je veux te voir avec un autre homme. Après, je m’occuperai de toi.

Sans rien dire, il part, la laissant avec ses regrets et sa frustration.

En rentrant chez elle, elle se dit qu’elle n’y retournera pas. Un autre homme, pour quoi faire ?

« Je n’irai pas », lui dit-elle dans la journée.

« Si, tu iras, lui répond-il. C’est le jeu. Tu ne veux pas jouer ? C’est le prix à payer pour que je sois à toi. »

C’est lui qu’elle voulait, la moindre parcelle de son corps le réclamait. Elle se caressa en pensant à lui, se ressouvenant de ses mains, de sa bouche, de sa peau. Cela ne pouvait pas se terminer comme cela. Il avait dit qu’il s’occuperait d’elle juste après.

Elle alla dans la chambre d’hôtel, mit son masque. Ils arrivèrent. Lucien caressa ses seins, comme les deux fois précédentes, et les embrassa. L’autre ne se manifestait pas. Cela lui fit comme la veille l’effet d’une décharge électrique dans son ventre jusqu’au clitoris. Il embrassa sa bouche, caressa son sexe trempé.

— Tu es belle, tu es excitée, je t’ai trouvé un partenaire digne de toi... Mets-toi à genoux sur le lit.

Elle obéit, ne pouvant refuser. Elle sentait surtout, après ses caresses et deux jours de frustration, un désir de jouir qui annihilait toute volonté. Elle sentit des mains sur ses hanches, des doigts dans sa fente ouverte, et devant son visage, le sexe de Lucien lui barbouillant les lèvres.

— Tu vas voir comme ça va être bon. Nous allons jouir ensemble. Mon copain est tendu comme un arc. Vas-y, prends-la.

Elle sentit un sexe la pénétrer, un sexe ordinaire, qui se poussait en elle malgré un début de résistance. Alors elle blottit ses lèvres sur ce qu’elle avait de Lucien, qui lui emplit la bouche. Elle gémit au bout d’un moment, happant de sa bouche le gland salé, et elle se mit à jouir, malgré elle, quand il se répandit dans sa gorge.

Le lendemain soir, elle attendit un nouveau message. Il la contacta vers onze heures.

« Je viens. »

Cela lui fit peur. Elle attendit, fébrile dans sa petite robe, raide sur le bord de son lit, les smarties dans le bol. Elle entendit comme dans un rêve les pas dans l’escalier. Étaient-ce les siens ? Elle ouvrit...

— Bonjour, Marie-Alice !

Lucien lui tendit une bouteille de champagne, un sourire chaleureux sur les lèvres, plus grave et plus mystérieux que la première fois. Elle soupira de soulagement en l’embrassant.

— J’ai fait tout ce que tu attendais de moi. Qu’est-ce que j’ai gagné ?

Pour toute réponse, il sourit, montrant ses dents blanches.

— À ton tour d’être la maîtresse. Fais de moi ce que tu veux.

Se passant la langue sur les lèvres avec gourmandise, Marie-Alice répond après un silence :

— Contente-toi de me faire jouir. Nous verrons pour la suite.

Cette fois, Lucien ne se déroba pas. Son sexe tendu en elle, il la fit frémir des pieds à la tête, longtemps. Sous l’assaut répété qui lui parut infini, Marie-Alice ne sut jamais combien de temps et combien de fois elle jouit. Quand ils se retrouvèrent, épuisés tous les deux sur le petit lit trempé de leurs sueurs, Marie-Alice murmura :

— Quand recommençons-nous nos petits jeux ? J’ai des tas d’idées...

— Je suis prêt ! répondit-il en souriant.

Ils étaient irrésistibles, tous les deux.

Ils allaient devenir des dieux de la nuit.

CÉLESTE

Dora B.

Ma mère, cette pute, gloussait dans la pièce voisine avec son nouveau mec.

Son psy devait être content d’elle : elle avait enfin décroché des beaux gosses fauchés pour un vieux de son âge, qui rangeait ses Tod’s dans l’entrée et posait son Figaro sur la desserte. Parfois, sans doute quand elle venait de lui faire une pipe, j’entendais le monsieur s’écrier « Ah, mon Dieu ! », et elle, elle riait aux éclats.

J’aimais bien quand elle était de bonne humeur : j’avais la paix, ensuite elle somnolait toute la soirée, béate. Je cherchais des restes de nourriture dans la cuisine, le type apportait souvent des plats de chez Fauchon. Je calculai mes heures de tranquillité au nombre de bouteilles vidées, car ça picolait sec.

À 14 ans, j’avais le charme incandescent des petites femelles trop vite exposées au monde du sexe. J’étais aujourd’hui la copie conforme de l’adolescente qu’elle avait été, le même corps, aux jambes longues, à la carnation pâle.

J’ai été longtemps jalouse de sa beauté froide, genre Isabelle Huppert, et puis c’est elle qui s’est mise à me regarder avec une insistance malsaine. J’avais parfois l’impression que, face à moi, un vertige la prenait. Elle aurait pu poser ses lèvres sur ma bouche comme on embrasse son miroir. Quant à moi, je ne supportais plus qu’elle me touche, ni ses blagues débiles quand elle me parlait du chat de la maison en disant « ta sœur ». Malgré tout, je ne pouvais m’empêcher de venir dormir dans son grand lit tiède qui sentait Allure, le parfum que je lui ai toujours connu, que j’ai respiré quand je la tétais.

Je n’ai jamais su qui était mon père. Sur ce sujet, elle était mutique, et comme elle collectionnait les images de la Vierge avec une obstination louche, j’avais fini par imaginer qu’elle était peut-être la seule, depuis Marie, à s’être retrouvée en cloque sans s’être fait baiser. Et qu’elle avait, sorcière moderne, inventé un type de clonage que venait confirmer cette incroyable ressemblance : insémination dont le secret était connu d’elle seule, ce qui faisait de moi un être exceptionnel, fille de l’esprit et non de la viande.

Dans un riad, à Marrakech, cette ville sans portes, pour la première fois, j’avais vu ma génitrice entre les jambes d’un homme. Elle le prenait dans sa bouche. Un choc électrique m’a parcourue des orteils à la racine des cheveux, et cette image est restée imprimée dans ma rétine, entre traumatisme et révélation. Je n’ai jamais oublié la gueule du mec, ses yeux blancs d’extase, ses soupirs d’agonie.

Parmi ses amants, il y avait eu cet Italien rencontré sur Internet, de quinze ans son cadet. Comme il était un peu empâté et fringué façon SDF, la différence d’âge ne se remarquait pas trop. Elle admirait son talent d’écrivain ; moi, je le trouvais grotesque avec son début de calvitie et ses T-shirts à slogan.

Dans un court roman, l’Italien racontait ses aventures sur les sites de rencontres. Il avait fait de ma mère l’un des personnages, une femme séropositive dont il profitait pendant qu’il tirait son coup à droite à gauche. Ma mère était très fière de ce petit torchon qu’il lui avait dédié. Elle m’avait interdit de le lire, j’avais dû le faucher chez Virgin.

Un passage m’avait donné envie de gerber, page 114 :

« Elle me laisse les clés de son appartement. Je reste des après-midi entiers à fumer dans son lit. À feuilleter des revues féminines, à fouiller dans les tiroirs, à me branler sur les culottes sales de sa fille. »

J’avais pété un câble.

Qu’il l’ait fait ou pas, ce n’était pas la question. Qu’il ait pu avoir cette pensée était immonde. Sale con. Sale pute. Je me vengerai. Quand je serai forte, quand je serai belle, quand je serai guérie. Je le briserai, je détruirai chaque morceau de sa vie de pourri. Pour qu’il comprenne qu’on ne fait pas ce genre de choses, qu’on ne baise pas la mère en fantasmant sur la gosse. Est-ce qu’il pensait à moi en l’embrassant, elle ? Parce que maintenant, je m’en rends compte : rien n’était anodin.

Page 59 :

« Il m’arrive d’acheter un livre pour l’offrir, en guise de bienvenue dans ma vie, à une fille qui m’intéresse particulièrement. C’est toujours le même, Dora Bruder de Modiano, un roman qui raconte la quête d’un fantôme. »

C’est, comme par hasard, ce livre qu’il m’avait offert pour mon treizième anniversaire, avec cette dédicace :

« Pour Céleste, splendide gamine, la vie qui s’ouvre comme un livre. »

Dans notre appartement de famille monoparentale, il n’y avait aucune place pour l’intimité. Je connaissais tous les petits tiroirs secrets, avec le gel lubrifiant... ah oui, la sécheresse vaginale, la pauvre, la ménopause (moi, mon petit organe est mouillé en permanence, trempé d’un joli jus), un collier clouté, un petit gode en silicone bleue, et des préservatifs taille XXXL (toujours un peu mytho, la daronne). Quelques serre-tailles, des culottes fendues, des bas Victoria Secrets, qu’elle pourrait tout aussi bien acheter chez H&M, vu l’usage qu’elle en fait, puisque je les retrouve en lambeaux dans la poubelle avec les restes lacérés de nuisettes (que le mec achète chez Tati, lui, pour mettre en scène ses fantasmes glauques sans trop exploser son budget de cadre radin).

Souvent livrée à moi-même, je surfais sur le net et pas que sur Facebook. Internet, cette grosse machine molle, est en fait très facile à gruger. À la question : « Êtes-vous âgé de plus de 18 ans ? », il suffisait de cliquer sur « Oui » et on entrait, royale. Pour aller plus loin, il était demandé les coordonnées d’une carte de crédit, et comme j’avais mémorisé celui de ma reum, je pouvais m’aventurer plus loin.

J’adorais YouPorn. J’adorais toutes ces petites vignettes animées, celle en appât de la fille aux énormes fesses qui s’agite sur le ventre d’un mec en lui serrant le cou, puis lui fout une grosse claque en montrant les dents avec un retroussis féroce de babines. Il faut dire qu’avant, il lui inonde le cul d’huile et lui entre la main entière dans le fion. Pas étonnant que ça la rende enragée ; moi aussi, je serai vénère.

Surtout, j’étais fascinée par les live cams : un visage, un bout de décolleté, et en arrière-plan, le décor de la dame, son mobilier, son papier peint. Mon imagination fertile leur inventait des histoires, comme les romans que je me fabriquais au colombarium du Père-Lachaise, avec deux dates et un nom.

Au bout d’un moment, j’avais repéré les codes du site et les particularités culturelles : les Colombiennes mâcheuses de chewing-gum, cuisses grandes ouvertes face à la caméra, se branlant sans conviction. Les filles d’Europe de l’Est, avec leurs peluches alignées sur le canapé, ravissantes et nunuches, souvent à plusieurs dans un espace (on entendait le cliquetis des claviers, parfois les gémissements tarifés de leurs collègues derrière la tenture). Les Américaines, plus joueuses, plus bavardes. J’avais bien exploré le système grâce à mon pseudo masculin : Humbert 35.

J’avais été le plus loin qu’on puisse aller sans payer. Je maîtrisais le principe du Gold Show, où il faut faire monter les enchères pour que les filles commencent enfin leur spectacle. J’avais repéré les grosses malines qui allumaient les mecs, et finalement ne dévoilaient rien du tout. Certaines étaient presque des sœurs de cœur, comme LollyPop4U, gracile silhouette d’elfe peroxydé, dont je connaissais par cœur la fiche, avec ses émouvantes fautes de français :

« À propos de mon show : Tout ce qui est lié au sex mais je voudrais que tu me donne des nouveaux idées. J’adore essayer des nouveaux choses avec toi toujours. Donc utilise ton imagination, amour. Ce qui m’excite : J’aime fumer quand je fais l’amour, j’aimerais beaucoup avoir un orgasm avec un simple fleur, j’adore te regarder dans les yeux quand je te fais rêver. Je croix que c’est super sexy et excitant la lingerie avec dentelle. »

Moi aussi, je voulais aller dans la petite boîte, me mettre en scène, je voulais que l’on me prenne, que l’on me choisisse. Je voulais m’exhiber. Danser ma danse de fillette intoxiquée d’images et de légendes contemporaines.

« Si vous désirez travailler depuis chez vous, fixer vos propres horaires, être votre propre patron et tchatter en direct sur votre webcam, cliquez ici pour devenir un modèle dès aujourd’hui. »

Un espace pour les créneaux horaires, un autre pour les commentaires. Après il fallait remplir les rubriques : taille, poids, couleur des yeux, des cheveux, corpulence, taille du bonnet, poils au pubis, langues parlées, et « kinky attributes » : caoutchouc, pieds, gadgets, uniforms and masks, sous–vêtements.

Je voulais y ajouter : livres. L’horaire du mercredi après-midi était parfait : la mother travaillait toute la journée avec ses gosses tarés, laissant sa précoce fillette peu farouche libre de faire ses petites expériences, hé hé. J’aurais tous les profs, les instits, les surveillants de collèges, qui pouvaient être sensibles à mes lubies littéraires. Lolita l’effrontée était évidemment mon modèle, j’avais lu plusieurs fois le roman, mais pour l’adaptation cinéma, je préférais l’Adrian Lynn, burlesque et si sexy. Celle de Kubrick, comme il l’avait avoué, avait dû se plier aux consignes de la censure de l’époque et donc la puissance érotique et l’humour de Nabokov en avaient été altérés.

Pour mon baptême du feu, mercredi dernier, j’avais fait fort. Je m’étais installée face à la caméra, jambes écartées (sandales compensées cuir velours à brides, les ongles vernis d’un orangé pimpant). Je portais un débardeur Dim noir, tout bête, genre microfibre seconde peau, mais qui dessinait parfaitement le contour de mes petits seins hauts perchés et leurs pointes menues. Et un boxer Hello Kitty. Je tenais une Chupa Chups d’une main, et de l’autre le Manuel de civilité pour les petites filles à l’usage des maisons d’éducation, de Pierre Louÿs. J’avais planté mon regard droit dans le petit œil froid de la cam. J’avais mis le paquet sur le mascara, Gemey Maybelline, le Colossal Super Noir, et j’avais des yeux de ouf.

Je sortis un bout de langue, passai la sucette dessus, je la fis tourner entre mes lèvres avec des petits bruits de bébé. Puis je commencai :

— Ne dites pas : « J’ai douze godemichés dans mon tiroir. » Dites : « Je ne m’ennuie jamais toute seule. »

Ma main descendit ; d’un doigt, j’écartai l’étoffe du boxer, je fis glisser de haut en bas la boule de sucre rose dans ma petite fente luisante de sucs, je l’insérai un peu, à l’orée de ma vulve. Je la remis dans ma bouche, la calai dans une joue. Je poursuivis :

— Ne dites pas « Sa pine est trop grosse pour ma bouche. » Dites : « Je me sens bien petite fille quand je cause avec lui. »

Je terminai par un plan rapproché de mes lèvres serrées sur le bonbon qui, en un simulacre de pénétration, s’enfonçait.

Les commentaires furent dithyrambiques, j’étais aux anges. Les compliments étaient nombreux, les victimes du syndrome « sauver une pute » étaient tout émoustillées, je ne faisais d’ailleurs pas toujours bien la différence avec des cyberflics à la chasse aux pédophiles, mais je me sentais enfin exister sous ces regards masculins.

Aujourd’hui, j’ai enfilé la robe d’une panoplie de marquise de quand j’avais huit ans, corselet étriqué, manches ballons et dentelle synthétique sur faux satin bleu ciel. Elle m’est un peu trop petite, mais c’est ce qui donne le côté trash si charmant. J’enclenche le truc, je suis allongée comme endormie sur ma couette fleurie, poupée molle, mes longs cheveux blonds épars. J’ai le pouce dans la bouche, je tourne le dos à la caméra. En fond sonore, Gainsbourg :

« De son sexe corail

Écartant la corolle

Prise au bord du calice

De vertigo Alice

S’enfonce jusqu’à l’os

Au pays des malices

De Lewis Caroll. »

Je bouge doucement, comme si je m’éveillais. Pour me mettre en condition, j’ai vaporisé mon parfum dans ma chambre, Angel, barbe à papa et praline. Je remonte mes reins, position prière islamiste. La robe fait comme un rideau de théâtre, dévoile les deux hémisphères, symétriques dragées de communion, dessus les fossettes exquises de mon joli croupion, et dessous, l’amande fendue dans sa crèche de boucles miel, humide, les petites lèvres que j’ai fardées avec le gloss Touche Lumière de Saint Laurent N° 18 (24 euros quand même) de ma reum, qui ensuite s’en tartinera la bouche sans se douter que le parfum acidulé de ce cosmétique haut de gamme vient de l’intime de sa progéniture.

Me mouvant comme en rêve, j’écarte les globes blancs, mes fesses angéliques et malicieuses, de mes ongles vernis en bleu lagon, un peu écaillés, et je dévoile une raie toute nette, rehaussée de rose tyrien.

Là, il me manque un zoom pour que le spectateur puisse jouir du spectacle, mais j’écarte bien à deux mains, l’ouverture moite et vernie de jus, et j’expose le petit trou froncé frémissant, point aveugle du désir, que je vais forer de l’index.

Je porte ensuite à ma bouche et je le lèche, je le suçote d’un air mutin. Puis la dentelle des nymphes et le pépin oblong, le grain de riz, toute petite éminence si sensible, que je dégage de son capuchon.

J’imagine tous ces mecs derrière leur ordi, en train de se tirer sur la queue, les mêmes sûrement qui rétabliraient la peine de mort pour les abuseurs d’enfants.

Dans ma cage de verre, je me branle, enfin je fais semblant, je mime ce que j’ai vu faire sur les écrans, mon plaisir est bien plus cérébral que physique, et pourtant, des nappes de chaleur irradient mon ventre. Je m’imagine, pure petite pute sur les genoux d’un homme sans visage, me lovant dans l’embrassade sale d’un père ravi face à une mère qui chiale. Je séduis tous les papas ; les mamans peuvent crever, je suis enfin la préférée.

Tout à mon scénario œdipien, je ne maîtrise plus la chaleur qui se fait plus intense. Je me crispe sur le matelas, je me frotte sur mon nounours calé entre mes cuisses, j’ai chaud ; des vagues roulent l’une après l’autre du bout de mes doigts au creux de mon ventre. Je halète, je ne veux pas crier. L’orgasme vient me terrasser et me laisse pantelante, comme un petit animal sacrifié.

— Céleste, je sors. N’oublie pas ton cours de maths à dix-huit heures !

Merde, je l’avais zappé, celui-là. Maman m’a trouvé un étudiant de l’école des Mines, copain du copain du fils d’une collègue, pour tenter de remonter ma moyenne de maths catastrophique. Ferdinand, un vrai nom de geek. Mais quand j’ai ouvert la porte la semaine dernière, que j’ai vu cette fraîcheur, sosie du chanteur des BB Brunes, avec sa tignasse bouclée et son petit blouson The Kooples, je me suis dit que le théorème de Pythagore méritait bien que l’on lui consacre quelques heures par semaine.

Un détournement de majeur, c’était un joli problème à résoudre, non ? Une équation payée par la mother, en plus. Je cliquai vite fait sur déconnexion. Je lirai les commentaires plus tard.

J’ai tout mon temps.

LA DRAGUE COMME SUR UN FAUTEUIL

Romuald Ward

« Les MP3 ont tué la drague », songeait Christophe en reprenant son journal gratuit.

Avec la miniaturisation des écouteurs, chaque personne voyageait individuellement, imperméable au reste de la rame. Il soupira en regardant de nouveau sa voisine de tramway, une blonde à frange et nez retroussé, des taches de rousseur et des gros seins pointus, qui regardait encore par la vitre après avoir ignoré ses deux phrases d’accroche.

Divorcé deux ans plus tôt, Christophe était d’un physique banal, sans être laid ni repoussant. À 31 ans, il avait conservé une allure sportive et un catogan des nineties. Mais surtout, ne possédait ni charisme ni confiance en lui. Deux raisons pour lesquelles les femmes le fuyaient avant de pouvoir découvrir ses qualités.

Au travail, il ne voyait que ses trois collègues de bureau. Sur les trajets, il lui arrivait parfois de discuter avec la boulangère en sortant de l’anonymat des transports en commun. Au tennis de table, il ne voyait que des hommes de son âge. Et comme sa femme avait la garde de l’enfant, Christophe ne pouvait même pas rencontrer les mères de l’école primaire.

Alors, assis dans le tramway de retour du travail, entouré d’une multitude d’écouteurs et de la rousse qui faisait semblant de ne pas l’entendre, il prit la décision de s’inscrire sur un site de rencontres.

Christophe débuta par les premiers sites gratuits indiqués par les moteurs de recherche. Bien assis dans son fauteuil, il remplit des formulaires, détailla sincèrement ses hobbys et ses goûts, puis ses attentes, rédigea des textes de présentation sérieux et denses en plusieurs versions, et explora l’ensemble de son ordinateur pour être sûr de trouver ses meilleures photos. Cela lui prit deux soirs studieux et pleins d’espérance.

Ensuite, Christophe parcourut les pages et passa de très longs moments à écrire consciencieusement aux femmes dont il trouvait les profils intéressants, cherchant les affinités de caractère ou de goût, avec un message différent à chacune pour toucher le cœur de sa cible, de longs développements sans concupiscence sur les randonnées en montagne, les musées d’art Renaissance, les concerts de piano. Plus d’une vingtaine de courriels.

À une heure du matin, il s’arrêta, content de lui. Il s’était persuadé que les femmes inscrites recherchaient en priorité un mariage d’amour, par affinités, et fut très surpris le soir suivant de découvrir une dizaine de réponses dans sa messagerie. Il les ouvrit plein d’espoir :

« Je reçois de 9 h à 23 h tous les jours, je n’accepte que les hommes courtois et généreux. »

Suivaient un portable et l’adresse du salon de massage.

« Jeune étudiante nécessiteuse, je cherche des aventures d’un soir pour poursuivre mes études. »

La fille avait joint plusieurs photos avenantes en dentelle. Les autres messages allèrent aussi à la corbeille. Une seule réponse était venue directement sur son profil ; un numéro de téléphone seul, envoyé par une fille très jolie, 30 ans, blonde aux yeux bleus et CSP+, dans une grande ville voisine.

Il appela :

— Bonjour, dit une voix douceâtre et enregistrée, vous êtes sur le numéro du Plaisir, il vous sera facturé 2,34 € la minute...

Au cours des jours suivants, Christophe essaya plusieurs autres sites, où il récoltait des numéros surtaxés ou de prostituées, et des curiosités comme :

— J’organise un bukkake pour ma femme, si tu veux participer, RDV à...

Christophe chercha « bukkake » dans son dictionnaire, puis sur Internet, haussa les sourcils, effaça l’invitation.

Un soir enfin, Fiona lui écrivit pour se retrouver par webcam. Quand il cliqua sur le lien, il fut renvoyé sur une nouvelle page avec une autre fille connectée et en soutien-gorge : une jolie brune au teint de lait, les lèvres charnues et roses, aux seins potelés serrés et appétissants, qui leva la tête d’un magazine. Un téton dépassait. Sur son ventre, il y avait un tatouage coquin, tournant du nombril au pubis, comme une piste à suivre.

Assise sur un lit dans une chambre sobre, elle lui mima un baiser, pointa sa langue fine et aguicheuse, écarta ses bretelles, se pencha vers l’objectif. Bandant dans son pyjama, Christophe s’amusa d’une fille aussi facilement excitée, prête à se montrer au premier venu, et commença à écrire précipitamment dans l’interface.

Pendant ce temps, elle s’était mise à quatre pattes pour lui montrer ses fesses, remuantes et pleines, bien plus belles que celles de son ex-femme. Son string montait haut sur les hanches. Quand elle s’allongea sur le dos, ses jambes semblaient interminables, fermes et douces.

Christophe écrivait à présent sans regarder le clavier, d’une seule main – il n’avait pas pu résister. Il l’examinait. Avec un sourire immuable, elle se déplaçait lascivement sur le couvre-lit usé, levait lentement les jambes en remuant les fesses, et elle se déhanchait même à quatre pattes.

Elle écarta les jambes, le temps de prouver qu’elle était rasée sous la petite culotte. Puis elle se releva d’un bond en riant, passant la main dans ses cheveux d’un geste professionnel, balançant la tête en arrière comme une actrice hollywoodienne.

Christophe, enchanté de sa bonne fortune, toujours assis dans son fauteuil, se masturbait vivement. Enfin, le temps passé sur Internet allait être rentabilisé. À deux mains, elle souleva ses seins, les fit rouler, les aréoles avec leurs piercings en avant : Christophe s’impatientait qu’elle se déshabille, se montre nue.

Mais la brune saisit un gode hors champ, se le passa sur les lèvres langoureusement, fixant d’un œil flasque la caméra, puis répondit en mauvais anglais. Ensuite, une fenêtre s’afficha pour qu’il inscrive son numéro de CB.

La deuxième semaine, il s’était déjà désinscrit de sept sites gratuits et se résolut à un abonnement onéreux sur six mois. Énervé, il recopia ses annonces précédentes, envoya le même message aux soixante filles de son âge et de sa ville. Il ne s’attarda sur presque aucune, repéra une Lucie adorablement blonde, et quelques autres qui pourraient être voisines de palier.

Le lendemain, Christophe préféra lire un livre. C’est le surlendemain qu’il découvrit la demi-douzaine de réponses, toutes de vraies femmes à conquérir :

« Je ne veux pas de plan Q, il faudra d’abord me séduire. Je veux retomber amoureuse d’un homme qui me protège et m’écoute. On peut d’abord discuter par message et ensuite, plus tard, par webcam. Si jamais on se voit, ce sera d’abord dans un lieu public. Rien ne presse. Je veux d’abord être sûre de mes sentiments, même si cela doit prendre plusieurs mois. » Il ne lut pas la fin du message :

« J’ai très envie d’être maman et tu as un physique solide. Est-ce que tu as déjà des enfants ? Des soucis de santé ? »

Poubelle.

Une autre avait été aussi claire :

« Kikoo lol, j’adore les poneys et le rap, j’aimerais travailler dans la musique ou à la télé, mais là, je suis en BTS esthéticienne. Je cherche un homme pour me faire découvrir l’Amour et m’emmener au restaurant, en boîte, au ciné. »

Le message de Lucie, qu’il relut deux fois, était le plus intelligent, qui parlait de ses goûts et sa solitude due à sa timidité. Elle se félicitait qu’Internet ait pu faire tomber cette barrière du premier regard, et elle regrettait de ne pas avoir commencé plus tôt. Contrairement à lui, elle n’était pas contre une love affair, mais ne refusait rien, et se qualifiait « d’expérimentatrice ».

Cela lui plut. Il ne parla sexe avec aucune pendant les premiers jours. Christophe avait deviné que tous parlaient avec de multiples contacts à la fois. Parfois, l’une cessait de lui répondre. Quelquefois, il passait plusieurs heures sur le tchat avec une fille, parlant comme s’il était à une terrasse avec une fille draguée.

— Et sinon, physiquement, à part la photo ?

— J’ai une queue de cheval.

— Gros porc.

Christophe n’eut pas le temps de répondre que c’étaient ses cheveux qu’il était blacklisté. À d’autres, il dut justifier sa préférence du PSG par rapport à l’OL, de la soupe plutôt que de la salade, de la fellation plutôt que de la sodomie, de la natation au lieu de l’équitation.

Lucile était la plus rigolote, et avec elle, il était capable de passer des dizaines de minutes sans se torturer à relancer la conversation. Ils s’échangèrent leurs mails personnels.

Une autre lui expliqua, au bout de trois jours d’échanges passionnés, qu’elle vivait au Congo et qu’elle pourrait le joindre s’il versait quelques milliers d’euros pour le billet d’avion.

Carole, « esthéticienne qualifiée » de 32 ans pour une « rencontre non amoureuse », lui demanda soudain ce qu’il pensait du sexe anal.

— Heu ?

— Oui, je veux savoir si tu aimes ça.

— Vraiment ? Pourquoi ?

— Dis-moi pourquoi ça te plaît si c’est le cas.

Il réfléchit un moment, la main sur sa queue de cheval. La discussion l’aguichait fermement.

— J’aime bien, parce que c’est inhabituel et excitant pour les deux, et que la femme est tout offerte, attentive et receveuse, et que c’est très serré pour moi, et que ça oblige d’aller très lentement pour lui faire plaisir.

— T’es vraiment dégueulasse ! Un mec comme les autres ! Je suis anti-sodomie. Jamais de ma vie, je me sortirai avec un homme qui veut m’enculer, c’est immonde et humiliant, contre-nature, faut être pervers.

Puis : « Carole vous a banni. »

— Bon, ça va, dit-elle, on est tous les deux conformes à nos photos. C’est Lucile qui avait suggéré d’utiliser les webcams.

— Pas de tromperie sur la marchandise, répondit-il, et elle rougit.

— Ça fait deux semaines qu’on s’écrit, c’est bizarre de se parler seulement maintenant, alors qu’à présent on se connaît.

Son visage ovale n’était pas très affirmé, mais elle était jolie, un nez fin avec des cheveux courts, des yeux bleus séduisants qui fixèrent Christophe.

— C’est la première fois que tu fais des rencontres pour le sexe ?

— Oui. Ça te dérange pas de parler sexe comme ça, alors qu’on se connaît peu ?

— C’est ça qui est grisant, de ne pas se connaître, mais de discuter.

— Ça me gêne un peu.

— Fais pas ton timide. Moi, j’aime tout avec les hommes.

— Comme quoi ?

— Huum... J’adore sucer par surprise quand c’est pas encore tout à fait dur. Ou alors quand on baise en me secouant par-derrière.

— J’adorerai te baiser pour sentir tes seins contre ma poitrine.

— Seulement si tu as des pectoraux.

Pour la surprendre, Christophe enleva son tee-shirt d’un geste, bomba le torse devant la webcam. Elle s’approcha de l’écran.

— Wouah, joli. Ça donne envie.

— À ton tour, dit-il, campé sur sa chaise.

Lucile remonta doucement son pull, montrant un ventre appétissant, puis un soutien-gorge marron et blanc. Elle retira lascivement les manches, pivota des épaules en fixant Christophe pour montrer ses seins de profil, puis se les caressa devant la webcam qui la coupait à la taille.

— Ça donne envie.

— Vraiment ? Envie comment ?

Il lui sourit, mima la masturbation. Elle pressait ses seins l’un contre l’autre, les faisant gonfler hors du coton.

— Je les sors si tu me la montres.

Lucile sortit sa langue, fit mine de se lécher les tétons.

Christophe recula encore son fauteuil et se débraguetta doucement. D’une main, Lucile défit l’agrafe. Il baissa un peu son caleçon ; alors, elle lui montra un téton entier. Il la lui présenta peu à peu : grande et fine, dressée, avec peu de poils.

À son tour, Lucile montra ses seins totalement ronds, aux auréoles brun foncé. Ils étaient lourds, pleins comme des pamplemousses mûrs. Pour garder les mains occupées, elle se caressait la poitrine, et Christophe lui fit remarquer que ses tétons étaient durs.

Elle sourit le plus angéliquement possible :

— Profite-en si tu veux.

Comme sa main tournait autour de son sexe, il la posa dessus.

— Vas-y, fais-le devant moi.

— C’est super excitant de le faire devant toi qui restes assise, tes seins me plaisent beaucoup.

— Oui, continue. Je ne vais pas bouger.

Elle ne perdait pas une miette, fascinée, penchée en avant. Sa main se caressait le ventre, puis le pubis, un peu plus bas, sous le rebord de la table.

— Tu te touches ?

— Oui. Ta bite me donne envie.

Christophe se masturbait en veillant à ne rien cacher à la caméra, et il se rendait compte que ses yeux devaient être exorbités à l’écran.

— Tu aimerais quoi, là ?

— Ma langue autour de ton gland... en le prenant dans ma bouche...

Il haletait en l’examinant comme un voyeur. Ses seins reposaient sur la table, opulents et indolents, étendus pour l’attendre.

— Et tu fais quoi, Lucile avec ta main ?

— Huum... Je n’ai que deux doigts pour l’instant... Et toi, ça te plaît de te branler sur mes seins ?

Elle se redressa, et ils la suivirent, se balançant au rythme de son coude sous la table.

Ils poussaient des petits cris exagérés pour se motiver, puis Christophe vit qu’elle soufflait, bouche ouverte à la caméra. Lui s’appliquait à ce que ce ne soit pas trop rapide, mais était heureux d’avoir enfin eu une rencontre sur Internet. La fille, à présent, se masturbait pour de vrai en direct devant lui, sans avoir réclamé sa carte bleue ou un billet d’avion.

Ils jouirent en même temps : Christophe s’éclaboussa sur la poitrine et le ventre avant de lâcher son sexe, et les autres jets aspergèrent sa paume et ses cuisses. Lucie avait eu une série de mouvements d’épaules, puis avait posé sa tête sur le clavier pour se finir. Ses doigts la caressèrent encore ; elle finissait en répétant « oui, oui », au mépris de ses voisins. Puis elle cria et resta immobile à souffler.

— Tu es très belle et très érotique, là. J’en ai mis partout en te regardant te branler, la flatta Christophe depuis son fauteuil.

Il eut l’impression de la voir ramper à l’écran pour se redresser, et elle laissa ses bras inertes sur ses flancs. Ses seins battaient au rythme de sa respiration, qui chuintait dans le micro.

— Bon, je pense qu’on peut se rencontrer là. Demain soir ?

Lucile était déjà assise sur une banquette du bar, mais côté fenêtre, loin du couloir. Il s’assit en face.

— J’ai préféré venir en avance.

De près, elle avait un nez plus long et des pommettes plus hautes qu’à l’écran. Ses lèvres pleines étaient d’un rouge naturel. Un fin tee-shirt rouge vif dépassait légèrement de son pull orange. Le décolleté, étroit et profond, montrait une peau douce et velouteuse, d’un rose pâle rehaussé du pendentif discret en argent assorti aux boucles d’oreilles. Ses boucles blondes rebondissaient sur ses épaules et son dos, et ses mains posées devant elle attendaient sagement.

Le serveur apporta des chocolats. Ils se regardaient timidement. C’est lui qui rompit la glace :

— On était plus bavards hier.

Elle rit, et ils parlèrent du site, puis de cinéma et des travaux du tramway. Les autres clients étaient au comptoir, avec du vin blanc, des tickets de PMU et des cacahouètes. Ensuite, Christophe rougit et se pencha un peu, à voix basse :

— Tu étais très excitante, hier soir. J’ai adoré.

— C’est bien de te voir aussi, ça m’a beaucoup plu. J’étais très excitée.

— Tes seins m’ont fait bander comme un âne, et t’avais vraiment l’air chaude.

— Ils t’ont plu, mes seins ? Tu aimerais les lécher, c’est ça ?

— J’aimerais surtout que tu me suces pendant que je les mate.

— Écoute, pas de souci. Si on sort ensemble, je te suce sans les mains. On verra si t’éjacules avant que je me retire.

Il n’eut qu’à se pencher un peu pour poser ses mains juste derrière ses oreilles, et l’attirer à lui. Ils s’embrassèrent au milieu de la table, radieux. Ses lèvres se collaient ardemment à lui, humides et chaudes, et cela l’excitait davantage. Après quelques secondes, sa langue le caressa en tous sens, et il s’imagina déjà la magnifique fellation. Sous la table, il sentit qu’elle promenait ses doigts sur ses cuisses, cherchant à remonter davantage.

— Lucile, ça va te paraître rapide, mais j’ai envie qu’on aille chez moi. Maintenant. Je suis trop excité.

— D’accord. Aide-moi juste à me relever.

Il ne s’étonna pas de la demande, jeta cinq euros entre les tasses. Il s’approcha de la banquette en se penchant vers elle – soudainement très gênée et émue. Son pied buta contre quelque chose. Il se pencha, vit deux roues de vélo avec des tubes.

— Il faut le déplier.

Christophe extirpa le fauteuil roulant.

— Désolée. Mais sans Internet, personne ne veut sortir avec moi.

LE SAUT VERS L’INCONNUE

Dju

Il me demande si ça me tente, un peu de sexe avant de sortir faire un tour.

C’est vrai qu’il a l’air de faire beau dehors, et le programme de l’après-midi peine un peu à avancer. Lui et moi sommes allongés nus sur le lit à rêvasser, avec en arrière-fond une pauvre série de la TNT. Ma main était en train de jouer négligemment avec son sexe...

J’éteins, en écartant le livre que j’avais abandonné à côté de moi. Je rapproche ma tête, les seins posés sur sa cuisse, pour refermer doucement mes lèvres autour de son gland. J’entends sa tête qui se repose sur l’oreiller, et qu’il relève un coup de temps en temps. Je continue en ayant l’esprit un peu ailleurs. Le geste finit par me faire repenser à certains des autres mecs que j’ai déjà eus dans ma bouche avant lui. Des bites toutes différentes. J’en viens à me demander comment ça peut être de lécher le sexe d’une femme.

Ça y est, il halète plus fort, ça ne va plus tarder ; je continue le mouvement de va-et-vient, tout en le stimulant avec ma langue le long du frein. La décharge de sperme me frôle l’oreille, s’éparpille derrière elle dans mes cheveux.Cette manie qu’ont les mecs d’en foutre partout... Ce n’est pas de leur faute, bien sûr. Mais ce n’est pas avec une fille que ça arriverait.

Quelques mois ont passé.

Un nouveau mec a pris la place du précédent. Ses horaires de nuit le tiennent assez occupé, et on ne se voit pas très souvent. Ce soir, c’est pyjama, le mug à portée de main, l’ordi devant moi sur le lit, quelques séquences porno en streaming, histoire de m’occuper.

Cette idée de faire un cunni est revenue me traverser l’esprit de temps en temps. Je sens bien que mon regard s’est mis à lorgner plus spécifiquement qu’avant sur le sexe des actrices. Le site me suggère d’autres vidéos de la même fille. J’enchaîne sur un plan lesbien, un truc tout simple ; elles sont deux, pas d’accessoires.

Ça me change un peu de mes habitudes de vidéos hétéro. J’ai beau savoir que c’est artificiel, arrangé, et sans doute surjoué, je me dis que je trouve ça beau.

Ça y est, j’ai déjà envie de passer ma main sous ma culotte. Olivier ne sait pas ce qu’il rate.

Qu’est-ce qu’il faut que je fasse ? Que j’essaie de nous arranger un plan à trois ? Cette andouille serait capable de dire non.Tout ça commence à devenir obsédant. Je n’ai plus que ça en tête, ces derniers jours : l’envie de trouver une fille qui voudrait que je la lèche. Alors, je me donne les substituts que je peux.

Olivier a sans doute eu droit à la pipe de sa vie, la dernière fois. Ça m’accapare l’esprit en permanence. Même pas moyen de lécher l’opercule d’un yaourt sans me sentir excitée. Et puis merde, marre d’avoir eu toujours les mêmes fantasmes que tout le monde, marre des trucs qu’on recommence de toute façon avec chaque nouveau mec.

Cette envie-là m’est venue toute seule. Ça dépasse vraiment la volonté d’en passer par le fantasme qu’ont tous les mecs de l’expérience lesbienne. C’est juste que je voudrais goûter à ce sexe, différent de tous ceux que j’ai fait jouir, avoir la chose devant moi, sous mes yeux, me confronter à ma pulsion. C’est peut-être très narcissique de vouloir m’offrir ça à moi-même sur un coup de tête, et je m’en fous.

Toujours adossée à l’oreiller, c’est là que je me dis qu’Internet est une chose formidable. Dix ans plus tôt, j’aurais pensé qu’il fallait que je continue à vivre sans, sans qu’il soit facile de mettre mes désirs à exécution. Je prends mon ordi au pied de la table de nuit. Je retourne sur mon portail de porn.

Ce soir, je vais aller fouiller parmi les bannières que j’ai déjà vues cent fois dans la barre latérale sans vraiment vouloir y cliquer. Je tente un premier site, clairement axé sur les rencontres cul.

« Créer un profil. »

À peine le temps de lancer une première recherche d’après mes préférences, déjà deux demandes de conversation en direct. Le temps de les envoyer paître en y mettant à peu près les formes, une troisième qui s’ouvre. Le type a eu le temps d’aller sonder ma fiche, de focaliser sur mon envie saphique et de se proposer pour venir nous filer un coup de main, avec toute la délicatesse qu’on pouvait espérer. Je ferme la fenêtre et je retourne me faire un thé.Il faut que j’en essaie un autre que celui-là.

Pas un site lesbien. Ce n’est pas là-bas que j’arriverai à trouver une fille aussi peu à l’aise que moi sur ce qui me préoccupe. Ouais, en y pensant bien, je crois qu’il faut que je cherche quelqu’un dans la même situation.

Je tente un deuxième site, j’y remplis le profil de la parfaite petite hétéro presque chiante. Juste une porte d’entrée, pas de photo ; même si j’imagine qu’un gars lourd quelconque m’en réclamera une bien assez tôt. En page d’accueil, encore le même genre de pseudonymes outranciers.

« Recherche avancée. »

Je suis une : « femme », qui recherche une « femme ».

« Résultats de la recherche. »

Certaines n’ont pas peur de donner dans les mêmes excès que certains mecs pour leurs pseudos. Les photos sont suggestives. Je commence à opérer un tri, plutôt sur la base des noms, en me tournant vers les plus doux. Là.

Une iris83. Un joli nom de fleur, et qui doit tomber dans la tranche d’âge que je voudrais. J’ouvre sa page. Assez vite, je tombe sur le mot magique dans son texte de présentation :« bi-curieuse ». Même stade que moi. Elle est esthéticienne. Elle m’a raconté qu’à force de voir des épilations maillot toute la journée, la tentation lui vient ponctuellement d’y mettre la langue au moins une fois. Mais ce n’est pas possible à tenter avec une cliente : elle ne peut pas risquer son boulot. Son orthographe est un peu approximative.

Moi qui suis tellement pointilleuse en temps ordinaire. Quand on a commencé à bavarder, mon envie de cunni était très technique, j’aurais presque voulu régler tous les détails en vitesse. Mais les habitudes de conversation veulent qu’on commence au moins par dire bonjour aux gens et par se présenter. À force de chatter, je me suis rappelé qu’elle est quand même une personne bien réelle ; que moi-même, je ne vais pas être qu’un cul à ses yeux. L’échange de nos envies respectives se fait en douceur. Elle non plus n’avait pas mis d’avatar sur sa fiche. Depuis deux heures maintenant qu’on se parle en ayant échangé nos adresses MSN, j’ai envie de savoir à quoi elle ressemble.

Aucune de nous deux n’a proposé d’allumer sa cam. Je lui suggère qu’on s’échange une photo, maintenant qu’elle aussi doit se sentir plus en confiance. Elle me répond d’accord. Je mets un peu de temps avant de choisir celle en maillot deux-pièces du séjour à Varadero, où j’avais même réussi à bronzer un peu. Ça me paraît délicat d’y laisser mon mec du moment. Je la recadre. On se les transmet quasiment en simultané. Elle trouve que j’ai des beaux seins.

J’ai la sienne ouverte sous les yeux. Une photo en chemisier ; bien apprêtée, maquillée sans en faire trop. Esthéticienne. Un peu ingénue sur les bords. Quand on se verra, il faudra que je prenne le temps de me faire belle. Quand on se verra...

Ça n’a pas l’air de faire trop de doute dans mon esprit. Il se fait tard. Alors, je suggère. Je la sens un peu intimidée, mais elle aussi doit se dire qu’elle est tombée sur la bonne personne pour tenter le coup.

Rendez-vous pris dans deux jours. J’ai choisi une culotte plutôt transparente, avec le trac d’une actrice qui enfilerait un nouveau costume pour la première fois.

Un petit bar qu’elle m’avait indiqué, pas très loin de chez elle. On s’est installées en terrasse, même s’il fait frais. De pouvoir serrer mon manteau autour de moi, je me sens protégée de la situation. L’une pour l’autre, on est encore nos deux pseudos. J’ai tendance à vouloir l’appeler Iris, ça la fait rigoler. Elle me confirme que ce n’est pas son prénom. J’en suis encore à me demander jusqu’où la rencontre va aller. Il faut que ça aille au bout, putain. On ne va quand même pas se quitter là après avoir bu notre verre entre copines. Elle sait très bien pourquoi je me suis adressée à elle, et elle à moi.

Il n’y a pas grand monde qui passe sur le trottoir. Je passe la main sous la table, je commence à caresser la couture de son pantalon beige. Elle se laisse faire. J’ai l’impression qu’un type arrêté au feu nous a repérées, et que ça le fait sourire. Elle s’en rend compte elle aussi, mais ça n’a pas l’air de la gêner plus que ça.

Et c’est elle qui donne le départ.

— Tu viens, on y va ?

Je suis tellement pressée que j’en oublierais presque de payer. Elle m’a pris la main. Arrivées à son immeuble, je l’ai suivie en ayant ses fesses juste devant les yeux le temps de monter les quatre étages. Je me suis dit que j’aimerais bien en avoir des comme ça. Que j’ai une chance dingue qu’elle ait décidé de me faire profiter d’un corps aussi beau.

Je laisse mon manteau sur le premier dossier de chaise que je trouve. La lumière du dehors filtre à peine entre les rideaux opaques de la fenêtre. J’aperçois l’ordi portable posé sur les draps au coin du lit. C’était là qu’elle me parlait. Pour elle, la partie se joue à domicile. Je ne sais pas si ça lui rend les choses plus simples ; de mon côté, j’aime autant que le cadre soit nouveau.

Dans un bruit tout juste perceptible, son pantalon léger vient de tomber d’un coup sur le sol. Je me retourne. Elle se tient droite, à me regarder, en donnant l’impression de retenir son souffle. J’esquisse un mouvement pour me rapprocher d’elle ; elle se recule, s’allonge doucement sur le lit.

J’ai le pouls qui s’accélère. Je me penche sur elle en ayant l’impression de dévorer sa culotte des yeux. Elle me dit avec un petit sourire :

— Vas-y, toi d’abord.

Dans la pénombre, je me redresse, soulève délicatement l’élastique qu’elle m’aide à faire glisser le long de ses cuisses en levant les genoux, puis elle étend les jambes autour de moi. J’ai presque du mal à en croire mes yeux : ce que je vois est merveilleusement soigné, un pubis taillé à la perfection, des lèvres toutes lisses, qui ont l’air d’une douceur incroyable.

La vache ! Est-ce qu’elle réussit à faire ça aussi bien toute seule ? Ou bien est-ce que les filles de son institut s’épilent entre elles ? Ses jambes ont l’air de s’agacer. Elle doit être en train de croire que j’hésite, ou que quelque chose me rebute. Il faut que je me focalise. Je ne peux pas reculer ; ce n’est pas une chatte que j’ai face à moi, aussi magnifique soit-elle : c’est la chance qui m’est offerte de prendre mon caprice à deux mains et d’y mettre la langue.

Je me penche doucement à genoux, la tête au-dessus de son ventre, en prenant le temps de passer la main sur la toison toute douce, de profiter un instant de cette espèce de vision porno chic absolument somptueuse. Je m’en rapproche, d’abord avec l’envie de simplement effleurer l’intérieur de ses cuisses avec mes lèvres. Son sexe a l’air si délicieux, sa chair si souple, et tellement invitante. Ça y est, mes baisers se sont posés au contact de sa peau. Tout le pourtour est d’une douceur incroyable. Je l’entrouvre en lui écartant davantage les jambes ; le creux rose de son orifice m’apparaît, bordé de ses petites lèvres, sur lesquelles je commence enfin à promener la pointe humectée de ma langue.

Je sens qu’Iris réagit. Son corps n’essaie pas de me faire comprendre qu’il faudrait que je m’arrête. Son odeur n’apparaissait pas dans mon fantasme ; c’est un mélange de gel douche fruité et d’un parfum dont j’ignore le nom. Les replis accompagnent mollement chaque mouvement de ma langue. Sa respiration devient plus profonde, je jette un regard vers sa tête rejetée en arrière. Après avoir enchaîné des coups réguliers et plus appuyés, je veux essayer de m’attaquer directement à son clitoris pour voir l’effet que ça fait. Je retrousse son petit capuchon, je le titille, et la réaction ne se fait pas attendre : les gémissements de ma cobaye se font tout de suite plus distincts, en même temps que ses jambes ont l’air de se contracter.

Je sais que pour ma part, je n’aime pas la stimulation clitoridienne trop directe. Alors, j’attrape son sexe presque à pleine bouche, mes lèvres collées aux siennes ; ma langue s’y presse davantage pour poursuivre son mouvement régulier.

Son sexe est tellement mouillé. Ce n’est plus seulement ma salive ; sa cyprine a un goût cuivré et amer, qui ressemble à celui que j’ai déjà pu goûter sur certaines queues après qu’elles m’avaient pénétrée.

Et je prends conscience de ma propre excitation. Je me suis mise à remuer le bassin presque sans m’en rendre compte, pour faire frotter mes propres lèvres l’une contre l’autre, en dégoulinant littéralement. Je serre le haut des cuisses et je me tortille de plus en plus.

Tout le reste de son corps me fait drôlement envie. Je passe mes mains sous sa chemise qu’elle a gardée, je caresse ses seins, restés dans leur soutien-gorge, je les libère en prenant leur galbe dans le creux de mes paumes.

Profite, iris83...

Je pince et je roule tes tétons entre la pulpe de mes doigts avec l’espoir que tu aimes. J’ai l’impression que je pourrais rester la tête entre tes cuisses pendant des heures. L’une de mes mains redescend, j’enfonce l’index dans ton sexe trempé, de la même façon que j’aimerais qu’on me le fasse à moi aussi, et c’est toi qui vas t’en charger bientôt.

Je surveille la régularité de mes mouvements de langue, je ne veux pas t’interrompre dans ta montée. Tu gémis de plus en plus fort, tu réprimes des petits cris, et d’un coup, ton dos se raidit alors que tu plaques ton sexe contre ma bouche.

C’est la première fois que j’entends jouir une autre femme pour de vrai, autre part que sur un écran.

Mes coups de langue ont rempli leur office, mais je m’attarde, je profite ; ta chatte continue d’être à moi pendant encore quelques secondes précieuses, la fin de la parenthèse enchantée.

Je m’éloigne. Tu n’arrives pas encore à ouvrir les yeux pour me rendre mon regard, et ton rythme cardiaque n’a pas ralenti. Ça va, en te regardant reprendre ton souffle avec un sourire, j’ai l’impression d’avoir été douée.

J’ai la bouche engourdie, mais tu es tellement belle. Je ne peux pas résister à l’envie de t’embrasser, et tes bras se ferment autour de mes épaules.

C’est moi qui sépare nos bouches l’une de l’autre. À mon tour de t’offrir ce que tu voulais : une chatte tout à ta disposition. Je roule sur le côté, j’ai à peine le temps de passer mon T-shirt par-dessus ma tête que je sens tes baisers encore haletants descendre le long de mon ventre, tu écartes ma culotte trempée pour ne pas perdre une seule seconde.

Je me laisse faire. Je sens ta langue qui teste la consistance de mes lèvres, et qui vient s’enfoncer là où je mouillais déjà.

La chambre où je suis allongée est celle d’une fille que je n’avais encore jamais vue deux heures plus tôt. Voilà, qu’on ne vienne plus me parler du côté artificiel des contacts qui se nouent sur Internet. Iris est toujours allongée derrière moi, les bras passés autour de mon cou. Le jour a sérieusement décliné derrière les rideaux opaques.

Elle me demande si ça me tente de pousser plus loin avant que je parte.

LE VIEUX JOHN

Stéphan Mary

La place du cinéma se vidait de ses voitures pour laisser d’autres véhicules se garer pour les films suivants.

Les yeux du vieux John se posèrent sur un papier gras dans le caniveau. À côté, une boîte de coca finissait de déverser le reste de liquide. Le tabac était plein, il fermait dans vingt minutes. Le feu passa au rouge, il fallait traverser cette rue aux bordures de peupliers. À droite, une autre petite place, proprette, sans grand intérêt. Pas grand monde. La rue filait droit devant. À droite encore, un squat graphité de toutes parts ; à gauche, un café vide. Plus loin, la laverie tournait à plein régime. La porte de la boîte de nuit était ouverte, c’était l’heure du ménage pour Raymond, mais le vieux John était pressé. Tout droit, toujours tout droit, puis à gauche. Les voitures s’enfilaient prudemment dans le rond-point. À droite. Il aimait longer les quais. De l’autre côté, coulait la Seine. Au rond-point suivant, encore à droite. Il y avait plus de monde. Les gens marchaient lentement par petits groupes. Il remarqua deux filles enlacées. Tout droit encore et toujours. Quelques gouttes de pluie s’écrasaient sur les pare-brise. L’épicerie du quartier était allumée comme d’habitude. Une bande de copains en sortaient, armés de bières et de vin ordinaire. Il vit Fred tendre un joint à Djamel. Au bout, à nouveau à droite, puis à droite. Voilà, c’est là.

Son cœur battait à une vitesse folle. Le cybercafé était plein, mais Max, le gérant, sourit au vieux John et lui désigna un ordinateur libre. « Réservé tout spécialement. Ça va, aujourd’hui ? » Le vieux John répondit par l’affirmative, s’installa, et enfin, oublia tout. Il oublia ses soixante-dix ans, ses fonctions d’époux, de père, de grand-père toujours et encore. Ne plus être défini avec ces rôles à tenir jusqu’à ce que mort s’ensuive. Ne plus être dans cette réalité, mais aller voir ailleurs, là où l’herbe est verte et le soleil omniprésent. Puis il avait découvert Internet, au tout début installé chez lui par son petit-fils pour, paraît-il, recevoir les photos des uns et des autres, des petits mails sympathiques, et même des vidéos rigolotes. Cela avait modifié leur quotidien, à Marthe et à lui. Marthe faisait ses courses en ligne, vérifiait leurs deux retraites, répondait aux mails des enfants. Marthe…

Le vieux John oublia sa femme pour se connecter sur son chat. Marie était en ligne. Immédiatement, sa tension monta d’un cran. Il était tombé fou amoureux au bout de quelques moments partagés avec elle. Il avait menti sur son âge, sur son look, sur sa vie familiale, sans aucun scrupule.

Qu’est-ce que cela pouvait faire ? De toute façon, personne n’en saurait jamais rien. Il proposa à Marie de la retrouver dans un salon privé du chat de façon à ce que personne ne vienne lire, donc abîmer leur conversation. Dès qu’ils se furent installés dans leur espace personnel, John, très en forme ce jour-là, décida de la séduire :

— Bonjour Marie, vous allez bien ?

— Ça va, Jean, et vous ?

— J’ai un aveu à vous faire, mais j’ai un peu peur.

— Quel aveu Jean ?

— Je ne m’appelle pas Jean, mais John.

— C’est très bien, John, mais pourquoi avoir inventé Jean ?

— Mon petit-fils m’a recommandé d’être toujours anonyme, de prendre un pseudo.

— D’accord, John, mais pourquoi me le dire aujourd’hui ? a fait quatre mois que nous tchattons.

— Parce qu’aujourd’hui, c’est mon anniversaire. C’est un peu comme si je vous faisais cadeau d’un instant de spontanéité.

— Y aurait-il autre chose à savoir ?

— Marie, vous êtes vraiment à Paris ?

— Bien sûr.

— Et si on se voyait ?

— Non, je ne crois pas que ce soit une bonne idée.

L’estomac du vieux John se contracta dans un spasme douloureux. Il sentit un excès de transpiration sous les aisselles. Fixant l’écran, il ne voyait que ce non définitif, ce non qui venait broyer toutes ses illusions. Il revint à lui et s’arrêta enfin sur leur conversation.

— John, vous êtes là ?

— Oui, Marie.

— Auriez-vous envie de quelque chose de particulier pour votre anniversaire ? D’ailleurs, je ne connais même pas votre âge.

— À votre avis ?

— Je vais vous étonner, mais je n’en ai aucune idée. Je dirai plus de quarante.

— Vous avez raison, c’est plus. Vous ne voulez vraiment pas que l’on prenne un verre ? Il fait bon, nous pourrions siroter quelque chose en discutant.

— Non, John, mais je vais vous faire un cadeau. Vous êtes seul ?

Il regarda distraitement autour de lui, répondit stupidement :

— Oui.

— Alors, inventons notre rendez-vous. Où voudriez-vous que l’on se rencontre ? Il y a une guinguette, La Marne, que j’adore.

— Je connais La Marne. J’y allais avec feu mon mari. Donc nous nous retrouvons là-bas, d’accord ? À l’intérieur ou en terrasse ?

— En terrasse, il fait beau. À quoi est-ce que je vous reconnais ?

— C’est moi qui viens à vous, John, parce que je suis sûre de vous remarquer. De quoi parlons-nous ?

— De rien, Marie. Je veux juste vous regarder.

— Et me déshabiller ?

— Marie !

Il se sentait totalement déstabilisé. La dévêtir… Pour lui offrir son pauvre sexe vieilli et inefficace. Cela faisait combien de mois, d’années qu’il n’avait pas fait l’amour à sa femme ? Combien ? Une larme incontrôlée vint s’écraser sur le clavier.

— Marie, voyons-nous. S’il vous plaît !

Il regarda l’écran qui ne vivait plus. Elle ne répondait pas. Au bout d’une minute qui lui parut une éternité, il commença à paniquer.

— Marie ?

— J’habite 23 rue du Désir. Je vous attends.

Lorsque le vieux John sonna, il était à deux doigts de l’infarctus. La porte s’ouvrit, mais seule une voix étouffée de femme l’accueillit. Elle lui dit :

— Entrez, John. Ne posez pas de question et faites-moi confiance.

Il s’avança dans le vestibule. Il sentait bien qu’elle était derrière lui, aussi ne fut-il pas surpris lorsqu’elle lui mit un bandeau sur les yeux. La voix lui murmura à l’oreille :

— N’ayez pas peur, laissez-vous faire, John. Je vais, moi aussi, vous faire un cadeau.

Elle lui prit la main et le dirigea vers la chambre.

Le vieux John se laissa déshabiller sans un mot, le cœur tellement en vie, le corps sincèrement envie. Il était encore debout quand elle posa ses lèvres sur son torse. Elle le léchait à petits coups de langue rapides et efficaces, prenant tout son temps. Il demanda :

— Marie, embrassez-moi.

Il fut surpris de s’entendre répondre :

— Je n’embrasse jamais. Détendez-vous.

Alors, le vieux John décida de ne plus décider de rien. Elle le poussa gentiment jusqu’à ce qu’il sente le lit. D’une main, elle l’obligea à s’allonger pendant que de l’autre, elle ouvrait le pantalon. Lorsqu’il sentit la chaleur de la paume sur son aine, il crut vraiment qu’il allait mourir. Elle le caressait doucement, cherchant à l’amener vers la rigidité de son pénis. Il se sentait comme englouti dans le plaisir, gémissant presque de trop de libido. Marie accompagnait sa plainte par une respiration plus rapide, plus audible. Il sentait son sexe gonfler et se tendre vers des horizons inconnus. Lorsqu’elle le mit dans sa bouche, il eut un cri de surprise. Elle commença alors une fellation un peu maladroite, mais tellement bonne. Il voulait la toucher, mais elle se dérobait à chaque frôlement. La bouche courait sur son membre congestionné, jouait avec son plaisir. Dès qu’il se raidissait, elle arrêtait, mais c’était pour mieux reprendre sa valse folle. Elle jouait avec ses bourses pleines comme aucune femme – mais il y en avait eu si peu – ne l’avait fait...

Il éjacula. Elle lui laissa le temps de se reprendre en lui massant doucement les tétons.

Lorsqu’il eut récupéré, les yeux toujours bandés, elle reprit presque avec tendresse des caresses beaucoup plus suggestives. Quand il fut prêt, elle l’amena à nouveau à se tendre vers le ciel. C’est du moins l’impression qu’il eut. Être au ciel, mourir de plaisir le jour de son anniversaire, ce serait si… Il ressentit un immense tremblement quand elle saisit son membre pour l’enfoncer tout doucement en elle. Elle s’était assise sur lui et se balançait de haut en bas puis de bas en haut dans un mouvement régulier.

« Un métronome », pensa-t-il. Il posa ses mains sur les hanches de Marie, qui fermement se dégagea et lui maintint les poignets pendant qu’elle accélérait son mouvement du bassin. Le vieux John sentait venir la jouissance, mais il ne voulait pas partir sans elle. Il se mordit violemment l’intérieur de la joue pour dominer le plaisir. Elle accéléra, et il comprit qu’elle était prête. Alors, dans un cri haletant, il se cambra et ne put s’empêcher de dire « Je vous aime », puis retomba quasi inconscient.

Le vieux John se rendit le lendemain au cybercafé pour retrouver Marie, mais elle n’était pas là. Idem le surlendemain, et le jour suivant. Plus de Marie. Le quatrième jour, il osa se rendre à l’adresse qu’elle lui avait donnée, mais sonna en vain. Paniqué, il descendit à la loge du gardien qui l’assura que Madame était partie en vacances illimitées. Pour combien de temps ? Il n’en avait aucune idée.

John rentra chez lui, malheureux comme les pierres. Marthe, en le voyant, lui sourit avec bonté.

— John, quelque chose ne va pas ?

— Je suis fatigué, Marthe, je vais me coucher.

— Tu as fait ta balade quotidienne ?

— Oui, mais je n’ai pas vu Raymond nettoyer la boîte de nuit. Pas de pause-café avec mon copain. Demain peut-être.

— Tu as l’air bizarre ! Tu es triste ?

— Pourquoi ?

— Cette habitude que tu as de répondre à une question par une question.

Il se dirigeait vers les toilettes, mais s’arrêta net. En une fraction de seconde, il sentit Marie derrière lui. Il gémit en pensant : « Je deviens fou ! » Il lui sembla même qu’il pleurait. Il se retourna lentement, regarda longuement son épouse, murmura :

— Je deviens fou !

Marthe sourit tendrement, et de sa voix douce, tenta de le rassurer :

— Mon pauvre chéri, ne te laisse pas abattre. Elle reviendra quand tu t’y attendras le moins, mais elle reviendra.

Il frissonna, subitement alarmé.

— De quoi parles-tu ?

— De la vie, John, de la vie. Va te reposer.

— Non, maintenant, j’ai envie d’aller marcher. Tu viens ?

Main dans la main, ils prirent le chemin que John empruntait tous les jours pour se rendre au cybercafé. Il ne connaissait que cette route. Depuis qu’on lui avait diagnostiqué un alzheimer, il s’était efforcé de prendre des repères. La place du cinéma, les arbres, Raymond, le squatt, marcher encore. L’épicerie. Au bout, à nouveau à droite, puis à droite.

— Voilà, c’est là.

Marthe lui proposa qu’ils prennent un ordinateur chacun. Elle devait répondre aux enfants et quitte à être là, autant en profiter. Il y avait bien deux ordinateurs de libres, leur expliqua Max, mais à l’opposé l’un de l’autre. Marthe prit les choses en main, installa le vieux John devant une des machines, partit s’asseoir de l’autre côté. De fait, ils se tournaient le dos. John se connecta sans grand espoir ; il fut bouleversé de voir Marie en ligne.

— Bonjour, Marie. Où êtes-vous ?

— Chez moi, John. Vous venez ?

— Maintenant, je ne peux pas. Demain ?

— Je ne serai pas là. Voulez-vous que je vous remémore notre entrevue ?

— Je n’ai rien oublié, Marie, rien ! J’ai envie de vous, terriblement.

— Je peux vous faire l’amour en ligne.

— Comment ça, en ligne ? Il faut que l’on soit côte à côte ?

— En ligne veut dire par Internet. Je peux vous dire tout de suite que je suis encore en nuisette. Vous ne me connaissez pas, mais moi, je vous connais bien, mon ami. Je vous bande les yeux et vous autorise à m’embrasser. Vous êtes allongé sur mon lit et je vous autorise à m’exciter, me caresser. Vous faites monter le désir en touchant subtilement mon clitoris. Longtemps, John, j’aime que ça dure. Vous pouvez même me lécher si vous voulez, j’adore ça. Je ne vous branle pas tout de suite, je ne voudrai pas vous tuer.

— Encore, Marie.

— Oui, encore, John. Faites-moi jouir sans pénétration. Ensuite, je vous prendrai. Quoique non, je crois que je préfère vous tourner le dos. Vous comprenez, John ?

— Oh oui !!! Je suis derrière vous et je vous pénètre lentement. Nous sommes au même rythme. Nous jouissons ensemble. Je passe mon bras sur votre ventre et je remonte jusqu’à vos seins. Je caresse doucement vos tétons tout durs.

— John, je mouille, arrangez-vous pour venir.

— Moi aussi, je bande. Je vous veux à moi, entièrement nue, totalement offerte.

— Comme vous y allez. Je m’offre quand je veux, comme je veux, à qui je veux. Surtout à qui. Venez, John, vous ne le regretterez pas.

— Je vais m’arranger, mais là, présentement, je ne peux pas me lever, et encore moins marcher.

— Je vais vous aider. Reprenons notre conversation. Je vous embrasse d’abord le testicule droit, puis le gauche, jusqu’à remonter le long de votre queue. Vous jouissez, John, maintenant.

— Oui, maintenant, dit-il dans un souffle, maintenant. J’arrive.

— Attendez. Laissez-moi une heure que je me pomponne.

— D’accord, dans une heure. Je vous aime.

Le vieux John s’approcha de Marthe qui semblait en avoir fini avec ses mails. Il lui dit qu’il avait envie de marcher un peu, seul. Elle lui répondit qu’elle allait faire les boutiques avant les soldes.

Il arriva une heure plus tard rue du Désir. Marthe-Marie lui banda les yeux comme convenu, puis le dirigea vers le grand canapé en cuir du salon… Elle lui chuchota à l’oreille :

— Voilà, John, c’est là que vont s’arrêter vos souvenirs, sur la plus belle histoire de votre vie.

Il demanda en chuchotant lui aussi :

— Laissez-moi voir votre visage.

Elle refusa, prétextant que c’était là le côté singulier de leur rencontre. Tout en le déshabillant, elle frottait son entrejambe avec sa cuisse. Elle n’eut aucun effort à faire pour atteindre une bandaison qui allait les emmener tous deux vers la petite mort, et peut-être, pour ne jamais en revenir.

CHAMBRE 522

Daniel N’Guyen

14 heures 30

Le sac, il faut préparer le sac, sortir le champagne du frigo, les grecqueries, les surprises, prendre l’appareil photo, le Mac, la trousse de toilette, au cas où, les préservatifs, en nombre, au cas où. Il faut se dépêcher. La tension est très forte, encore supportable, mais tout juste. Elle. Je dois la rejoindre à son hôtel. Elle vient de m’envoyer le SMS attendu : « chambre 522 ». Il manque l’adresse. Je lui demande. Elle en rit dans son texto de retour. L’inconnue. Celle avec qui j’échange par écrit, sur Internet et par textos depuis une semaine, pour qui ce désir est monté sans crier gare, par jeu, au début, celle qu’il faut que je rencontre, quoiqu’il arrive, maintenant. C’est fou. Elle, C. Elle ne porte qu’une initiale. Je n’ai vu qu’une photo de ses jambes. Et encore. Sont-ce bien ses jambes ? Je ne connais même pas sa voix. Un consensus qui s’est fait sans concertation, naturellement, juste l’écrit sur nos téléphones, puis nos mails, puis de nouveau nos SMS, puis les deux.

C.

Un désir fou d’une inconnue, un rendez-vous improbable dans un lieu neutre. Elle vient de loin. L’hôtel est juste en face de la gare. Pas de temps perdu. La faim est là, bien présente. Tant pis, je sèche le boulot. Je ne peux plus attendre. J’y vais. J’aurais pu cirer mes chaussures souillées par la pluie des jours derniers. Pas le temps. J’aurais pu ne pas y aller. Il pourrait y avoir une bande de malfrats derrière cette porte, juste là pour me dépouiller de mon matériel. Je prends le risque. Je suis déjà allé trop loin pour renoncer. Je dois partir, je suis en retard. Elle est si près, je la sens. Trois stations de métro. J’allais oublier mon téléphone. Je rouvre la porte, m’en empare.

Déjà 15 heures

Le métro tarde. « J’arrive dans 10 minutes », lui dis-je par SMS. Tout est dans mon sac, « mon caddie », comme elle dit. Je dois officiellement lui faire des photos presse. Nous savons tous les deux, mais cet alibi nous arrange. Pas de message du boulot. Tout se déroule comme prévu, pour l’instant. La rame démarre enfin après un arrêt prolongé à République. Toute la matinée, le compte à rebours a défilé, en heures, puis en minutes. « Chambre 522, à gauche en sortant de l’ascenseur. Je fume dans la salle de bains... »

Chambre 522

Je n’ai plus que ce nombre en tête. « Je porte des lunettes, mais pas de string. » Et moi, j’ai gardé mon boxer sous mon jean et j’ai mes lunettes sur le nez, mes cheveux détachés. « Je porte des lunettes aussi. » Je la sens. Deux stations. Une station. « J’arrive à l’hôtel », lui dis-je par SMS. Je sens son excitation à l’unisson avec la mienne. « Viens... », son dernier SMS. Je passe rapidement la réception sans me faire remarquer. L’ascenseur s’ouvre, je m’y engouffre d’un trait, presse sur le 5. La porte s’ouvre au cinquième avec ce bruit métallique.

522

Je cherche, longe le couloir à gauche de l’ascenseur, puis un autre perpendiculaire, 520, puis 524 tout au fond. Je rebrousse chemin. Un petit couloir, qui m’avait échappé dans la précipitation, indiqué : 521-523. Je m’y engage d’un pas sûr. Je m’arrête devant la porte, à droite, isolée. Je frappe discrètement. J’entends du bruit dans la chambre. La porte s’ouvre directement sur le lit dans la pénombre, comme nous l’avions convenu. Je ne la vois pas, m’interroge, m’engage. La porte se ferme avec un bruit de serrure électronique. Il fait noir ou presque. Sa silhouette. Pas un mot encore. Juste mon souffle, puis le sien. Nos gestes gauches, timides. Je pose mon sac au pied du lit. La chambre est minuscule. Je vois tout en noir et blanc. Je retire mon manteau que je pose sur le dossier de l’unique chaise. Elle s’assoit sur le bord du lit et m’invite à en faire autant.

Il doit être 15 heures 15 comme prévu.

La chambre se réduit à sa plus simple expression : un lit qui prend toute la place, un mini-bureau, une chaise, une bouilloire, une porte qui doit mener à la salle de bains, une fenêtre aux rideaux tirés, un soupirail occulté tant bien que mal. Elle, C., assise juste à côté de moi, sur le bord du lit, nos souffles, sa voix, la mienne, nos mains qui se cherchent. La mienne qui ne peut s’empêcher de vérifier à travers sa robe en caressant sa cambrure. « Tu l’as fait. Tu ne portes pas de string. » Sourire de sa part que je devine à contre-jour. Mes yeux s’habituent petit à petit, les noirs deviennent gris, les blancs plus francs, les draps du lit, ses cheveux courts.

Nos mains se cherchent.

Nos doigts s’emmêlent, dansent avant nos langues, sa nuque entre mes doigts, ses lèvres douces contre les miennes. Nos souffles à nouveau, si proches cette fois. Nos langues se goûtent timidement, puis s’enhardissent. Les mots se perdent en miaulements, gémissements esquissés. Les lunettes, bagues, montres tombent. Puis c’est au tour de mon pull gris, de son soutien-gorge que je n’arrive pas à dégrafer, de sa robe fine. Je veux toucher sa peau. Mon T-shirt, mon pantalon de jean noir, mes chaussures, les siennes. Sa peau, sans le moindre poil, si douce. Ses mains, ses doigts, ses lèvres dans mon cou que je lui donne volontiers sans la moindre résistance. Ses bas, ses cuisses que mes doigts découvrent avec langueur.

Nos bouches qui s’épousent.

Je l’invite à s’allonger sur le lit aux draps blancs. Elle se laisse aller en arrière. Mon boxer tombe à son tour. Nos mouvements sont synchrones comme une chorégraphie réglée, un tango, changements de rythme, lenteur, puis animalité retenue. Attouchements... nos doigts, nos sexes, mes doigts sur ses lèvres, ma langue autour de la sienne, mon index sur ses lèvres mouillées et nues. Je les écarte et découvre le joyau. Souffle, soupir délicieux que j’avale. Vigueur de ce début d’étreinte, appel des sens, en tous sens. Désirs exacerbés, incontrôlables, douceur des peaux, des frottements, des attouchements. Pénétration douce et progressive.

Nous prenons le temps.

Le temps s’envole, se suspend avec nous dans la pénombre de la chambre minuscule, où les sons n’ont pas d’écho, où la lumière bute sur nos corps, se reflète sur les draps. Douce première danse. Le temps n’est plus. La lumière décline.

*     *
*

Assoupis.

La nuit est tombée. La fenêtre est restée entrouverte. Il faisait si chaud, nos corps en ébullition, nos sueurs mêlées, délicieux glissements des peaux. Lovés, nous sommes restés figés dans le noir. Le bruit de la cour. Ce vent glacé balaye mon visage, mon torse frissonne, mon bras ankylosé sous sa nuque. D’un geste lent, je me lève, fais le tour du lit à tâtons. La moquette est chaude, douce au pied.

Je regarde dehors.

En face, les fenêtres de la façade ne sont que vitraux alternant le jaune et le vert. Une atmosphère proche du sacré. Pas de vis-à-vis. L’autre aile de l’hôtel, un couloir de service et un escalier sur toute la hauteur de l’édifice. Je suis nu, ce petit vent est glacial et pourtant, mon sexe est brûlant d’envie pour elle, encore assoupie. Je ferme la fenêtre et entrouvre le rideau.La lumière jaune des vitraux pénètre la pièce, se reflète sur le plafond immaculé. La soufflerie du chauffage démarre, distillant un léger souffle d’air chaud en direction du lit.

L’envie.

Les draps crissent. J’enjambe. Elle bouge, m’attire dans un soupir. Nos peaux se reconnaissent. « Champagne ? » Pour seule réponse, sa main qui me guide en elle, ses doigts sur ma nuque qui se perdent dans mes cheveux, ses cuisses qui s’écartent lentement, mes lèvres qui rencontrent les siennes, son goût, son odeur, puis ses gémissements qui se muent en prières. J’ai soif, très soif. Le carillon de l’église voisine. Nous nous étions assoupis une fois encore. Je suis toujours en elle. Elle me serre. C’est bon et chaud, humide. Je la sens. Elle se contracte, rit.

— Tu es réveillé ? Champagne ?

— Champagne, cette fois. Je meurs de soif.

Elle se lève, me libère, le bruit des deux verres qui s’entrechoquent. Je tends le bras sur le côté du lit. Mon sac est là, je l’ouvre, en sors la longue bouteille encore fraîche. Mes yeux s’habituent à la lumière tamisée venant de la « cathédrale ». Le bouchon saute sans écho. Quelques gouttes sur le dessus de lit, mes doigts. Elle les suce. J’aime, renverse, volontairement cette fois, un filet sur mon ventre.

« Champagne... »

*     *
*

Le jour est levé.

Une lourde porte qui claque. Des voix dans le couloir, des Anglais. La chaleur de sa peau endormie. Un blanc. Un bruit d’aspirateur qui s’affaire dans la chambre d’en face. La chaleur de sa peau endormie.

Le silence.

La chaleur de sa peau endormie. Je me réveille malgré moi. L’envie d’elle croît. Et pourtant, il me semble que je suis toujours dans mon rêve. Sa peau, ses fesses contre mon ventre, mes doigts autour de son sein, ses hanches qui se meuvent lentement, l’odeur de sa nuque. Les draps qu’elle repousse. Nos jambes qui s’emmêlent, nos pieds qui se disent bonjour, sa bouche qui se tourne vers la mienne. Et puis mon gland qui pensait forcer, qui pensait avant moi, sans moi. Il ne force pas. Pas la peine. Elle est là, offerte, ouverte et serrée à la fois. Mon gland, puis rapidement ma verge tout entière. Ses hanches m’accompagnent d’un mouvement ample puis saccadé. Elle se met à plat ventre, je la suis, comme aimanté.

Où suis-je ?

Cette impression persistante d’être ailleurs, dans mon rêve, le nôtre. Cette impression que mon dard m’a précédé. Cette impression d’être au plus intime d’elle, sans la moindre préparation. La prise de conscience n’y suffit pas. Je n’ai pas le temps d’avoir envie d’en sortir, au contraire. Cette délectation, ce joyau, cet abandon dont elle me fait le cadeau, je veux l’honorer. Je jouis, puis mon sperme vient, sans restriction aucune. Je reste en elle. Le drap ne nous couvre plus. Nous a-t-il jamais couvert ?Ce rêve est délicieux. Je ne veux pas sortir d’elle, pas maintenant.

On frappe à la porte.

Pas le temps de réagir. Un bruit de chariot dans la chambre. Nous restons là, figés, comme endormis. Un temps d’arrêt, comme si l’on nous observait. Est-ce un homme, une femme ? La porte se referme avec précaution. Le petit déjeuner est servi. Nous le dégustons, nos regards se parlent. Je ne suis pas encore réveillé. Je ne sais pas si j’ai rêvé. Son regard me dit parfois oui, parfois non. Il faut sortir un peu, prendre l’air. Nous nous habillons d’un commun accord sans parole, sortons.

— Dis-moi, j’ai rêvé ou je t’ai sodomisée, ce matin ?

— Tu n’as pas rêvé, et c’était...

Son regard m’a donné la réponse, au milieu de la rue, en plein soleil, face à la grande horloge de la gare.

*     *
*

L’échappée a été de courte durée.

Nous avons même poussé le vice jusqu’à déjeuner juste en bas de l’hôtel. Puis, d’un regard complice et quelques paroles de pure forme, nous avons convenu qu’il faisait trop froid pour partir en balade le long du canal. Notre cocon nous manquait déjà. De retour à la chambre, nous la retrouvons tout éclairée par la lumière d’hiver, le lit impeccablement fait, la poubelle vidée. Elle a perdu les traces de cette nuit. Il reste juste les deux agitateurs pour le thé qu’ils auraient pu renouveler. Nous en rions, fermons les rideaux en laissant passer un mince filet de lumière, remettons le chauffage à fond. La soufflerie reprend son vrombissement, distillant ce petit vent chaud en direction du lit. Elle s’éclipse discrètement dans la salle de bains. J’en profite pour me dénuder et me glisser sous les draps, dans l’attente d’elle.

Mes pensées me ramènent à cette nuit.

J’entends les bruits d’eau de la salle de bains. Je regarde le trait de lumière franche sur le plafond. Ce matin. C’était particulier. Cette sodomie. Je n’ai jamais vécu cela de cette manière. Un don véritable et mutuel. Je ne suis pas friand de cette pratique que je fais parfois à la demande de ma partenaire, surtout pour lui donner du plaisir, lui donner. La dernière fois que je l’ai fait, c’était un mois auparavant. Ma partenaire du moment me l’a demandé, a ramené de l’huile d’amande douce, m’a enduit le sexe et son anus. Elle était très excitée. Une sorte de fuite en avant, de don ultime dans une étincelle de renouveau d’une relation bancale qui s’écroulait. Une dernière flamme, une dernière tentative d’y croire en se donnant au plus intime, de prendre ce qu’il y avait encore à jouir. Elle aimait se sentir salope dans ces moments-là. Elle le criait presque. C’était à elle. J’y avais cru. Je n’avais pas joui. Quand j’avais voulu recommencer, la porte était fermée à jamais, nous étions déjà dans l’abîme. Je l’avais compris. Je n’avais pas joui et elle, presque. Le dialogue des corps n’était plus.

Les yeux fixés au plafond, la douceur des draps frais sur ma peau, mes pensées reviennent à ce matin. Rien à voir, aucune tension, aucune inquiétude, aucune préparation. Un véritable don, une véritable jouissance mutuelle, animale et sensuelle, des corps et des esprits. Pour la première fois, j’ai éjaculé lors d’une sodomie et je l’ai fait sans y penser. Cela coulait de source, et elle a reçu ma semence avec délectation. Ce moment a été unique. J’en bande à nouveau. Je sens les draps sur mon gland et mes hanches qui se meuvent doucement pour mieux me caresser. L’eau s’est arrêtée.

La double porte s’ouvre. La silhouette de C. à contre-jour. Elle se déshabille lentement devant moi, au pied du lit. Mes yeux se sont détachés du plafond pour se fixer sur elle. Ma première vraie sodomie. Les draps glissent sur mon corps. Elle s’avance telle une chatte à quatre pattes vers moi et me déguste. « Bô Pacha », dit-elle dans un chuchotement presque inaudible. Son désir de mon sexe tendu est si perceptible. À mon tour de m’abandonner pour elle. « Bô Devil et Bô Pacha », redit-elle. Je soupire, mes yeux se troublent et reviennent sur le filet de lumière qui décline sur le plafond. Je me cambre et me déhanche. Sa bouche sur mon sexe, ses doigts sur mes tétons tendus, mon ventre lisse. J’ai envie d’elle, envie de lui donner mon sperme à avaler, un don cannibale que j’offre rarement. Je sens qu’elle le sent et n’ose pas. Je redeviens Bô Devil et l’attire sur moi, saisit ses seins à pleines mains, pince ses mamelons. Elle adore, s’empale d’un coup. Elle est trempée, chaude, accueillante. Je la pilonne. Le don cannibale sera pour une autre fois. La fenêtre étant restée entrebâillée, l’écho de nos cris résonne dans la cour. Nous jouissons à l’unisson. La chambre 522 nous appartient à nouveau. 24 heures qu’elle nous habite.

*     *
*

Hier soir, nous sommes allés dîner dans le petit bar à vin un peu en retrait. Les choucroutes de la brasserie d’en bas de l’hôtel ne nous tentaient guère et nous avions déjà testé le steak-frites de l’Indiana. Notre dernier repas ensemble, notre dernière sortie, comme une respiration en apnée, une pause obligatoire pour reprendre des forces. La nuit était déjà tombée, le froid saisissant nous faisait presser le pas. Le zinc d’origine et l’ardoise nous ont plu. Nous y sommes entrés sans hésitation.

Champagne avec saucisse sèche d’Auvergne, vrai steak de Salers accompagné de son aligot authentique. C. m’a embrassé à plusieurs reprises entre les plats. On nous a déplacés pour laisser un groupe de six Espagnols s’attabler. Nous avons gagné au change une table plus spacieuse et plus isolée. Nous goûtions par avance notre dernière nuit. Elle était d’un noir dense quand nous sommes sortis repus mais en forme. Nous sommes rentrés sans tarder, grelottant devant l’hôtel en finissant notre cigarette. La gare était éclairée, les bus et les taxis se succédaient. Un clin d’œil a suffi pour que nous nous engouffrions dans le hall, puis l’ascenseur, pour retrouver notre chambre 522. Je n’étais ni Bô Devil, ni Bô Pacha. J’étais redevenu Apache.

Cette fois-ci, nous avions trouvé le moyen de laisser la fenêtre entrouverte sans que le chauffage s’arrête. Il faisait bon. Le lit défait, imprégné de nous, de nos odeurs, de nos froissements, de nos gloussements, de nos fluides. Nous l’avons retrouvé en l’état avec délectation. Cette nuit a été le prolongement de la journée, hors du temps, de l’espace, du son. Nous nous sommes endormis en profitant de nos corps et de nos âmes, aspirant nos sucs jusqu’à les tarir, ou presque. Plus la nuit avançait, plus une forme d’urgence que nous ne voulions pas voir se dessinait insidieusement, plus nous étions goulus. Nous avons fini par nous endormir.

Initialement, je devais m’effacer avant 8 heures. Il n’en est rien. Elle est réveillée depuis déjà une bonne heure. Je l’ai sentie. Elle m’a regardé dormir, m’a caressé par moments avec délicatesse. Je l’ai sentie. Je suis bien allongé sur ce lit, nu, impudique pour elle ; j’ouvre les yeux, le jour est levé. Bien sûr que je te fais l’amour encore et que c’est beau. Bien sûr que nous avons pris soin de ne pas commander de petit déjeuner pour profiter au maximum de nos dernières heures qui fondent en minutes. Bien sûr que nous entendons le carillon de l’église annonçant la messe du dimanche.

Nous nous rhabillons, rangeons nos affaires, fumons notre dernière cigarette dans l’entrebâillement de la fenêtre qui nous a observés depuis le début. Nous ne savons plus comment nous toucher, nous embrasser, nous dire au revoir. L’heure tourne. Je dois y aller. Nous nous embrassons comme 44 heures avant, avec pudeur, hésitation, sans oser nous toucher. Je prends mon sac, ouvre la porte. Elle prend le sien. Je lui demande de rester encore quelques instants dans la chambre, le temps que je prenne l’ascenseur sans elle, que cette chambre nous quitte. Je n’ai jamais été doué pour les au revoir.

Dans la rue, je me dirige machinalement vers le métro. Un SMS arrive : « Sais-tu ce qu’est un tantrika ? » Je ris. Je réponds : « C’était trop court. » Nous le savons tous les deux.

Cette chambre nous habite encore.

LE CONCOURS

L’avion rose

Depuis le début, je sentais que cette histoire de concours n’était pas une bonne idée.

Lorsque nous nous étions lancées, Carole et moi, dans ce projet, nous ne nous attendions pas à ce désastre annoncé et à ne recevoir qu’un fatras d’histoires ennuyeuses pour le moins navrantes, et sans l’ombre d’un espoir d’éveiller chez notre lecteur la plus légère excitation. Il fallait se rendre à l’évidence, comble pour un concours de nouvelles érotiques, rien de ce que nous avions reçu jusqu’à présent n’avait la moindre chance d’emmener qui que ce soit sur une vague sensuelle, de désirs mêlés d’extase.

Nous étions à quelques jours de la mise en ligne et, il fallait bien l’avouer, dans une impasse totale.

Carole finissait de corriger notre édito pendant que je fignolais la mise en page, bien consciente néanmoins que cette très belle coquille que je sertissais d’images de corps nus aux poses suggestives ne servait à rien si aucun récit excitant ne remplissait ses colonnes.

— Tu as reçu des nouveaux textes ?

Carole me regarda par-dessus ses lunettes en tentant d’adoucir un sourire crispé.

— Tu as le choix... une partouze dans un parking dont je te passe le vocabulaire... accablant... les fantasmes d’une DRH qui s’envoie la moitié de son staff en salle de conférence... pas mieux... sauf, pour une fois que le harcèlement se fait dans ce sens-là... sinon... qu’est-ce que j’ai d’autre encore ?... Ha oui ! un contrôleur de bus exhibitionniste !

— Ha, ça peut être rigolo, non ?

— Je te laisse juge : « Vergo (c’est son nom) profita de la cohue de l’heure de pointe pour sortir sa grosse tige gonflée de sa braguette et la glisser d’autorité dans la main d’une bourgeoise qui, tout aussi rouge que muette, le branla entre Clignancourt et Porte de la Chapelle pendant qu’il continuait le contrôle des billets des voyageurs »...

... Génial...

— Comme tu dis...

Le silence retomba devant la menace potentielle de notre échec. Il fallait nous rendre à l’évidence. Malgré toute l’énergie mise dans notre projet, nous n’avions rien à présenter qui puisse faire se redresser fièrement notre courbe d’audience et provoquer ainsi le subit intérêt d’annonceurs publicitaires. Les yeux me brûlaient, ma nuque était douloureuse, et je sentais, plantée entre mes épaules, la vrille de la fatigue et du stress. Je me levais pour faire quelques pas et me détendre pendant que Carole, consciencieuse, continuait, elle, de parcourir les mails reçus dans la journée.

J’en profitai pour la regarder, ainsi penchée sur son écran, attentive, sérieuse mordillant, comme elle en avait l’habitude dans les moments de concentration, sa lèvre inférieure. J’avais envie de sortir, marcher, prendre l’air.

— Bon, et si on disait que c’est assez pour ce soir, et qu’on allait noyer notre futur dépôt de bilan dans quelques mojitos ?

La réponse de Carole fut interrompue par une série de coups impatients assenés à la porte de notre bureau. Contrariée, j’allai ouvrir la porte, l’air maussade, prête à chasser au plus vite l’importun.

Dans l’encadrement, se détacha la stature assez imposante d’un homme, portable vissé à l’oreille, doigt pointé vers moi pour me réclamer le silence alors qu’il finissait une conversation d’une voix agacée. Il raccrocha sèchement et me regarda, comme si c’était moi qui me présentais à lui. Il se décida enfin à parler.

— C’est pour la photocopieuse.

— Zut ! Nous l’avions oubliée, celle-là .

— Dites, vous ne deviez pas venir plus tôt ?

— Oui, ben, j’ai des clients, moi !

— Comme si nous n’en étions pas nous-mêmes !

J’eus la tentation violente de renvoyer le technicien d’où il venait, mais Carole, soupçonnant sans doute ma pensée, m’arrêta d’un geste de négation implorée. Elle avait raison. La machine, depuis plusieurs jours, crachotait péniblement des feuilles qui refusaient de s’imprimer au-delà de leur moitié supérieure. Je conduisis alors le malotru dans la petite pièce adjacente qui nous servait de stockage, de cuisine, de dressing et autres amusements.

Désignant l’énorme et unique machine qui remplissait les deux tiers de l’espace, le technicien soupira :

— Ben, j’vais m’amuser, moi...

Et sans plus un mot ni considération, il plongea dans les entrailles de la bête. Je revins vers Carole, prête à toutes les plaintes, pour découvrir alors un léger rose sur ses joues, ses yeux brillants et un franc sourire illuminant son visage.

— Je crois que j’ai un truc.

— Quoi ?

Carole me pria du regard de parler plus bas ne voulant pas attirer l’attention du technicien. Je haussai les épaules, mais m’exécutai.

— Je crois qu’on tient un texte intéressant, vraiment.

— Alléluia !

Carole mit son index devant ses lèvres dans le geste charmant d’une petite fille voulant préserver son secret. Je me rapprochais pour m’asseoir à côté d’elle.

— Écoute, j’en peux plus. J’ai les yeux explosés. Lis-moi le pitch.

Carole, dans sa réticence à parler devant le technicien, se décida malgré tout, mais à voix si basse qu’il me fallut me pencher vers elle pour l’entendre.

— Otto Mueller. Tu connais ?

Ce nom ne me disait rien.

— C’est un peintre expressionniste début vingtième qui a peint surtout des nus de jeunes filles nubiles dans des poses lascives...

— Et alors ?

Je soupirai. Mon agacement était notoire, mais rien comparé à ma fatigue. Pourtant, je décidai d’écouter Carole jusqu’au bout.

— L’histoire se situe dans un musée lors d’une exposition de l’artiste, où un homme et une femme, au hasard de la visite, viennent à se rencontrer. Ils discutent, donnent leurs appréciations et devant la suggestion assez sexuelle des tableaux, un jeu érotique commence entre eux.

— Et ?

— Et alors, tu ne sens pas le potentiel ? Attends, je t’en lis un passage.

Je soupirai à nouveau, mais invitai mon amie à continuer. Carole commença sa lecture, d’une voix douce mais claire :

« La femme regardait cet homme presque avec arrogance, semblant le mettre au défi d’aller plus loin. Face à eux, le tableau représentait un jeune homme le visage tourné vers une jeune fille qu’il tenait enlacée contre lui et dont le corsage lâche dévoilait sans pudeur aucune sa poitrine juvénile. La jeune femme portait un pantalon au tissu tout aussi léger, qui, ouvert, inspirait aux visiteurs l’idée d’une main furtive et de caresses intimes. L’œuvre était accolée à un autre tableau semblant en être le pendant. Là, la femme était assise sur les genoux de l’homme. Elle était désormais nue, les jambes écartées, offrant avec provocation aux regards sa toison sombre peinte de touches délicates par le pinceau de l’artiste et qui rendait alors dans un délicat relief le désordre et l’excitation d’un sexe mouillé. »

— Qu’est-ce que tu en penses ?

— Continue !

Ma voix s’était faite un peu aiguë, car je sentais, je pressentais, je ressentais que nous avions enfin, devant nous, le texte tant attendu. Carole reprit sa lecture d’une voix qui trahissait une émotion grandissante :

« Autour du couple, dans cette salle à l’éclairage intime, toutes les œuvres reprenaient le thème du plaisir, des désirs et de la jouissance. Chaque mise en scène exprimait la suggestion de la sensualité, l’abandon des corps, la ferveur des caresses. Les deux visiteurs ne pouvaient décrocher leur regard de ces corps peints, qui, dans l’évocation de leurs désirs, provoquaient en eux une vague frissonnante et fiévreuse. L’un et l’autre prirent conscience ensemble qu’un vertige artistique mais aussi bien physique venait de les envahir alors qu’ils se confrontaient à ces scènes impudiques. L’homme, dans un geste très doux, posa sa main sur les épaules de la femme lui transmettant instantanément une onde de chaleur violente sur sa peau. Avec délicatesse, il la fit pivoter pour qu’elle découvre un autre tableau, plus petit que les autres mais dont la charge sensuelle explosait. “Celui-là est mon préféré.” Sa voix chuchotée, murmurée, ce souffle si près de son visage émurent tout autant la visiteuse que l’œuvre représentant deux jeunes filles, nues, assises au milieu d’herbes hautes, les cuisses de l’une innocemment écartées, pendant que l’autre, le visage penché vers le bas, semblait suivre du regard sa main ouvrageant entre ses lèvres intimes qu’on devinait alors gonflées, déjà soumises au plaisir. La visiteuse, à cette vision, ne put retenir un soupir d’excitation. Il était tard et le musée, depuis un moment déjà, semblait désert. Un gardien, au loin, un trousseau de clés tintant entre ses mains, se traînait vers une autre salle, fatigué d’arpenter ce lieu depuis le matin. Sans doute, le couple n’avait que quelques minutes de solitude devant lui ce qui rendait leur situation, là, au milieu de cette salle aux peintures si sexuées, dangereuse d’un trouble grandissant et profond. L’homme, dans un soupir nerveux, se saisit alors de la main de la femme dont il ne savait pas le nom pour la plaquer contre son sexe qui à l’instant même du contact se gonfla avec une vigueur qui l’étonna, rendant soudain l’entrejambe du pantalon trop étroit et inconfortable. La femme frémit, se cambra, cherchant son souffle, haletante tout en poursuivant le geste initié par cet inconnu. Elle commença alors à masser sans rudesse mais avec détermination le sexe durci, tendu, à travers l’étoffe du pantalon. Tout, autour d’eux, se mêlait comme dans un vertige. Les tableaux, les filles à la nudité offerte, les jeunes hommes aux membres excités, eux-mêmes, cet homme intrigant, si délicat et à la virilité dressée et cette femme qui sentait venir du fond d’elle-même, une explosion humide et chaude. Ainsi soudés l’un à l’autre, les deux visiteurs devenaient eux-mêmes leur propre toile, et ils auraient sans doute juré sans faillir que le gardien, s’il était venu à entrer dans cette salle, ne les aurait pas même aperçus. »

Carole et moi échangeâmes un regard. Les joues de ma jeune amie s’étaient empourprées, et je trouvais, moi-même, que mon souffle s’était accéléré sans que j’y prenne garde. Carole poursuivit le récit :

« L’homme, soulevant la jupe de la visiteuse, glissa sa main sous ce petit triangle de tissu si fin qu’il semblait pouvoir rompre à tout instant, retenant si mal un flux chaud où ses doigts glissaient à leur aise... Le bruit des clés se faisait toujours entendre, de plus en plus proche. L’homme n’y tint plus. Il dégagea son sexe et, soulevant la jeune femme, la pénétra avec force, en une fois, sûr qu’il était de ne trouver aucune résistance dans cet entrecuisse ouvert, tels ceux des jeunes filles peintes, et si intensément mouillé que la femme se demanda si elle n’était pas en train de devenir cette fontaine que certains ouvrages décrivent. »

Carole se tut et me regarda, encore impressionnée par sa lecture.

— C’est pas mal, dis donc.

— Oui, je trouve aussi.

Nous restâmes quelques instants silencieuses, sans doute pensives, mais aussi troublées par cette lecture. Je ne pus retenir un frisson, non pas de froid, mais d’une chaleur que je sentais se propager en moi. Carole, la première, reprit ses esprits :

— Tu ne trouves pas que le cadre est peut-être un peu trop intellectuel, non ? Une expo de tableaux, Otto Mueller, un musée... ça risque d’être un peu élitiste, non ?

— Oui, ben moi, même intello, j’trouve ça assez bandant, votre histoire...

Le réparateur ! Malgré nos vaines précautions, il semblait n’avoir rien perdu de notre conversation ! Il nous regardait, adossé au chambranle de la porte de communication, goguenard mais sans excès, assez heureux de son effet de surprise.

— Et si je peux me permettre, rajoutez un petit passage avec le gardien de musée en train de les mater, voire... en action... vous voyez ce que je veux dire... et là, moi, je réponds plus de rien. Tiens, c’est pas du tout mon truc, je veux dire les expos, mais là, j’y vais en courant !

Il partit d’un rire franc qui détendit son visage, lui donnant un air beaucoup plus sympathique et presque séduisant. Il devait avoir entre 35 et 40 ans, plutôt grand, de longues mains fines pour sa stature et surtout présentait, à l’endroit précis de son entrejambe, un renflement impressionnant qui était certainement la critique la plus efficace qu’on puisse recevoir de la lecture de Carole. Le technicien, très à son aise, ne semblait absolument pas s’en formaliser et même semblait plutôt fier de s’exhibera ainsi. Je tentai de reprendre ma contenance et me raclai la gorge.

— Ha bon... vous avez... vraiment ?... enfin...

Oui, je sais, en règle générale, je suis capable de mieux, mais l’effet de surprise cumulé avec la découverte de cette érection inouïe me faisait perdre mon sens de la répartie.

— Ben tiens ! Et je peux même vous assurer que si vous publiez ce genre de trucs sur votre site, dans trois mois, je vous vends notre dernier modèle de photocopieuse WiFi !

C’est là que retomba d’un coup la joie de l’excitation naissante.

— Oui enfin, pour l’instant, c’est un des rares textes depuis des semaines qui semble valoir le coup.

— Vous êtes peut-être passées à côté d’autres trucs sympas. Faut parfois savoir lire entre les lignes, jeune fille...

Un agacement subit remplaça ma mansuétude et l’intérêt inattendu que j’avais porté à notre technicien.

— Excusez-moi, mais je sais reconnaître un texte quand il est bon ! Mon amie aussi !

Alors que j’espérais que Carole viendrait à ma rescousse, je la trouvai subjuguée par la présence masculine, restant immobile, sans rien dire, bouché bée devant l’importun à la proéminence effrontée.

— C’est comme vous voudrez. Toute façon, moi, j’ai fini de bosser.

Le technicien, brisant avec l’atmosphère vibrante et la tension sensuelle que l’histoire et son érection avaient créées, nous tourna le dos. Sans plus de considération, il se mit à regrouper ses outils et remplir son bon de passage. Sa manière de bouger, de se pencher laissait deviner un corps souple et tonique. Je tentais de chasser de ma tête l’image surprise quelques secondes auparavant, mais ne pouvais m’empêcher de revenir en pensée à ce que j’avais aperçu entre ses jambes, me demandant si la lecture seule en était la cause ou bien si notre présence, à Carole et à moi, l’avait émoustillé au point de le faire bander aussi sauvagement. J’étais certaine que Carole partageait mes pensées.

De plus en plus rouge, elle ouvrit la bouche, mais si j’avais pu deviner ce qu’il allait en sortir, je l’aurais bâillonnée sur-le-champ !

— Vous ne voulez pas lire quelques textes et nous dire ce que vous en... pensez, monsieur ?

Le « monsieur » semblait aussi incongru que la demande. Je n’eus pas le temps de réagir. Le technicien me devança, retrouvant un léger sourire.

— Voyons... si ça peut vous aider...

Nous aider ? Mais Carole était devenue folle de solliciter ainsi ce type que nous ne connaissions pas et qui, à la demande de Carole, venait de retrouver toute sa superbe. Mais alors que j’allais m’interposer, Carole, d’autorité, me réclama le silence, me demandant de céder ma place au technicien à qui elle fit signe de venir la rejoindre. L’homme vint s’asseoir près d’elle, me regardant, comme pour afficher son contentement. Sans plus attendre, Carole lui présenta d’autres fichiers.

— Ceux-là, on les a sélectionnés, mais on n’est pas très sûres... Vous nous diriez votre avis ?

— Mon avis ?! Mais c’est pas à ma tête qu’il faut que ça parle. Je vais être direct, O.K. : si ça me fait bander, vous pouvez publier ! Parce que ça, croyez-moi, ça vous trompe jamais !

Ce type commençait sérieusement à m’agacer ! Carole virait au pivoine. Je tentai une défense agressive :

— Vous nous excuserez, mais nous avons d’autres méthodes de sélection ! On a fait des entrées par thèmes avec des mots clés. On a ciblé nos objectifs, on les a référencés en termes de partenariat...

— Houla... stop ! Et juste sélectionner ceux qui vous excitent, non ?

C’était mon tour de prendre une teinte rubiconde.

— Je ne suis pas certaine du professionnalisme de la méthode...

— Ha oui ? Ben alors, il fallait créer un site sur le béton cellulaire et faire un concours sur l’isolation. Vous m’étonnez que vous trouvez rien... allez, envoyez ! Au fait, je m’appelle Daniel.

Carole, bafouillant un « bonjour » incongru suivi d’un « moi, c’est Carole », cliqua sur l’écran pour faire défiler les derniers textes reçus. Quant à moi, je ne savais pas ce que j’attendais de cette lecture, mais il fallait bien reconnaître qu’au point où nous en étions, nous n’avions pas vraiment de raison d’ignorer un avis supplémentaire. Je laissai donc ledit Daniel à ses lectures pour m’installer juste derrière, sur un étroit sofa, mon portable sur les genoux, tentant une mine boudeuse et détachée. Carole se rapprocha du technicien, face à l’écran. Une certaine tension était palpable entre nous trois, certainement due à la turgescence arborée, qui ne semblait pas, ou si peu, quitter notre homme.

Au quatrième fichier parcouru, Daniel se redressa, grave, et cliqua sur le coin d’une fenêtre pour la fermer.

— C’est nul... enfin, c’est pas très emballant... vos littérateurs, c’est pas des jouisseurs. Merde, c’est pourtant pas compliqué d’exciter quelqu’un.

— Vraiment ? lui répondis-je non sans une pointe d’ironie.

Ma voix était bien trop sèche et ce fut au tour de Carole de venir à mon aide :

— Peut-être que vous pourriez nous donner... comment... votre interprétation... votre sentiment... vous écririez, quoi, vous, pour nous faire... enfin, je veux dire... pour exciter une femme ?

Daniel ouvrit la bouche, peut-être surpris pour la première fois par la témérité de son interlocutrice, mais lui décocha son sourire désarmant. Quant à moi, je me disais que l’audace de Carole ne cessait de m’étonner, mais je ne pouvais m’empêcher, bien malgré moi, d’attendre avec une certaine curiosité la réaction de notre critique.

Daniel se tortilla non sans grâce sur son siège, frappant ses jambes plusieurs fois l’une contre l’autre, comme s’il cherchait dans ce mouvement un début d’inspiration qui tardait. Carole le regardait sans ciller.

— Alors ?

— Oui ben, à froid, comme ça... c’est pas facile...

— Ho ?! Vraiment ? Allez, laissez tomber, c’est ridicule !

Mais avant que j’aie le temps de continuer à faire preuve d’ironie, ledit Daniel planta son regard sur moi.

— Vous avez un compte de messagerie en ligne ?

— Oui ?

— Branchez-vous et appelez votre amie.

Sans comprendre le pourquoi de sa demande, je m’exécutai néanmoins, et contactai le compte de Carole qui semblait, de son côté, avoir perdu toute velléité de respirer. Mon pseudo s’afficha : Sonia. La connexion entre nos deux comptes fut établie. Daniel reprit la parole :

— Sonia, je vais vous écrire quelque chose et si vous avez envie, vous me répondez. O.K. ?

— O.K., lui répondis-je, avec encore un peu trop d’aigu dans la voix.

— Bien... on y va... mais n’oubliez pas, vous vous adressez à votre amie Carole, compris ?

— Compris...

Je ne voyais pas très bien où le bougre voulait en venir, mais me sentais prête à jouer le jeu, ne serait-ce que pour lui prouver qu’on ne s’improvisait pas auteur en claquant des doigts. Daniel prit une grande bouffée d’air et commença à pianoter sur le clavier.

« Sonia, tout à l’heure, en te lisant le texte, j’ai eu envie d’un contact avec toi, que tu mettes ta main sur ma cuisse, que tu me touches. C’était la première fois. »

Le bougre écrivait plutôt bien... mais, décontenancée, c’est moi qui ne trouvais rien à répondre. Carole ouvrait des yeux stupéfaits. Il continua :

« Cette histoire, les tableaux, le couple qui se met à se caresser au milieu d’un musée, moi, ça m’a excitée très vite. Mes seins... je t’ai vue regarder leurs pointes durcir. »

Les joues de Carole s’enflammèrent aussitôt. Figée, elle n’osait plus regarder autre chose que l’écran. Il était temps pour moi de répondre et je sentais que mon acceptation était une porte ouverte vers une situation que je n’allais peut-être pas, tout à fait, pouvoir maîtriser. Je me mis au clavier de mon portable, tentant d’apaiser mon rythme cardiaque soudain emballé.

« J’ai remarqué ton trouble, tes frissons, ta lèvre inférieure que tu mordillais de plus en plus fort. »

Je ne pouvais aller plus loin, pas encore, alors que ma respiration se saccadait de plus en plus. Daniel se concentra sur son écran. Ce fut son tour.

« Les descriptions me donnaient envie de vivre la même chose, que tu glisses ta main sous mon chemisier, puis entre mes cuisses... Tout cela me faisait peu à peu mouiller, comme si c’était toi qui me procurais ce désir. »

Carole n’osait plus un geste, plongée dans la conversation sur l’écran, les joues écarlates, sa poitrine se gonflant au rythme de sa respiration. Entre les mots de Daniel qui s’affichaient devant moi et la vue de mon amie semblant sous emprise, je sentais au fond de moi un coup sourd, un désir douloureux et vif. Je frissonnais, comprenant que je ne pourrais sans doute pas empêcher cette excitation qui m’envahissait de prendre le pas sur ma raison. J’avais envie, subitement, que Carole sente mon émotion, et que Daniel gouverne notre plaisir. J’avais aussi l’envie subite de glisser ma main sur ma peau et de continuer cette conversation en caresses plus précises. Je le laissai garder la main, avide de ses mots.

— Je voulais que le texte ne finisse pas, ou devenir moi un personnage, cette femme qui se laisse pénétrer pendant qu’on la regarde... comme Daniel nous regardait. Tu l’avais remarqué, toi aussi ?

— Oui...

— Cela t’a plu ?

— Oui... je trouvais son regard excitant...

— Tu sais que j’ai parlé plus fort à cause de lui ?

— Oui, je le sais...

— Pour qu’il entende tout... pour l’exciter, par le texte, par nous.

Les mots s’affichaient sur mon écran et je ne savais plus si je devais continuer de les lire ou regarder Daniel qui les écrivait. Carole à ses côtés qui me dévisageait, stupéfaite sans doute de mon audace, semblait aussi en attente, prête, offerte. Je pouvais deviner ses seins déjà gonflés, les tétons durcis sous son fin chemisier, et elle, tremblante, frissonnante.

Mon corps réagit à cette vision. Je me redressai, me cambrai et sentis s’échapper de mes lèvres intimes, une chaleur humide, odorante et sucrée. Soudain, je la voulais à moi. Je voulais voir ce couple, là, devant moi, se donner. Je continuais, fébrile :

— Je voulais qu’il nous rejoigne, qu’il se mette entre nous, le sentir lui aussi rentrer dans notre histoire, devenir l’homme, ce visiteur dont l’érection serait alors pour nous, pour toi. Qu’il nous regarde dans nos caresses, nos langues qui se mêlent, nos ventres qui se creusent.

Tout en restant concentrée sur mon écran, je ne pouvais pas ne pas remarquer que la main de notre technicien quittait de plus en plus souvent la souris pour se poser sans autre protocole sur sa verge qu’il pressait alors sans aucune gêne. Carole, à ses côtés, ne ratait rien de ce ballet tantôt rapide, tantôt lent qui redonnait à la braguette toute sa splendeur. Assise devant eux, je me sentais envahir par des ondes brutales de désir qui me firent, presque malgré moi, lentement écarter les jambes pour libérer le flux qui venait de m’inonder.

C’est à ce moment-là que l’impensable se produisit et que je vis mon amie, que j’avais imaginée prude, faire preuve d’un allant que je ne lui connaissais pas. Elle se saisit du clavier, commença à taper avec fébrilité.

— Il n’y avait plus de texte, plus de ligne, plus de tableau, plus de récit, plus rien d’autre que l’envie. L’envie de ton corps de femme, l’envie de son corps d’homme, que tu me caresses, qu’il m’explore, que tu me fouilles, qu’il me pénètre.

Marquant une pause, la main de Carole se porta à son chemisier qu’elle dégrafa afin de pouvoir à son aise exhiber ses seins si réactifs. Elle se pinça, roulant les tétons entre ses doigts, son corps se cambrant au rythme de l’homme qui, à ses côtés, venait enfin de libérer son sexe qu’il commença à branler. Carole me fit signe de continuer. Alors qu’une excitation violente se propageait en moi, irradiait mes cuisses, inondait mes lèvres intimes, je repris mon clavier.

— Moi, je voulais ton envie de cette virilité offerte pendant que mes doigts exciteraient sans relâche la pointe de tes seins puis, suivant la douce rondeur de ton ventre, glisser sous ta jupe, et de ma langue embrasser tes lèvres, si glissantes et gonflées.

Daniel se masturbait maintenant avec vigueur pendant que Carole suivait à la lettre cet itinéraire de plaisir qui s’affichait devant elle. Elle se caressait, une main entre ses cuisses, l’autre toujours agaçant la pointe de son sein. Elle haletait maintenant, soupirait, se balançant pour mieux se laisser aller à son désir.

— Carole, tu te pencherais alors vers ce sexe tendu, dressé, érigé par la main de cet homme.

Carole, sans hésitation ni plus de retenue, se courba, et je vis disparaître dans sa bouche le sexe de Daniel intensément veiné et dressé.

— Tu jouerais de son sexe sur ta langue, dans ta bouche, entre tes lèvres, le titillant, l’agaçant, presque le maltraitant jusqu’à ce qu’il te repousse, n’en pouvant plus de vouloir alors te pénétrer, comme l’homme du musée, comme les modèles des tableaux.

Carole, toujours aussi docile, se dégagea pour s’asseoir sur cet homme encore inconnu il y a moins d’une heure, se donnant sans retenue, offerte, jouissante, à son plaisir intense.

Je ne pouvais m’extraire de cette vision et n’en pouvais plus de ce spectacle qui bouleversait mes sens. Les mots devenaient vains, inutiles tant l’excitation en nous trois était palpable, présente, incontrôlable. Je glissais la main sous la ceinture dégrafée de mon pantalon, heureusement large. J’étais si mouillée que mes doigts n’eurent aucune peine à écarter mes lèvres et je me mis à me caresser, devant eux, mon envie décuplée face à ce couple et leur plaisir, leurs regards se croisant puis revenant vers moi. Chacune de mes caresses me rendait encore plus ouverte, encore plus mouillée et mes lèvres n’opposaient aucune résistance à mes gestes précis, va-et-vient de plaisirs, de désirs, d’envies. Je continuai dans ma tête ce dialogue que l’un et l’autre semblaient alors reprendre. Daniel haletait, enserrant de ses mains la taille de Carole qui elle, jouissait de chacun de ses mouvements, alors qu’elle glissait sur le sexe tendu. Mon index s’attarda, affolé, sur mon clitoris si dur qu’il me faisait mal. Je me donnais, là, maintenant, devant cet homme pénétrant cette femme, modèles sortis de leur tableau, eux-mêmes au paroxysme de leur excitation, les doigts masculins jouant toujours de ces délicats tétons roses, leurs langues mêlées, leurs regards m’incitant à trouver au plus profond de moi toute la force de la jouissance.

Notre concours, je le savais, venait de trouver son gagnant.

SEX IN THE KITCHEN – L’EXTRAIT

Octavie Delvaux

[…] Comme elle avait pris l’habitude de le faire chaque soir, la blogueuse s’installa devant son PC pour répondre au courrier de ses lecteurs. Elle ne dérogeait jamais au rituel. Certains de ses admirateurs lui étaient fidèles depuis les premières heures du blog. Charlotte était toujours surprise de constater combien les réactions abondaient à la moindre manifestation de sa part. Chacune de ses recettes était systématiquement commentée, essayée, évaluée. La moindre des choses était de leur renvoyer la pareille.

Ce soir-là, Charlotte s’attendait à trouver quantité de réactions à propos de sa recette de terrine aux champignons présentée la veille sur Croqueuse bio. Sans surprise, les commentaires et les mails pullulaient. Certains manifestaient juste leur approbation par des « trop bon », d’autres avaient rencontré des problèmes : les champignons avaient rendu trop d’eau... Fallait-il utiliser du curry bio ?

Charlotte avait quasiment terminé de répondre à leurs questions, lorsqu’elle ouvrit le courriel d’un certain Stan gourmet, dont le pseudonyme ne lui évoquait rien. Sans doute un visiteur de passage. Il était de moins en moins rare que des hommes s’intéressent à son blog. Charlotte ne s’étonnait plus de trouver leurs commentaires parmi la déferlante de réactions féminines tristement habituelles : « Mon homme a adoré ! », « Même les enfants ont aimé ! », « Ma belle-mère m’a demandé la recette ! » Mais cette fois-ci, le mail du visiteur la surprit bien plus qu’elle ne s’y était attendue. Le commentaire se résumait à une question :

De : “Stan” <stanislasgourmet@gmail.com>

Salut Lolo, ça va ? Tu n’as pas l’air dans ton assiette ce soir…

Le mail avait été envoyé à 23 h 12. « Quelle étrange coïncidence ! » pensa Charlotte. Intriguée, elle répondit aussitôt :

De : “Lolo” <croqueusebio@yahoo.fr>

Excusez-moi, on se connaît ?

Tiraillée par la curiosité, Charlotte ne put se résoudre à aller se coucher sans avoir obtenu un embryon d’explication. Aussi se surprit-elle à cliquer nerveusement sur l’icône Actualiser jusqu’à ce qu’enfin sa boîte de réception l’informe de l’arrivée d’un nouveau message de Stan. Selon toute vraisemblance, lui aussi était devant son ordinateur :

De : “Stan” <stanislasgourmet@gmail.com>

Non, nous ne nous connaissons pas. Mais je suis un fervent admirateur de ton blog. À force de te lire, j’ai l’impression de te connaître. Voilà pourquoi il m’a semblé évident que tu n’avais pas le moral ce soir.

La perspicacité de cet interlocuteur mystérieux dépassait l’entendement. On devait lui faire une blague. Ce ne pouvait être que quelqu’un de son entourage, une personne au courant de ses déboires. Charlotte tenta un maladroit : « Arrête ton char, je t’ai reconnu ! » pour démasquer le mauvais plaisantin, mais l’homme ne se démonta pas.

De : “Stan” <stanislasgourmet@gmail.com>

Si tu me prends pour une de tes connaissances, c’est que j’ai vu juste ! Tu n’es pas dans ton assiette. Veux-tu savoir à quoi j’ai remarqué ça ? À la brièveté de tes réponses aux commentaires. Tu es une nana hyper-généreuse. Depuis que je traîne sur ton blog, j’ai remarqué que tu prenais soin de répondre en détail à toutes les questions qui t’étaient posées, or ce soir, je ne lis que des « oui », « non ». Ça ne te ressemble pas, alors je me suis dit : « Quelque chose ne tourne pas rond pour que Lolo expédie si vite ses lecteurs. Et si je lui écrivais un petit message... » J’ai donc vu juste ? J’aurais préféré me tromper…

Charlotte était perplexe. Et si ce Stan ne mentait pas ? Et s’il était effectivement doué d’une capacité d’analyse hors pair ? Il méritait au moins une réponse.

De : “Lolo” <croqueusebio@yahoo.fr>

Désolée si j’ai été blessante. Effectivement, j’ai eu une journée éprouvante. Et je suis touchée que tu t’inquiètes de mon moral.

À présent, les mails arrivaient du tac au tac, comme s’ils avaient été en connexion instantanée. La réponse ne se fit pas attendre :

De : “Stan” <stanislasgourmet@gmail.com>

Je comprendrais que ça te paraisse déplacé, mais si tu as besoin de t’épancher, et que je suis la seule oreille disponible, je veux bien que tu m’en parles.

Après les épreuves qu’elle venait de traverser, la raison aurait exigé que Charlotte tire sa révérence et éteigne son PC. Mais il lui sembla trouver dans cette oreille anonyme une forme d’apaisement. Que lui importait après tout de ne pas connaître cet individu puisqu’il se montrait réconfortant…

De : “Lolo” <croqueusebio@yahoo.fr>

Rien de bien original : j’ai appris que mon mec me trompait. Et je l’ai plaqué par SMS. Maintenant, je suis seule dans ma chambre, à ruminer des idées noires…

De : “Stan” <stanislasgourmet@gmail.com>

Je ne connais pas votre histoire. Mais j’ai le sentiment que si j’avais la chance d’avoir une copine comme toi, je ne la tromperais pas. Les filles dans ton genre ne se trouvent pas à tous les coins de rue. Ton mec était trop gâté pour se rendre compte de la perle qu’il avait en face de lui. Tu veux qu’on passe sur MSN pour en parler ?

Étrangement à son aise avec cet interlocuteur, Charlotte accepta l’invitation. La discussion reprit alors sur le mode du chat :

Lolo dit : C’est drôle, c’est ce que tout le monde me dit… à force je vais finir par le croire ;-)

Stan dit : Mais c’est vrai ! Tu t’en rendras compte toi-même quand tu auras les idées plus claires.

Lolo dit : Peut-être. Quoi qu’il en soit, tout n’était pas idyllique dans notre couple. Nous nous entendions sur de nombreux points, mais pas sur l’essentiel…

Stan dit : Tu veux dire qu’il n’aimait pas ta cuisine ?

Lolo dit : Oh si, il l’adorait ! Je vais peut-être te choquer... mais je crois que ça ne collait pas sexuellement.

Stan dit : Qu’est-ce qui n’allait pas ? Il était trop pressant ?

Lolo dit : Oh non, c’est plutôt l’inverse. Incompatibilité de libidos : tu vois ce que je veux dire ?

Stan dit : Oui, je vois. En fait, ça ne m’étonne pas. Sans mauvais jeu de mots, tu ne caches à personne combien tu es gourmande ;-)

Lolo dit : La cuisine, le sexe, c’est un peu le même combat pour moi. J’adore, à condition que le naturel et la qualité soient de mise. Mon mec ne semblait pas l’avoir compris. Bien sûr, il voyait bien quand j’avais « envie », mais il ne savait pas comment me faire vibrer.

Stan dit : Et tu ne lui disais pas ?

Lolo dit : J’aurais bien voulu, mais je n’osais pas. Le plus stupide dans l’histoire, c’est que ce soir, j’étais super chaude pour le faire, je m’y étais préparée.

Stan dit : Sans déconner ? Et pourquoi cette résolution ?

Lolo dit : J’en ai marre de refréner ce qu’il y a en moi. La nuit dernière, j’ai encore fait ce rêve…

Stan dit : Un rêve pas catholique, je parie ? Moi aussi, j’en fais tout le temps ! Allez, pour soulager ta conscience, raconte-le-moi. Comme ça, il ne sera pas dit qu’aucun homme n’aura su profiter de ta libido exacerbée aujourd’hui ;-)

Lolo dit : T’es direct, toi ? Et tu me donnes quoi en échange ? Si ça se trouve, t’es un vieux monsieur de soixante-dix ans qui drague les minettes via des blogs culinaires.

Stan dit : Mon papy est plutôt branché coq au vin, cassoulet et steak tartare, il traînerait pas sur un blog bio. Promis, j’ai moins de trente ans. Tiens, si tu me racontes ton rêve, je t’envoie la photo de mon torse d’athlète en échange (ou même pire, mais oseras-tu demander pire ?) ! Qui sait ? Si je ne te déplais pas trop, je pourrai jouer un rôle dans ton prochain rêve…

Lolo dit : Euh... je vais réfléchir. On garde le contact ?

Stan dit : Ah ! Tu me tues ! Je ne sais pas si je vais résister à ta cruauté. Bonne nuit ! Fais de beaux rêves ;-)

À la fin de la conversation, Charlotte avait le sourire. Stan la distrayait. Il était joueur, elle aussi. Elle avait toujours craqué pour les garçons qui laissaient leur grain de folie s’exprimer. Il était tard, déjà trois heures du matin, mais Charlotte n’avait pas du tout envie de dormir, elle était trop nerveuse. Se coucher, c’était ressasser... Mieux valait s’occuper l’esprit. Elle ouvrit sa boîte mail, tapa l’adresse de Stan, et commença à raconter son rêve. Le récit finirait sans doute « effacé » ou « sauvegardé comme brouillon », mais elle aimait l’idée de flirter avec le danger d’être lue.

De : “Lolo” < croqueusebio@yahoo.fr>

Je marche vite, parmi la foule pressée des jours d’affluence. Les enseignes se succèdent le long de la rue commerçante. Ce pourrait être le boulevard Haussmann un samedi de décembre. En tout cas, c’est l’hiver, car le soleil décline alors que les boutiques sont encore ouvertes. Les passants ont des sacs de shopping plein les mains. Je slalome entre les manches et les bonnets. Tout un groupe de personnes m’accompagne : il y a mes copines : Déborah, Morgane, et aussi d’autres gens que je ne connais pas.

Et puis il y a ce garçon. Un inconnu qui marche avec nous. Quelqu’un doit le connaître puisqu’il est là. La nuit tombe. Je n’arrive pas à distinguer les traits de son visage. Il se trouve toujours quelqu’un ou quelque chose pour le cacher. Il est grand, d’une belle carrure. Son pas est rapide, sa démarche élastique. Son attitude m’interpelle. Il m’observe, il cherche mon contact, c’est évident. Je sens le poids de son désir sur moi. Sa convoitise me trouble. Très vite, je réalise qu’il m’attire aussi. Je ne m’explique pas cette pulsion soudaine. Il faut, moi aussi, que je l’approche et que je frôle sans arrêt. À chaque contact, je suis prise de frissons. Bien que j’ignore tout de lui, je le veux, et je sais, oui, je sais, d’une certitude comme on ne peut en avoir qu’en rêve, que c’est réciproque. Cette prise de conscience me grise. Je n’écoute plus les conversations de mes amies. Ce garçon devient mon unique obsession.

En sa présence, tout s’accélère : les battements de mon cœur, mon souffle, mes pensées. Je meurs d’envie de me jeter sur lui. Je voudrais sentir ses bras autour de moi, ses mains sur mon corps, son sexe contre mon pubis. Ma bouche pourrait le dévorer tant j’ai faim de lui. Ma chatte trop vide n’attend que sa queue pour être comblée. Je la sens mouiller et pulser entre mes cuisses.

Au croisement d’une rue, je suis happée par une poigne invisible. C’est sa main qui a saisi la mienne. Il m’extrait de la foule et m’attire dans une artère perpendiculaire. Nous filons à toute allure dans la ruelle obscure. Je devine à peine sa silhouette. Tout est allé si vite… Je ne sais pas où nous allons, mais je comprends la teneur de l’invitation. Cette fuite, c’est la porte ouverte à tous les débordements sexuels. L’idée de braver les interdits me donne le tournis.

Par moments, je me dis que je dois rêver : c’est trop beau pour être vrai. Alors, je cours encore plus vite, par peur de me réveiller.

Soudain, il s’arrête, pousse une porte cochère. Moi, je le suis, confiante. Nous nous retrouvons dans un hall d’immeuble. Sans allumer la lumière, il me conduit dans le dédale de couloirs du rez-de-chaussée. Je n’y vois rien. Nous cheminons droit devant nous, jusqu’à ce qu’une porte verrouillée interrompe notre course. Entrée de la cave ? Garage à vélos ? Qu’importe, ici nous sommes à l’abri des regards.

Nos corps se précipitent l’un vers l’autre. Enfin, nous pouvons nous enlacer. Nous arrachons pulls et manteaux pour nous toucher et nous embrasser. Les gestes s’enchaînent avec un tel naturel que j’ai l’impression de l’avoir toujours connu. Nos mains glissent de partout, comme en terrain conquis. Les siennes sont encore plus pressantes que les miennes. Je sens leur pression sur mes seins, mes fesses, mon sexe. Ses caresses et ses baisers sont sauvages. Tout mon corps tremble. Je sens des larmes de joie me monter aux yeux.

Le contact de son corps m’électrise. J’ai des frissons au moindre effleurement. J’aime tout chez lui : la chaleur de sa peau, la douceur de son grain, la fermeté de sa musculature, la perfection de son bassin que je ne me lasse pas de malaxer, comme ça, juste pour le plaisir de sentir les angles parfaits que forment ses hanches.

Tout excitée, je plie les genoux, renifle ses pectoraux imberbes, avant de couvrir son ventre de baisers. La peau est lisse et tendue. J’entends son souffle s’accélérer. Ses doigts s’agrippent à mes cheveux. Ils tirent fort, mais le désir anesthésie la douleur. Rien ne pourrait m’empêcher d’aller plus bas. Je veux découvrir son membre qui gonfle sous la braguette. Rien qu’à l’imaginer, j’ai la bave aux lèvres. Je lutte avec la ceinture, les boutons du jean, en extirpe sa belle queue bandée. Il fait si noir que je distingue mal les contours, mais j’estime sa largeur et sa fermeté entre mes paumes. Elle est tout à fait à mon goût : longue, courbe et dure, si dure... J’ai besoin de la sentir en moi. Je veux en éprouver la virilité dans ma bouche, mon sexe, partout. Mais, tandis que je m’apprête à la gober, il m’attrape par la nuque et me force à me lever. Puis il me saisit sous les bras et me retourne contre le mur. Entre ses mains, je ne pèse pas plus lourd qu’une marionnette dont il tire les fils.

D’une main de fer, il soulève ma jupe, déchire mon collant, baisse ma culotte. Puis il plaque son buste contre mes omoplates pour me contraindre à garder la pose. Ses gestes ne souffrent aucune opposition. Je ne lui résiste pas. Les doigts puissants qui maintiennent mes poignets au-dessus de ma tête, en appui sur le mur, sont aussi fermes que le torse qui m’immobilise. Je me laisse faire. J’aime l’idée d’être un jouet livré à sa virilité. J’aime sentir son corps peser sur moi. La bouche collée au plâtre, je l’écoute me susurrer des obscénités à l’oreille. « Cambre-toi », « Tends-moi ton joli cul », ordonne-t-il. Je m’exécute, parce que ça m’excite à mort de lui obéir. Mes jambes tremblent, mon ventre tressaute. Ma chatte palpite à un rythme incroyable. Des filets de mouille dégoulinent de mes lèvres et barbouillent mes cuisses. J’ouvre les jambes en grand. Je lui abandonne mon sexe béant. Il y glisse les doigts, constate mon état de liquéfaction avancé. « Tu es toute trempée, hein, une vraie petite garce », me dit-il. J’adore l’entendre débiter ce genre de trucs. L’air frais qui enveloppe mes parties intimes entretient mon trouble. L’atmosphère quotidienne du couloir et sa main perdue entre mes muqueuses congestionnées : le contraste est si excitant ! Sans parler de sa queue, qu’il se met à frotter entre mes reins, doucement, puis plus fort. Petit à petit, je sens son dard chercher ma fente. Je le voudrais déjà au fond, là où ça brûle.

Mon clitoris, lui aussi, donne son meilleur feu. J’aimerais pouvoir l’arracher de moi tant il est douloureux. Mais sa main vient à mon secours. Il taquine mon sexe de ses doigts énergiques. La délivrance est si agréable que je me tords comme un ver. Des frissons se répandent en moi à mesure qu’il frictionne plus vigoureusement mon bouton. Ses phalanges survoltées ne me laissent pas de répit, pas plus que sa queue, dont la redoutable tête chercheuse va droit au but. Sans hésitation, elle se fraye un chemin entre mes fesses, astique ma raie en cadence. Le gland cogne contre mon anus. Son insistance favorise ma dilatation. Il pousse, mais ne pénètre pas. Je frémis de cette sollicitation obscène... En même temps, je sens ses ongles rayer les parois bouffies de mon sexe : il a enfoncé deux doigts et les agite de bas en haut. Quel soulagement ! Un clapotis marécageux s’échappe de moi à chaque frottement.

Puis vient l’impact tant attendu. Tout à coup, je me sens transpercée de part en part. L’excitation brouille ma perception des nombres. Mais puisque je rêve, mon amant pourrait bien avoir deux sexes. Car ce ne sont plus ses doigts qui perforent ma chatte, mais une queue au calibre vertigineux. Une queue dont il me semble sentir aussi la présence large et obsédante dans mon anus. Je suis ouverte et pénétrée par tous les orifices possibles. Ça, j’en suis sûre, car leurs va-et-vient rapides me rendent folle. Peut-être y a-t-il deux hommes, lui et son double. L’un devant, l’autre derrière. Les baisers et les morsures fusent, il en vient de tous les côtés. À moins que son dard ne se soit scindé en deux pour mieux me baiser. Quoi qu’il en soit, les verges démoniaques me possèdent tout entière, en profondeur, à me faire oublier qui je suis. Je me sens fouillée, élargie, mais comblée. Je geins telle une démente. Je m’imagine jeune fille en fleur, comme dans les mangas érotiques, violée par un monstre aux longs tentacules, qui m’arrache des cris et des larmes.

Dans mon rêve, cependant, la scène est exempte de douleur. Rien ne vient gâcher mon plaisir, un plaisir énorme et croissant. Sous l’effet des spasmes, je m’offre comme jamais : mes orifices aspirent les verges. Ils se crispent et se relâchent au rythme entêtant des poussées. Bientôt, j’explose en poussant un hurlement sauvage.

Je me réveille souvent à cet instant, le sexe agité de soubresauts. Au matin, je réalise que je ne garde aucun souvenir du visage de mon partenaire. En repassant dans ma tête le film de mon rêve, je m’aperçois qu’à aucun moment je n’ai eu l’occasion de le voir clairement : il fait toujours si noir : les détails de son anatomie m’apparaissent dans l’ombre, de manière désordonnée. Je ne me souviens que d’un kaléidoscope de hanches carrées, d’avant-bras nerveux, de lourdes mains veinées et de cuisses robustes. Pourtant, je le désire encore, même au réveil.

C’est un peu comme si je l’avais toujours connu. Il est cette voix obscène qui me parle à l’oreille depuis la puberté, le démon intérieur qui alimente mes fantasmes, l’amant idéal. Que ne ferais-je pour le connaître vraiment !

Quand Charlotte acheva de rédiger son texte, le jour commençait à poindre. Une lumière blafarde traversait les rideaux de la chambre. Hébétée, elle mit une poignée de secondes à s’extraire des méandres sensuels de son récit. Son sang battait contre ses tempes. Ses oreilles sifflaient. Son sexe brûlait. Elle fixa longtemps l’écran, les paupières lourdes, le regard ahuri. Elle ne voulut pas relire le mail. Sans réfléchir, elle cliqua sur le bouton Envoyer. À cet instant, la jeune femme, vide de toute pensée, refusait d’envisager les conséquences de son geste. Elle était soulagée, tout simplement.

Vous aimez le sexe ? Vous aimez écrire ? Faites d’une pierre deux coups : participez à nos recueils !

« Osez 20 histoires de sexe » se veut une collection ouverte à toutes et tous.

Pour participer, rien de plus simple, il vous suffit d’écrire une nouvelle d’environ 15 000 signes sur un des thèmes suivants : chasse à l’homme, l’amour au bureau, sextoys.

Pour connaître les autres futurs thèmes de la collection ou prendre connaissance de nos conditions, n’hésitez pas à consulter le blog de la collection : http://osez-vos-histoires-de-sexe.com.

Vous y trouverez les réponses à toutes les questions que vous vous posez.

À bientôt de vous lire, j’espère !

Elise,

collectrice de nouvelles pour La Musardine.

elise.musardine@gmail.com

Cet ouvrage a été conçu en partenariat avec We love words.
www.welovewords.com

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2012.

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-542-7

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2012.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-380-7

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

En couverture :
© Ronnen Eshel / Corbis

Cet ouvrage a été numérisé le 25 septembre 2012 par Zebook.

DANS LA MÊME COLLECTION

Osez… 20 histoires d’infidélité

Osez… 20 histoires de quick sex

Osez… 20 histoires de premières fois

Osez… 20 histoires de fellation

Osez… 20 histoires de chasseuses d’hommes

Osez… 20 histoires d’amour au bureau

Osez… 20 histoires de sexe en vacances

Osez… 20 histoires de soumission et de domination

0sez… 20 histoires de sextoys

Osez… 20 histoires de sexe sur Internet

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com